DANS LA MÊME COLLLECTION :

Parties communes, de Anne Vassivière

© La Musardine, 2017

Illustration : Apollonia Saintclair.
Conception de la couverture : Carole Peclers.

ISBN : 978-2-36490-794-2

La Musardine
122 rue du Chemin-Vert – 75011 Paris
www.lamusardine.com

Ce document numérique a été réalisé par Nord Compo.

CHAPITRE 1

— June, y as-tu au moins réfléchi ?

— Oui, et je ne peux pas. C’est immoral !

Elsa me regarde de cet air licencieux qui me met au supplice. Elle le sait et s’amuse de me voir rougir si loin d’elle. Ses yeux bleus me scrutent sans relâche tandis que j’essaie de préparer la table pour le dîner. Arthur ne devrait pas tarder à revenir et rien n’est prêt. Elsa m’a mise en retard, comme très souvent ces derniers temps. J’essuie la sueur qui perle sur mon front. Cette fin du jour est chaude, l’été 1973 éclatant, et je regrette l’absence d’une brise d’air.

Affalée sur le canapé du salon, sa jupe en voile légèrement retroussée à mi-cuisse me laisse le loisir de voir sa peau blanche et impeccable. Loin d’en être jalouse, je profite de sa douceur lorsqu’elle vient se frotter contre la mienne. Les cheveux gris d’Elsa, qu’elle a agrémentés d’un bandeau en cuir qui enserre son front, ne permettent à personne de lui donner un âge très juste. Je n’ai même pas le souvenir de l’avoir entendue me l’avouer un jour. À vue, elle n’a pas plus de trente ans. Une poignée d’années nous sépare et c’est notre jeunesse qui nous rend si impétueuses, si inconvenantes parfois, cela ne fait aucun doute.

Son bustier en daim surmonté de deux sautoirs indiens dessine la forme de sa poitrine bien faite et charnue. À côté d’elle, j’ai l’impression d’être engoncée dans mon uniforme d’épouse middle-class qui dénote sur moi. Elle a tout ce que j’ai un jour cru pouvoir posséder : la nonchalance et l’arrogance. Mais je n’ai pas su me soustraire aux apparences et mon mariage m’a définitivement plongée dans le conformisme d’une décennie qui se moque pourtant de tout ça.

Elle sourit, je le sens dans mon dos, et j’ai une envie folle de la mettre dehors. Je ne veux pas subir la conversation qu’elle s’apprête à me servir. Évidemment que je rêve de m’enfuir ce soir, une valise à la main, mes sens pour seules excuses ! Mais je le lui répète chaque fois : c’est immoral. Je ne peux pas abandonner Arthur et le préférer à quelques semaines avec ma diablesse.

Je rajuste mon chemisier fluide pour me donner une contenance et ne pas la laisser s’imaginer qu’une fois encore, c’est elle qui a le dessus sur nos échanges. L’assiette qui m’échappe des mains la fait rire. Je la toise, furieuse.

Elle se lève de la banquette et vient à ma rencontre, bien décidée à me prouver que ma place n’est pas dans cette cuisine ridicule à attendre le retour de mon mari, à attendre la liberté d’un avenir incertain. Elle me fait face un instant avant de me contourner.

Elle se retrouve derrière moi et pose ses deux mains bien à plat sur le Formica blanc. Je sens son souffle sur mon oreille, l’odeur musquée de sa peau, et je n’ose me retourner. Je ne lui ferai pas le plaisir de céder. Pas maintenant. Elle n’a pas l’intention de changer de position, je le sais, et le frisson qui me parcourt l’échine ne lui échappe nullement.

Le téléphone résonne dans la petite pièce. Le soulagement de me subtiliser à Elsa est palpable. Je décroche presque hors d’haleine alors que je ne suis qu’à deux pas. C’est Arthur. Il rentrera tard. Une réunion. Une affaire qui concerne les gens importants comme lui. Il me promet de m’emmener au lac samedi pour se faire pardonner. Elsa ricane et je réprime un sentiment de déception au moment où je réalise que mon mari aurait pu me sauver.

Il sait qu’Elsa est à la maison, mais il ne pose jamais de questions et je le soupçonne de s’imaginer, à raison, il faut en convenir, que nous ne sommes pas des amies de cartes et que nos journées sont parfois plus occupées que les siennes. Peut-être même que l’idée lui plaît sans jamais entacher l’affection conjugale et sincère qu’il me doit.

Naïvement, je retourne près de la table d’où Elsa n’a pas bougé. Je m’apprête à remettre la vaisselle dans le buffet lorsqu’elle se colle de nouveau contre moi. Cette fois, je ne pourrai rien faire, nous le savons toutes les deux. Elle écarte mes longs cheveux bruns de façon à ce qu’elle puisse voir le bas de mon cou, et y dépose un baiser furtif.

— Ta chance, elle est ce soir, June. Tu n’as qu’à prendre ton sac. Nous partirons avant la nuit.

— Que se passera-t-il quand Arthur…

— Tu seras déjà loin, me coupe-t-elle. Et puis tu vas revenir. Fais au moins quelque chose pour toi, June… Fais quelque chose…

Elle me mordille le lobe de l’oreille sans finir sa phrase. Une décharge traverse tout ce corps vulnérable que je déteste à force de succomber si facilement. Sa main se retrouve sur mon sein et mon sursaut semble l’attiser davantage. Son haleine mentholée m’enivre plus que si elle avait bu deux litres de gin. Elle n’essaie pas de chercher ma bouche. Ce n’est pas un baiser qu’elle veut me donner, ce n’est pas du tout la tendresse que n’importe quel imbécile peut prodiguer.

Elle a parfaitement conscience de mes attentes que j’ai cessé de dissimuler depuis la première fois. Elsa palpe mon sein avant de passer ses doigts sous mon chemisier. Je ne porte pas de brassière ni de soutien-gorge ce soir, je n’en ai pas souvent besoin. La pression qu’elle inflige à mon mamelon m’oblige à me cambrer et mes fesses sont désormais appuyées sur son bas-ventre. La pointe de mon téton s’érige sous la manipulation experte d’Elsa qui fait descendre sa deuxième main vers la ceinture de ma jupe.

Elle n’a aucun souci pour trouver la toison entretenue de mon pubis.

— Un été rien qu’à nous, murmure-t-elle, un été rien qu’entre femmes ! Tu imagines bien maintenant à quel point nous savons nous aimer, June. Tu le sais trop bien, non ? Et ça t’effraie !

Ses doigts fins s’insèrent dans ma vulve et la caresse avec cette modération qui m’impatiente. Occupée de ses deux mains, Elsa refuse pourtant que je me retourne et continue d’explorer mon intimité. Je ne peux pas répondre à ses suppliques, ni m’opposer à ses affirmations.

— Regarde, June ! Jamais Arthur ne saura se servir de ce que je viens de trouver…

En effet, son index presse mon clitoris qui grossit à folle allure, je le sens, parcourue de contractions régulières sous la pression d’Elsa. Elle me masturbe avec tant de dextérité que je ne peux me résoudre à la laisser partir sans moi. Même pour un été ! Mes reins s’avancent malgré moi et je cherche le maintien de sa paume sur mon sexe. Elle replie ses doigts et me pénètre sans difficulté. Je suis si humide qu’elle peut bien faire ce qu’elle veut de moi, je lui céderai tout.

Ma respiration est haletante. Je m’accroche au rebord de la table tant le plaisir est insoutenable. Elsa s’est attaqué à mon deuxième sein et fait tomber ma jupe d’un coup de main habile. Son frôlement sur mon bouton sensible n’en est plus un : elle agite ses doigts de plus en plus vite. J’ai envie de lui faire la même violence. J’ai envie de la renverser sur la table et de la voir implorer mes caresses à son tour.

Elle me tient fermement puis arrête tous ses attouchements. Mon sexe tremble sous cette trahison, si près d’atteindre ce qu’il exige.

Elsa ne me voit pas, mais devine aisément l’expression déconvenue de mon regard.

— Alors c’est oui, June ? Cette fois, on ne repousse pas, cette fois on y va. C’est oui, hein?

C’est toute sa main qui me comprime le con et sur laquelle je cherche appui pour l’orgasme promis. Elle reprend la masturbation avec un amusement certain et je l’encourage d’un mouvement brusque.

— Ce que tu sens aujourd’hui n’est rien comparé à ce que je vais te faire découvrir… Rien du tout… 

— Oui…

Et voilà. Je suis liée à cette promesse que j’ai longtemps chassée par peur d’être sous la coupe d’Elsa.

— Vas-y, joli cœur ! Vas-y, tu peux mouiller maintenant que je t’emmène.

La dernière pression est violente et m’arrache un profond gémissement. Ses doigts sont recouverts de mon plaisir et elle ne les retire pas tout de suite, profitant pleinement des spasmes de mon sexe.

Elsa embrasse mes cheveux avant de me retourner enfin et de voir, avec triomphe, la lueur incandescente de mes yeux et le bonheur de lui être soumise.

CHAPITRE 2

Elsa a quitté la maison depuis une heure maintenant et je me retrouve sur le seuil de la porte, mon sac de voyage en cuir à la main. Mon jean enfilé pour l’occasion me colle à la peau. J’ajuste la broche de mon encolure, ridicule que je suis à guetter le son du moteur d’Elsa. Elle a promis de venir avant la nuit, il ne lui reste plus beaucoup de temps et je crains désormais qu’elle ne soit partie sans moi.

Notre amitié n’a jamais existé, ceux qui le croiront seront des ignorants. Je ne l’ai pas considérée comme la confidente de ma solitaire vie d’épouse, non. Elle a tout de suite été mon tabou, mon interdit. Je parle de soumission, il n’en est pourtant rien. Certaines fois, au tout début du moins, j’avais le dessus. Bien loin d’être une ingénue, je n’ai pas voulu lui faire croire qu’elle m’apprenait la luxure. Elle était aussi neuve que moi dans le domaine, elle n’avait pas goûté à la chair d’une femme avant la mienne et c’est ma fierté de voir à quel point, aujourd’hui, tout cela nous semble encore pur.

La première fois que nous nous sommes croisées à Woodstock, l’année de mes fiançailles, je ne lui ai pas porté d’attention particulière. Au bras de feu son mari, elle arborait cette mine réjouie des jeunes épousées et elle ne m’avait alors parlé que pour m’assurer qu’Arthur serait certainement un mari meilleur que le sien.

Rien de plus, hormis ce regard imposant qu’elle n’a eu de cesse de poser sur moi. Rien de plus, hormis les frôlements répétés lorsque nous nous trouvions massées dans la cohue du festival, ses fesses rebondies contre mon ventre, ses mains négligemment posées sur mon épaule lors d’une pause rafraîchissante. Rien de plus, hormis ses doigts furtivement glissés sous ma minijupe fluide… J’ai mis cet accès impudique sur le compte de l’alcool et de l’air empli de cannabis.

J’ai attendu trois ans pour la revoir. C’était à l’intérieur d’un coffee-shop bondé. Elle venait d’enterrer Jack, le combattant, et son indifférence pour le deuil m’avait frappée. J’étais persuadée qu’elle n’y avait pas beaucoup donné de son chagrin. J’ai pris un café à emporter. Une semaine plus tard, je partageais le lit d’une femme.

C’est sa langueur qui m’a poussée contre elle, sa certitude qui m’a rassurée. À peine avions-nous conversé sur nos situations respectives qu’elle m’invitait dans la maison maritale, libérée du sacrement. J’ai été surprise de mon comportement si peu moral, car je n’avais pas hésité à m’offrir à ses turpitudes. Je l’avais encouragée à me posséder.

Dans le hall d’entrée, il n’y a eu que le silence. Nous n’avons pas échangé un mot, pas une courtoisie, et le grand baldaquin nous a accueillies avec une évidence déconcertante. Elsa a fait sauter les boutons de ma blouse sage, retiré mon soutien-gorge en coton et sa langue a commencé par éveiller mes mamelons déjà bien excités à l’idée de ce qui les attendait. Je l’ai soutenue dans son ascension au plaisir, et malgré cette expérience pionnière, je n’ai pas perdu mon chemin.

J’ai su exactement comment occuper et mes mains et ma bouche affamées de ce corps inconnu. Vivant. J’ai manqué d’arracher ses dessous tant ma fougue me tiraillait. Elsa en a été plus étonnée que moi et elle s’est abandonnée à mes bras de néophyte. Je n’avais jamais vu une femme nue de ma vie, mis à part mes coéquipières de sport au lycée. Et aucune d’entre elles n’avait suscité un sentiment de désir, pas même un bouleversement hormonal.

Mais j’ai eu besoin de me rassasier d’Elsa comme si ma sexualité se découvrait au fil de ses doigts et de ses lèvres brûlantes. Un moment, elle m’a laissé faire, je m’en souviens, intriguée par mes initiatives. Je ne crois pas l’avoir déçue, et son orgasme, sous ma langue, me décida définitivement à lui donner le reste de mes jours.

Les mois passèrent de la sorte et nous apprîmes autant l’une que l’autre sur la dépravation. Elsa finit par débarquer à la maison une fois le départ d’Arthur pour le bureau et il n’était pas rare que nous passions la journée sous les draps ou sur le canapé confortable de notre salon.

Quand Elsa m’a demandé de la suivre, c’était justement sur la banquette, avant une session particulièrement indécente. J’ai ri. Elle a jugé que je n’étais pas encore prête. Ses conclusions m’ont vexée au point qu’un instant plus tard, pour lui prouver toutes mes capacités, je me suis retrouvée à genoux sur le tapis persan, la tête entre ses cuisses, ma langue sur son clitoris. Je lui ai montré que j’étais aussi digne que n’importe qui de l’accompagner.

Je l’ai tellement poussée à la jouissance cette après-midi-là qu’elle n’a pas oublié sa frustration lorsque je me suis retirée de son intimité au moment ultime où tout son corps réclamait la quiétude.

Je l’avais donc dominée. Elle n’a plus recommencé et ce fut l’unique fois que nous nous sommes masturbées à la nuit tombée, séparées, mais terriblement excitées. Le lendemain, Elsa m’avait pardonnée.

Ce soir j’ai foi en ses serments aussi lubriques que merveilleux.

J’aperçois les phares du van bleu. Ce n’est plus une plaisanterie ou un projet derrière lequel on se cache pour supporter le quotidien. À vingt-six ans, quatre années après mon mariage, je m’embarque au volant de ce véhicule qui abritera nos jeux charnels et une quête encore imprécise.

Je n’ai pas laissé la moindre note sur le réfrigérateur ou sur la table de chevet. Oh, j’aurais pu dire à Arthur que je partais chez une amie, que je partais chez ma mère quelques semaines ! J’aurais pu lui dire tout ce qu’il aurait aimé entendre. Et même la vérité, il l’aurait certainement comprise. Mais je n’ai pas dit un mot. J’espère peut-être qu’il me fera chercher dans tout le pays.

Je me hisse sur la place du passager. Elsa ne m’adresse pas un regard et démarre en trombe. C’en est alors fini de mes cachettes perverses, je vais devoir assumer mon désir pour cette femme qui me promet bien trop.

CHAPITRE 3

La pluie qui frappe les vitres du petit van m’apaise. Je dois reconnaître qu’Elsa a arrangé l’espace avec goût et la petite guirlande multicolore, qui fait le tour de l’habitacle tamise l’atmosphère. J’ai ouvert les portes du fourgon tandis que le jour s’endort et que le bruit de la mer, plus bas, me berce déjà. Il fait terriblement plus chaud qu’en ville malgré la hauteur de notre stationnement, et les quatre cents kilomètres parcourus ne me semblent pas assez loin de mon foyer. J’ai envie de fuir à l’autre bout du pays tant je goûte à la liberté. La semaine est passée sans que nous ne l’ayons vue et peu de mes pensées ont été pour Arthur. Je me suis d’ailleurs promis de ne pas m’accabler à son sujet, car c’est à moi qu’incombe la responsabilité de savourer cette cavale.

Le matelas mou soutient nos deux corps nus et les draps servent uniquement à rehausser nos oreillers. Le panorama est à couper le souffle. La solitude est luxueuse et, enlacées dans cet ersatz de chambre avec vue, nous n’espérons rien de plus.

— Ta maison te manque ? murmure Elsa, une main dans mes cheveux.

— Je ne veux plus imaginer de maisons tant que nous roulerons. Je ne veux plus être une épouse, une femme en société. Je veux même oublier mon nom.

— Certainement pas ! June, c’est ta façon d’exprimer au monde que tu n’es pas comme lui. Je ne t’appellerai pas autrement. Soit ! À présent que nous avons traversé un État, il est peut-être temps de savoir ce que nous allons faire pour la suite.

— Rester alanguies et sortir dîner parfois ? demandè-je, amusée. Nous encanailler ?

— Je n’ai pas choisi le voyage par hasard. Ce voyage, par hasard.

Son doigt me frôle la joue avec une douceur consolante. J’ai le loisir d’observer les courbes de son corps, de ses hanches pleines à ses jambes interminables. Son ventre, blanc et plat, me provoque un peu, je l’avoue. Ses seins sont contre les miens et ils se soulèvent volontiers alors qu’elle continue son bavardage.

— Je voudrais t’emmener voir la maison des Carpenter.

— De qui ?

— Il y a toute une communauté installée là-bas, depuis des années pour certains. Elle est encore à mille kilomètres, je le sais, je l’ai cherchée. Les gens ne sont pas comme ceux d’ici. Ils sont comme nous.

— Comme nous ? Elle m’intrigue et je me relève sur un coude, ne cessant d’étudier ses beaux yeux bleus.

— Ils ne s’embarrassent pas du quotidien, June. Ils vivent ensemble, ils sont pleinement conscients de leur plaisir. C’est un rêve permanent.

— Des hippies, en somme ! Je ris aux éclats.

— C’est ce que tu es devenue ! se moque-t-elle, à raison. J’ai entendu parler de leurs rites d’initiation pour intégrer la…

— Mais nous allons rentrer, Elsa ! Pourquoi tiens-tu à te mêler à eux sans l’intention d’y rester ?

— Tu pourrais y prendre goût…

— Et te partager ?

Les mots m’ont échappé et le regard d’Elsa me fait frissonner. Jamais auparavant je n’ai été aussi intime dans mes paroles, jamais je ne l’ai mise face à mes sentiments. Je n’ai d’ailleurs pas su les qualifier jusqu’à maintenant. Mais les derniers jours à vivre ensemble, à n’être que deux, m’ont bouleversée. Je ne fais plus semblant.

Elsa m’embrasse le front avant de trouver ma bouche. Elle chuchote, son souffle chaud sur ma peau :

— Nous ne partagerons que nos corps, rien de plus, June. Nous devrions essayer, nous n’en aurons plus l’occasion après.

— Ils jouent ?

— Plus que ça ! Il paraît qu’ils organisent de folles parties dans plusieurs États. C’est impensable !

— Je ne sais pas si je serais capable de « jouer ». Avec toi, c’est différent, parce que c’est plus que…

— Je te connais bien, ma June, je vais donc te montrer un peu comment se divertir autrement…

C’est à son tour de rire tandis que je mesure le poids de son éloquence. L’orage gronde au loin. Elsa quitte mes bras un instant en quête de sa minuscule valise. Elle en ressort un foulard vert et un bandeau en satin opaque. Je reste perplexe. Nous n’avions pas l’habitude d’utiliser des accessoires. Je n’étais surtout pas au fait de tout ce qui pouvait se faire.

Devant mon air sauvage, Elsa sourit et la lubricité de ses deux opales me traverse de part en part.

— Et encore ce n’est pas tout ! Tu n’es pas au bout de tes peines.

Elle revient à mes côtés et dessine la ligne de mon sein d’un doigt aventureux. Elle ne veut pas me convaincre de la suivre dans sa maison dépravée, elle a déjà mon accord tacite, non, elle veut ma certitude et mon abnégation. Je connais cet air suffisant, je le connais au point d’en mouiller souvent ma lingerie lors de nuits plus agitées que celle-ci.

J’avance mon corps pour entrechoquer le sien et presse sa cuisse à l’aide de ma jambe engourdie. Je ne peux pas la délivrer de peur de la voir faire n’importe quelle folie. Contre toute attente, elle se met à lécher le bout de mon téton qui profite impunément de notre excitation mutuelle. Je tire sur les siens qui n’ont pas attendu pour durcir et sa respiration s’accélère à mesure que je les pince. Son entrejambe est encollé contre ma cuisse. Je sens s’ouvrir ses lèvres, se refermer, devenir béantes et fiévreuses. Je m’apprête à descendre ma main vers elles, Elsa me retient.

— Pas ce soir, June chérie. Tu ne feras rien de ce que je n’ai pas décidé.

Ébahie de cette autorité soudaine, je me plie à son vœu et j’ai à peine le temps de frôler le bord de sa vulve que je me retrouve les poignets liés au-dessus de ma tête. Je suis incapable de m’extirper de cette attache et mon corps est bien frêle. Elsa le sait parfaitement, cette vision la ravit.

D’un geste sans douceur, elle m’écarte les genoux au point où je me demande si je suis assez souple. Mon sexe est à vue, elle le contemple sans pudeur. Je n’ose rabattre mes cuisses de peur d’être davantage desservie. Je suis plus trempée que d’ordinaire et j’ai le loisir d’admirer la jetée à quelques mètres de notre véhicule. C’est irréel.

Elsa embrasse mon nombril tout en maintenant mes jambes écartées. Je suis certaine qu’elle cherche une humiliation, aussi infime soit-elle, pour m’exposer ainsi. J’attends sans patience qu’elle se décide à me prendre, qu’elle agisse. Je sens les palpitations de mon corps qui l’implore de me délivrer. Elle pose alors ses deux mains sur mes seins avant d’enfouir son visage dans mon sexe.

Sa langue me connaît par cœur et ses petits coups francs savent de quelle manière attiser mon clitoris. Elle aspire cet infime morceau de chair électrique, le suçote et le relâche au rythme de mes gémissements. Comment Elsa parvient-elle à renouveler mon plaisir ? C’est unique. Elle lèche ma vulve de haut en bas, insistant sur l’intérieur de mes nymphes au bord de l’explosion. Puis cette langue bénie me pénètre brusquement. Je crie de stupéfaction, ce qui l’incite à se délier plus avant. Elsa maintient mes fesses avec fermeté et fait dériver sa langue dans mon orifice inondé. C’est insoutenable et je me tords comme je le peux, oubliant qu’elle n’est pas prête à me lâcher. Elle me dévore de l’intérieur et je fonds sous sa virtuosité.

Ma chaleur l’anime et lorsqu’elle sent monter l’ultime plaisir, elle ralentit. Mes reins tentent de s’interposer et je ne contrôle plus leur mouvement jusqu’à ce qu’Elsa reprenne son exploration. J’ai envie de hurler, d’ajouter mes propres mains à ce jeu pour décupler ma récréation. C’est impossible. Elsa peaufine chacun de ses passages sur mon écrin obscène.

C’est alors qu’elle m’autorise à jouir tandis que je ne m’y résolvais plus. Le tremblement en est plus fort et la rougeur de mes joues trahit mon extase. Elsa soutient mon regard fuyant. J’ai toujours un peu honte de m’exhiber sans retenue, mais elle refuse de me voir dissimulée.

Elle me laisse reprendre mon souffle, un bref instant, puis chatouille négligemment mon clitoris devenu douloureux. Je lui murmure que c’est à mon tour, qu’elle doit me libérer. Elle se contente de me chevaucher, de se réjouir de ma poitrine avant de me bander les yeux. Je n’ose plus répliquer et c’est dans le noir complet que j’attends le reste de sa démonstration.

Les minutes s’écoulent sans qu’elle me touche et je commence à craindre. Quoi ? Je l’ignore. Est-elle toujours à mes côtés ? Je ne l’entends pas, la devine à peine et l’obscurité nouvelle accroît mes sens.

Puis mon cri est indicible. J’oscille entre le plaisir familier et la stupéfaction de ce qui se passe. Mon sexe se rétracte sur un objet tubulaire d’un diamètre conséquent. Je n’ai d’autre choix que d’accepter la manipulation d’Elsa sur mon con. Oui, elle me pénètre ! Non, je ne rêve pas, ou bien est-ce ce satané bandeau qui m’offre des illusions, mais Elsa m’a enconnée sans préavis. Je tente de deviner, en vain, et malgré les similitudes avec le pénis de mon mari, les sensations sont bien plus délicieuses. Présentes. Vives. Brusques.

— Tu te rends compte comme celle d’Arthur est bien insignifiante à côté de ce petit bijou?

— Que fais-tu, Elsa ? tentè-je de riposter.

— Ce que la communauté peut te faire cent fois si tu le désires. Pas besoin d’hommes, June. Pas besoin de ces suffisants !

Elle cesse les va-et-vient du sexe manufacturé tout en le laissant en place et s’approche de mon visage. Son souffle me permet de savoir exactement à quelle hauteur elle se trouve. Elle retire mon bandeau.

— Je voulais te faire la surprise ! s’exclame-t-elle. Maintenant, je veux que tu voies.

Elsa me redresse un peu et remonte de nouveau mes genoux. Je l’observe se mettre dans la même position que moi, à mon opposé. Son sexe fait face au mien et je ne peux manquer à quel point il est mouillé. Le rouge vineux de ses lèvres me fait frissonner tant j’ai envie d’y goûter. Je peux néanmoins apercevoir à quoi ressemble l’intrus qui sommeille toujours en moi.

Il s’agit d’un tube de silicone aux bouts semblables au gland d’une verge. Ils sont identiques de chaque côté, et pour me le prouver, Elsa le retire un moment. Le retour est merveilleux et je me retiens de jouir dessus. Que compte-t-elle faire avec cette malice qui illumine son beau visage ? Elle se rapproche lentement de l’extrémité du pénis en plastique avant de s’empaler à son tour, une main au milieu du cylindre. Son vagin l’aspire férocement et ses mouvements font écho aux miens.

La culbute se poursuit dans un concert de soupirs et de gémissements. Elsa doit bien regretter mes poings liés. Je mesure le degré de sa débauche et je sais qu’elle aurait aimé que mes doigts l’aident à gémir plus fort. Tant pis pour elle ! Nous basculons l’une et l’autre, liées par notre merveilleux rouleau qui s’active pour nous.

C’est divin et innovant. Je ne peux plus imaginer nos jeux sans cela et je lui réclamerai encore plus de divertissements, encore plus de stimulants, je le sais.

L’orgasme d’Elsa est imminent. Je connais la moindre de ses réactions. Il est long et soutenu. Elle paraît déconcertée. Je ne l’ai pas suivie, elle le remarque.

— On fait durer, n’est-ce pas ?

— Tu ne peux pas m’obliger maintenant…

À peine eussé-je prononcé ces menaces qu’elle enfonce davantage le cylindre à présent détestable d’être si bon, et joue avec ses doigts sur mon clitoris. Elle me touche sans ménagement et le drap se retrouve très vite taché de mon plaisir.

J’irai à la maison Carpenter. J’irai dès demain si Elsa me promet que nous pourrons recommencer. Si Elsa me promet que ce sera encore mieux avec eux.

Si elle me promet que, quoi qu’il arrive, ce sera toujours avec elle.

CHAPITRE 4

L’odeur du feu de bois vient taquiner mes narines. Sous ce crépuscule splendide, nos six heures de route ne sont plus qu’un mauvais souvenir. J’essaie de capter le moindre signal de fumée, le moindre signe d’une présence autre que la nôtre sur cette plage dégagée et j’entraîne Elsa dans ma course.

Elle disait vrai, je ne ressemble plus à la June bien dressée dans son foyer entretenu. À l’occasion de notre périple, Elsa m’a offert une longue blouse blanche aux manches bouffantes. Le tissu arrive à peine au-dessus de mon genou, ma taille n’est plus marquée comme de coutume et je me sens ondoyer à chacun de mes pas soutenus par mes sandales de cuir. Une petite couronne tressée est maintenue par une pince fine à l’arrière de ma tête laissant librement flotter le reste de ma crinière. Je ne m’appartiens plus, je le sais. Elsa m’a façonnée, elle m’a taillée pour ses fantasmes. Je suis une femme dans l’air du temps à la recherche de celui qui m’a échappé.

Je garde la main d’Elsa ferrée dans la mienne tandis que nous avançons sur le sable fin. La mer est étrangement calme et semble nous inviter à venir la goûter. Mais notre concentration est saisie par le son d’un vieux transistor à quelques mètres. La musique grésille et les rires qui l’accompagnent nous font accélérer.

Ils sont bel et bien installés autour des flammes dansantes, éclairés par la lueur de ce feu réconfortant. Un verre à la main, des substances douteuses dans l’autre, ils ne nous portent aucune attention, trop occupés à se réjouir de leur situation. Au premier regard, ils sont cinq. Puis un homme et une femme viennent alors rejoindre le troupeau. Ils devaient certainement se cacher derrière la petite dune et personne n’a l’air de les réprimander ou d’insister sur leur escapade.

Je reste à les scruter sans éducation, Elsa à mes côtés, ses doigts emmêlés aux miens. Le tableau est exactement celui que nous avons cherché depuis notre départ. L’allégresse du moment nous enveloppe et ma timidité naturelle m’échappe à mesure que je m’approche du petit groupe.

— C’est bien plus animé de votre côté ! lancè-je. On peut se joindre à vous ?

— Des invités ! s’exclame une jeune femme. Bienvenue ! Bienvenue ! Venez prendre un verre. Asseyez-vous, là, tout près !

La jolie jeune fille ne doit pas avoir plus de vingt ans et s’empresse de nous dégager une place. Ses compagnons nous sourient avant de reprendre leur conversation. Pour la première fois de ma vie, je n’ai pas l’impression de déranger, d’être l’intruse dans une soirée qui n’est pas faite pour moi. C’est délicieux et Elsa lève sa bouteille de bière dans ma direction avant d’engager une discussion avec son voisin.

Si Arthur pouvait me voir ! Dieu, ce qu’il penserait de ma conduite ! Entourée de ces cœurs légers, je me retrouve en phase avec mon univers. Il y a Louise, une Française fraîchement arrivée sur la côte Ouest, Jane, Sienna, Leah, Max, James et Mary-Gaby. Puis il y a cet homme bien fait tout à côté, cet homme qui ne dépend d’aucun d’entre eux et qui n’a de cesse de contempler mon Elsa avant de s’attarder sur ma petite personne.

Sacha. Ce grand brun d’un mètre quatre-vingt-dix, les cheveux aux épaules et aux yeux gris terriblement sombres. Je suis incapable de me détacher de son étude, incapable de savoir ce qu’elle m’apporte. Il n’a pas bu et s’applique à grignoter une barre chocolatée. Je n’ose ouvrir le bec de peur qu’une ineptie ne m’échappe et je tente de me rapprocher d’Elsa.

Entre deux phrases, elle m’embrasse à pleine bouche et je suis persuadée que l’alcool n’est pas le seul responsable de cet élan. The Mamas and the Papas chantent leur California Dreamin sur la minuscule radio à côté du fourgon. Ils sont bien nombreux, pensè-je, pour loger tous ensemble.

Mary-Gaby esquisse un sourire lorsqu’Elsa réitère son baiser et je vois bien qu’aucun n’est gêné. Au contraire, ils ont l’air habitué et je soupçonne sans mal que Mary-Gaby s’acoquine de Jane ou de Leah si ce n’est de Max. Quels joyeux fanfarons ! Les lèvres d’Elsa me galvanisent à tel point que je me demande si je ne vais pas lui faire l’amour devant eux sans refuge, sans cachette. Max et Leah rient maintenant à gorge déployée avant de nous imiter. La radio a le temps de jouer un nouveau morceau qu’Elsa m’embrasse toujours, mais sa sagesse la retient d’en faire plus. À moins que ce ne soit son intention et qu’elle compte m’asservir plus tard dans la soirée.

Sacha est immobile et l’ombre du foyer reflète la forme anguleuse de son visage régulier. Il boit une lampée de sa bière et son expression me tourmente. Je voudrais m’enquérir de ses pensées tandis que mon mari est à des lieues de nous. Je remets une mèche de cheveux derrière mon oreille et n’essaie pas de lutter contre le rouge de mes joues. Elsa garde une main posée sur ma cuisse et m’empêche de me lever ; ce qui est beaucoup mieux pour ce pauvre Sacha.

— Et vous n’êtes que deux à parcourir les routes ? s’enquiert celle qu’ils appellent Leah.

— Nous sommes les seules à pouvoir nous supporter ! répond Elsa.

— Vous pourriez vous joindre à notre voyage, nous propose Jane. Nous restons encore un peu de ce côté, mais d’ici trois jours, nous mettrons les voiles. Ça pourrait être plaisant !

— Si vous passez du côté de la maison Carpenter, oui pourquoi pas, réplique Elsa.

— La maison Carpenter ? Sérieusement ! Eh bien !

Mary-Gaby est stupéfaite et je profite de la situation pour en apprendre davantage sur cette destination qui est la nôtre et dont Elsa n’a plus parlé. Sacha écoute lui aussi tout en me jetant un regard conspiré. Il guette ma réaction, c’est certain, mais il doit être déçu. Je reste collée à Elsa, tendant l’oreille, et Jane reprend :

— Des Amish de la débauche en quelque sorte ! Il y en a même qui y sont depuis quinze ans…

— Quinze ans ? m’écriè-je. Et que font-ils de leur vie ?

— Ils bossent à côté pour des touristes. Ils se débrouillent, mais rien de très propre tout ça. Il paraît qu’ils ont eu beaucoup d’histoires avec les locaux. Il y a des coupures de presse. Je ne sais pas si c’est bien sérieux d’y aller… Enfin, c’est ce qui se raconte, et deux femmes, deux jeunes femmes seraient une sacrée aubaine pour eux. Tu te souviens, Leah ? Tu te souviens ce qu’on nous a dit sur le propriétaire ?

— Qu’une fois, un rite d’initiation avait mal tourné, que l’affaire avait été enterrée, bien sûr, mais qu’il valait mieux passer son chemin.

— Le rite d’initiation ? m’exclamè-je.

— Ne crois pas qu’ils acceptent n’importe quel idiot décidé à s’offrir du bon temps ! Non, jolie belle, va falloir te montrer un peu plus persuasive que ça… Vous devriez au moins vous faire accompagner, explique Jane.

— Nous n’y resterons pas longtemps, repris-je, mal à l’aise.

— C’est ce que tu imagines, mais je ne sais même pas comment on en sort ! Enfin, réfléchissez-y… Sincèrement, la réputation n’est pas bonne et si vous voulez vous offrir un peu d’exotisme, vous pouvez trouver quelque chose de moins louche…

— Des rumeurs pour les touristes ! réplique Elsa. Des rumeurs pour attiser toutes vos anecdotes. Je pense que ça ira bien.

— Quoi qu’il en soit, Max pourra faire un détour dans ce coin-là, conclut Jane.

— Formidable ! Nous ferons un bout ensemble alors !

Je n’ose répliquer, mais ne peux empêcher le bon sens de m’interpeller. Un groupe d’individus vivant en autarcie aux pratiques peu accommodantes, qui suis-je pour m’y intégrer ? Sans même évoquer le rite d’initiation ou les sales histoires dont Jane a parlé. Elsa accepte une seconde bière et pose de nouveau sa main sur ma cuisse en signe de réconfort. Elle sera là, je ne dois pas imaginer le pire et lui faire confiance. Après tout, jusqu’ici elle a été irréprochable. Tout mon contraire et elle ne va pas me jeter en pâture au Diable !

La soirée continue sur des notes plus festives, plus alcoolisées aussi, et je décide de m’éloigner de quelques mètres. En partant, je ne résiste pas à l’envie de jeter un coup d’œil aux attouchements qui suivent les complaintes et les soupirs tout près de la dune. Ils sont quatre ou cinq à étaler leur sensualité que je perçois comme déjà bien débridée. Sienna, Leah et Max les ont rejoints.

Sienna semble la plus engageante et tend le bras à une jeune rousse potelée. La seule à être si bien en chair à cette époque qui prône beaucoup trop la minceur. Sa robe pâle est ôtée avec empressement et il n’y a que les sautoirs, les mêmes qu’Elsa, qui l’habillent désormais. Elle ne porte pas de sous-vêtement, certes pas, et la toison est aussi écarlate que sa crinière retenue par une couronne de fleurs jaunes. Sienna entoure d’un geste vif les hanches de sa compagne et dépose un bref baiser sur sa bouche luisante avant de s’attarder sur sa nuque, le haut de ses épaules puis de s’approcher de ses deux aréoles brunies. Sa langue pourlèche le mamelon droit, le mordille, le tète sans doute avant d’alterner avec son voisin.

La rouquine secoue la tête, pousse quelques gémissements au contact de la salive de cette hippie. À l’instar des trois autres, je les regarde avec envie. La main de Sienna glisse sur le ventre de sa proie, caresse les poils roux de son pubis et insère délicatement deux, sinon trois doigt à l’intérieur d’une vulve que l’on devine humide. Leur volupté attise leurs compagnons de fortune et je vois Max s’avancer vers le duo sulfureux.

Tandis que Sienna s’apprête déjà à s’aventurer entre les cuisses moites de sa partenaire, Max la contourne, son sexe bandant dans une main, les fesses rondes de la rousse dans l’autre. Cette dernière est aux enchères des plaisirs, incapable de répondre à leurs avances, se laissant transporter par une lubricité familière. Sienna s’applique à suçoter le clitoris de la captive, soutenue par la poigne de Max. Je l’observe faire couler ses doigts sur cette verge qui m’impressionne plus que je n’ose l’admettre.

Sous la fin du jour, les derniers rayons de soleil viennent sublimer les étreintes auxquelles je rêve de m’adjoindre. Je sens le bas de mon ventre s’agiter et songe qu’il serait plus raisonnable de les laisser continuer sans moi. Mais le spectacle est si beau, au bord de cette perfection que les romans raconteront plus tard, au bord de cette utopie sexuelle que je rencontre enfin.

Je n’entends que les soupirs, pas les murmures. J’aimerais discerner les parfums qui émanent de ces corps suants et abandonnés. L’arôme des marguerites ou des tournesols qu’ils ont accrochés dans leurs cheveux mal entretenus. Leurs habits sont presque tous au sol et il n’y a que Leah qui joue le banc de touche. Son patte d’éph’ la moule terriblement et son débardeur ne dépasse pas le haut de son nombril. À la différence de ses camarades, elle arbore une coupe au carré qui la rend autoritaire. Son air l’est particulièrement et j’attends qu’elle agisse enfin. Ses intentions. Ses pulsions. Ses idées.

La rousse s’est retrouvée à quatre pattes une fois que Sienna a eu raison de son petit con de fausse vierge. Max en a profité pour continuer son apprentissage. D’un geste franc, il empoigne sa chevelure épaisse et son pénis trouve aisément son chemin par l’arrière-train de la rouquine. Elle sursaute, il la retient. Mais comme elle a l’air d’apprécier ! Je fulmine et retiens ma main que je sens déjà baladeuse.

Sienna s’allonge à son tour face au visage de la jeune femme qui touche le sable et remonte sa jupe. L’effet est immédiat et la rousse plonge sa bouche entre les lèvres ruisselantes de mouille de sa puissante. Je suis trop loin pour distinguer les gestes avec précision, mais les coups de langue sont en rythme avec les va-et-vient de Max. La jouissance semble même se faire attendre. Comment font-ils ? Je me liquéfie, rien qu’à les épier…

Et Leah ? Je meurs d’envie de la pousser à rattraper le trio. Je patiente encore quelques instants, admirant la sensualité qui se dégage derrière ces dunes. Les mains de Sienna courent sur son ventre jusqu’à ses seins tendus et près de l’explosion. Elle joue avec ses tétons durcis d’excitation et défie Max d’un regard mauvais. Ils se connaissent, bien mieux que celle qu’ils malmènent depuis près d’une demi-heure.

Puis Leah se décide à sortir de sa torpeur. Le pas décidé, les pieds enfoncés dans les grains chauds de cette plage presque déserte, elle retrouve Max. Elle estime qu’il est temps d’arrêter de pilonner leur martyre. Max lui jette un coup d’œil entendu et se retire du trou étroit, se retenant de jouir si tôt, à l’inverse de Sienna que j’entends d’ici. Leah palpe la verge ragaillardie de son étalon, la flatte avant de l’enfourner dans sa bouche gourmande d’obscénité.

Toujours dans cette position qu’elle trouve confortable, elle s’autorise à fureter de sa main libre vers la vulve de la rousse, et trouve son petit bouton attisé. Elle le presse, le malaxe, tout à la fois concentrée sur l’énorme sexe qu’elle aspire goulûment. Elle est douée. Elle est habituée et je me demande ce qui me retient de les rejoindre maintenant.

Je vois bien que Sienna est en peine de ne pouvoir terminer la chaîne qu’ils ont dessinée, mais Leah a choisi de garder son pantalon et ils ne peuvent rien lui faire. Je ne serais pas étonnée qu’elle ait fait ce choix en connaissance de cause. C’est déroutant.

La rousse sans nom s’effondre exagérément sur la main de Leah alors que celle-ci avale tout le foutre que Max veut bien lui offrir ce soir. Le spectacle est exquis. Oui, je les envie et me demande si les Carpenter ont autant de savoir-vivre.

J’ignore s’ils ont décidé de reprendre du service, mais je profite de ce répit pour m’éclipser en quête de tranquillité. Je suis retournée, excitée et j’aimerais assez me soulager avant que le feu délicieux s’éteigne.

Cette partie de la plage est libre et je m’y assoie. Il n’y a personne à la ronde et je pourrais tout à fait glisser mon index fébrile entre mes lèvres gonflées, mes lèvres qui dissimulent un clitoris galvanisé et qui n’attend qu’une prompte délivrance. Mais je n’ose pas. Je n’ose pas sans Elsa…

Je respire de longues minutes et la frustration grandit déjà. Je la conserve pour plus tard, du moins je l’espère et je laisse l’écume envelopper mes pieds. Je ne peux savourer la quiétude tant mes pensées et mon sexe sont animés. Mais Sacha me retrouve très vite et s’assied avec nonchalance. D’instinct, la douleur de mon plaisir inassouvi s’apaise et je l’observe. Il est beau. C’est un constat sans jugement. J’apprécie sa présence. J’ai l’impression d’être avec un homme qui pourrait être mon mari, que nous profitons d’un week-end au bord d’un lac, que la vie continue réellement et que ce récent spectacle n’est que mon imagination. Je soupire et sa voix me tire un sourire :

— Tu es piégée, tu le sais, et tu te demandes si c’est mal de ne rien faire pour t’en sortir.

— Si c’est mal d’être là surtout, répondis-je.

— Et Elsa, depuis combien de temps ?

— J’ai quitté mon foyer pour la suivre. J’ai quitté ma petite vie étriquée pour me prouver que je pouvais exister par moi-même.

— Ça marche ?

— Pour le moment, oui.

J’ignore ce qui me pousse à déballer mes secrets à cet obscur inconnu mais plus son regard s’étale sur mon corps, plus mes paroles affluent, et contre toutes les émotions pour lesquelles je lutte, la honte et le remords n’en font pas partie.

— Mon mari doit me chercher, ou bien il a abandonné. Je ne lui en voudrais pas.

— Femme mariée peu satisfaite de l’époux que la société voulait pour elle ?

— Oui, certainement. J’ai épousé un homme auquel je croyais pouvoir m’attacher, mais il n’est ni fantaisiste ni tendre. Au début, je me suis acclimatée, j’ai accepté quelques coups en imaginant qu’il cesserait, que nous étions toutes loties comme ça. Crois-le ou non, je me suis habituée et n’ai pas eu l’intention de partir tout de suite. Elsa, c’est autre chose.

— Une cavale à deux incontrôlée pour revenir avec des souvenirs et lui faire payer ?

— Ce n’est pas incontrôlé. Je ne vais d’ailleurs pas participer à tout, pas avec d’autres hommes par exemple.

— Tu aurais l’impression de tromper ton mari, et ça c’est la limite de cette inconscience bien naïve, permets-moi de te le dire ! Ça lui ferait rudement du bien pourtant !

— C’est vrai, c’est vrai.

Je plonge mes mains dans l’eau fraîche et salée. Je meurs d’envie qu’il reste, qu’il me serve de garde-fou contre Elsa. L’incongruité de la situation me met au supplice, mais Sacha a l’air d’entendre mon silence. Il n’est pas comme cette troupe qu’il accompagne sans raison.

— Je vais vous escorter avec Elsa. Jane a raison, la maison Carpenter, c’est pas un bel endroit. Je n’ai pas d’attaches ici, rien ne m’oblige à rester avec eux et j’ai l’impression que je vais devoir être responsable pour vous deux ! Je m’arrêterai une fois que je saurai que tu n’as plus besoin de moi. Je serai ta garantie pour tes limites, en quelque sorte.

— En quelque sorte, répétè-je.

J’invite alors Sacha par mon consentement tacite sans me préoccuper de l’avis d’Elsa. Il prendra sa vieille Cadillac. Il nous suivra à l’aube. D’un geste évident, je saisis sa main et la garde dans la mienne pour sceller notre accord et cette amitié délirante. Mais après mon Elsa, plus rien ne m’étonne. Je suis prête à accepter ce débordement de reconnaissance un peu inapproprié, mais sincère. Et ma peur se dissipe déjà.

Nous restons à contempler le panorama tandis que la musique s’éteint doucement à côté. Elsa juge qu’il est trop tard pour aller dormir et rejoint notre duo. Elle ne demande rien, n’a pas idée de ce qui arrivera dans quelques heures, s’en moque très certainement, et se contente d’embrasser ma nuque avant de poser sa tête sur mes genoux.

CHAPITRE 5

Elsa a finalement décidé de ne pas accorder trop d’importance aux racontars de la veille, mais a accueilli Sacha avec un certain enthousiasme, ce qui m’a surprise. Elle qui méprise beaucoup les hommes, ces suffisants comme elle les nomme, n’a pas eu la mine chagrine en apprenant que nous serions trois. Peut-être qu’elle aussi a besoin d’un réconfort…

Partagées entre la décapotable de Sacha et notre petit van consolant, Elsa et moi avons vu du pays ces jours-ci. L’humeur est légère, naturelle et pétillante. Entre nos arrêts à la station-service, nos lunches dans des restaurants en bord de route peu fréquentés ou nos virées improvisées au pub le plus proche, nous jouissons profondément de notre condition. C’est fabuleux, oui, la présence de Sacha, quoi que nous en disions, est fortifiante. Elsa n’a pas essayé de lui présenter ses charmes, ce que j’apprécie particulièrement. Il n’y a toujours que nous, avec ce passager venu de nulle part, qui respecte notre cavale et nos envies.

À mesure que les kilomètres défilent, je ne me vois plus du tout rentrer à la maison. Il n’y a plus que notre réduit qui compte à mes yeux. Je ne cherche pas non plus à questionner Elsa sur la maison Carpenter, persuadée que nous y arriverons bien trop tôt à mon goût, car je la crains effroyablement. Je crains de perdre tout le bienfait de notre périple, toute notre pureté en côtoyant ces rustres étrangers. Alors, je profite de chaque seconde. Je profite du vent qui souffle sur mon visage quand Sacha accélère sur la nationale, je profite du rire d’Elsa quand elle plonge d’un ponton abandonné, je profite de sa chaleur le soir quand elle s’endort avec moi… Je profite comme si je n’avais pas le droit à tant de bonheur et qu’il risquait de s’enfuir.

Un de ces matins, j’imagine que la police sera à nos trousses, puisque mon mari aura fait dépêcher les forces de l’ordre, même si je le sais doté d’un bon sens inouï. Il a déjà sans doute compris, du moins je l’espère.

Elsa choisit d’établir notre campement en haut de la falaise Richmond et la solitude fait palpiter mon cœur d’euphorie. Pourquoi ce soir ? Je n’en sais fichtre rien, mais l’ambiance me tiraille. Il y a quelque chose que je perçois autant, voire mieux, que mes compagnons. Sacha décide que nous boirons un peu et part nous ravitailler. Elsa ouvre les battants du van et je l’aide à sortir le matelas sur la pelouse séchée. Notre distance au vide est raisonnable. Je m’installe entre les édredons moelleux en allumant la petite radio que Sacha a emportée avec lui. Je n’ai pas pris goût à la cigarette, mais j’observe avec attention la fumée qui s’échappe de la bouche tendre d’Elsa. Sous la lumière de cette fin du jour, elle ne me semble plus si accessible. Ses cheveux gris ont poussé et quelques mèches se retrouvent sur ses épaules nues. Elle cligne des yeux lorsque le soleil la rencontre puis continue de faire du tort à ses poumons si jeunes. Elle n’est plus là, je le sens à sa façon de secouer la tête, à sa façon de s’appartenir un peu. Je pourrais rester une éternité, enclavée dans cette atmosphère ouatée d’été, à la regarder vivre.

Sacha revient avec une bouteille de Bourbon et des beignets à la pomme. Il ne dit pas un mot et s’installe à côté d’Elsa qui ne fait pas grand cas de son retour. Il sert nos verres, adroit, avant de boire une petite gorgée d’alcool, de soupirer et de fermer les yeux. J’ai le loisir de contempler la baie qui s’étend face à nous. C’est magnifique, j’en pleurerais presque.

Elsa s’anime soudain, le sourire radieux, et attrape un beignet. Elle remet ses cheveux derrière son oreille et s’exclame :

— Combien de femmes avant nous, Sacha ?

— Une seule. La mienne.

— Alors, il n’y a que moi qui puisse me vanter d’être fidèle, répond-elle.

— Juste parce que tu es veuve, Elsa, rien de plus.

Il esquisse une moue qui ressemble à un sourire et me regarde en toute confidence. Elsa se rapproche du matelas et ajuste les cordons de ma robe blanche. Elle est à l’aise et la conversation semble plus naturelle que tous les badinages auxquels j’ai pu assister dans des dîners bien tenus.

— Que lui est-il arrivé ? insiste-t-elle. Un autre homme ?

— Même pas ! Un enfant. Nous en avons eu un, histoire de sceller notre mariage. Mais ce n’était pas pour nous. Elle a choisi de rentrer au Kansas sitôt après, dans sa famille.

— Et l’enfant ? demandè-je.

— Disparu. Cinq ans à peine qu’il était déjà parti. Elle a voulu l’emmener avec ses bagages, je n’ai pas eu de nouvelles avant son décès. Ça a confirmé l’idée qu’il ne devait pas être de moi.

Son ton est aussi vaporeux que son histoire est sordide. Je réprime un frisson. Je ne comprends toujours pas de quelle manière il est possible de se livrer si vite à des inconnus. Étrangement, Sacha ne m’inflige aucune peine, aucune pitié. Je me demande même s’il dit vrai. Tandis qu’il poursuit un peu le récit de son ancienne vie, Elsa se frotte contre moi, languie, affaiblie par notre voyage mouvementé. Elle passe une main dans le bas de mon dos, sous le tissu fin de ma blouse et descend jusqu’à mon slip de coton. Elle joue de ses doigts sur ma peau frémissante pendant que Sacha continue la conversation :

— Et toi, June ? Vas-tu accepter d’être docile chez les Carpenter ? Ils risquent de te dérouter.

— Ce ne sont que des rumeurs, tu l’as dit toi-même… Si une seule de ces histoires était vraie, ils ne seraient plus là pour nous accueillir !

— Nous verrons bien ce qu’ils diront ! Demain un peu avant la nuit, nous devrions atteindre la propriété, reprend Sacha.

— Elsa ?

Je me retourne soudainement vers elle.

— Je ne suis pas du tout certaine de pouvoir supporter les rites, les initiations ou toutes ces choses… Pourquoi ne pas poursuivre notre route ? Pourquoi ne pas nous enfuir pour de bon ?

— Tu quitterais Arthur ? June, ne dis pas des bêtises !

— Qu’en dit-il d’ailleurs ce mari bien élégant ? se moque Sacha. Je ne sais pas si j’aurais bien apprécié à sa place.

— Tu n’es pas à sa place, et ça te frustre, bon vieux ! le coupe Elsa.

Elle reprend l’exploration de mes reins avec une insistance qui dissimule assez mal sa contrariété. Je sais à quel point elle déteste les remarques à mon sujet, les remarques qui l’impliquent malgré tout. Elle passe sa main sur mon ventre et remonte sur mes seins. Je ne peux contrôler le rouge de mes joues et je termine mon verre d’alcool pour me donner une excuse.

D’ordinaire, ses caresses ne sont que pour nous et je ne suis exposée à personne. Mon plaisir est privé et je n’ai aucun scrupule à m’offrir à Elsa. Mais Sacha est à quelques centimètres. Ma démone compte-t-elle s’arrêter ?

La paume de ses mains emboîte mon mamelon qui ne peut s’empêcher de durcir à son contact ferme et si particulier. Je baisse les yeux pour tenter de l’intimider, de la contraindre à plus de retenue. Elle ne me regarde pas, fortement intéressée par les paroles insipides de notre compagnon. Je ne veux pas me concentrer sur les pressions d’Elsa et je tente de recouvrer mon souffle.

Sacha ne semble pas dérangé, encore moins perturbé, et à les étudier tous les deux, je suis bien la seule à vouloir fuir. D’un coup de hanche, Elsa s’accole à mon corps flageolant, son pouce maintient mon téton et l’astique nonchalamment. Heureusement qu’elle n’a pas décidé d’enlever ma robe ! Sa bouche se rapproche de ma nuque et son baiser est salvateur, beaucoup moins lubrique que ses gestes.

J’ai envie de me sauver, maintenant ! Elsa rit et retire sa main. Je n’ai pas la naïveté de croire qu’elle a décidé de remettre à plus tard sa session et à l’instant où je me demande ce qu’elle va vouloir essayer, je sens ses doigts soulever le bas de mon vêtement, dégager délicatement l’ouverture de ma culotte puis s’enfoncer subtilement à l’intérieur de mon sexe.

Je ne peux pas la tromper, mon corps parle pour moi. Un nouveau baiser interrompt mes interrogations sur la décence de nos rapports. Sa langue s’immisce avec douceur et je l’embrasse aussi désespérée que je suis, son majeur toujours contre mon clitoris devenu bien véloce. Je voudrais l’allonger sur le matelas et lui ôter sa tunique de mousseline bleue. Son étreinte dure assez pour m’obliger à me courber parfois sous la tension. Sacha voit tout, je le sais parfaitement, mais il se tait. Elsa mordille mon nez avant de proposer sans malice :

— Prouve-nous que tu n’es pas un homme de la société Sacha et que tu es digne de nous accompagner.

Prise d’une frayeur soudaine, je me relève.

— Je ne peux pas, Elsa ! Je ne veux pas qu’il me touche… je ne veux pas qu’il me… enfin, tu comprends…

— Il ne jouera pas avec toi, milady. Nous l’avons compris, tu sais. Allonge-toi et n’aie plus peur.

J’obéis à Elsa et en profite pour rabattre ma robe, un court moment. Sacha s’avance vers nous et choisit de ne pas me révéler son intimité. Il ne saura jamais à quel point je lui en ai été reconnaissante. J’ai l’impression d’être la jeune écolière farouche, la jeune épouse inexpérimentée qui doit se soumettre à ses noces. Elsa me délaisse le temps de déboutonner le pantalon jaune de Sacha. Elle n’a pas perdu l’art de déshabiller les hommes, je le constate, tandis que ce dernier s’agenouille face à elle. Leurs regards sont accrochés, scellés. Je dois admettre qu’il n’y a aucun vice dans ce tête-à-tête. Elsa a envie d’un homme. Elle en crève sans oser l’avouer et nos jeux ne suffiront peut-être pas toujours. Je la laisse donc faire à son bon vouloir alors que je m’apprête à la dénuder.

Sacha m’aide volontiers mais ses gestes sont raisonnables. Il ne me frôle pas, ne fait pas semblant d’être trop près. Elsa ne nous oppose aucune résistance et elle s’allonge à son tour, le dos sur le drap frais. Nous pourrions avoir l’air de deux idiots à la contempler de la sorte, mais il n’y a que les Moody Blues sur le transistor pour accompagner nos pensées. Sacha m’offre l’initiative de maîtriser Elsa.

Entièrement nue, ses formes parfaites me narguent lorsque je lui écarte les jambes. Mes doigts s’amusent sur son pubis, sur son nombril. Mes yeux l’assaillent d’un désir nouveau, d’une exhortation sans pareille. D’un coup sec, je la pénètre et sa respiration s’écourte. Elle sourit avant d’attraper mon poignet, avant de le serrer à mesure que je m’introduis.

Son besoin de contrôle est manifeste et elle accompagne mes mouvements jusqu’à la limite d’un plaisir que je lui refuse. Elle considère le bout de mes seins roides puis se relève pour les suçoter. Je ne crains plus de lui faire mal et empoigne ses longs cheveux. J’accélère l’impulsion de mes doigts sur ses lèvres mouillées. Sa langue contourne soigneusement mes tétons, prêts à éclater. Sacha nous laisse nous divertir, admiratif de notre fusion. Son excitation est loin d’être primaire et il se demande même s’il doit intervenir. À l’aide de son bassin, Elsa s’appuie contre moi avant de gémir de soulagement. J’ai attendu et elle saisit mes hanches. Elle est plus forte qu’Arthur.

Elle me positionne sur le ventre de façon à ce que je ne vois plus rien de la scène qui va suivre, seulement la mer qui s’étend au loin. Elle glisse sa main sous mes fesses et la laisse un moment sur ma fente palpitante. C’est interminable, je ne manque pas de le lui faire savoir. Sacha a retiré son caleçon et son pénis, d’une proportion plus que respectable, se retrouve dans la seconde main d’Elsa qui ne lui accorde plus aucun répit dorénavant. Elle le touche avec délectation, je m’en doute. Ses doigts coulissent de sa verge en érection à son gland. Le faible râle de Sacha m’indique clairement qu’il n’a pas connu de femme depuis un temps relativement plus long que celui qu’il a voulu donner. Elsa ne cesse pas de me masturber et aligne ses gestes précis sur nos plaisirs dispensés.

Elsa domine avec cette élégance que tant lui ont enviée, elle le sait, et je n’ai plus peur. Sacha attend impatiemment le droit de jouir à son tour, mais sa surprise est palpable lorsqu’Elsa s’offre à ce sexe inconnu. J’ai le temps d’apercevoir la position de mon adorée, les genoux au sol, le temps infini de regarder Sacha la pénétrer. Je n’aurais presque plus besoin de doigts pour mon plaisir tant leur union est délectable. Elsa est lumineuse. Son bonheur me suffit à comprendre ce pour quoi j’aime mon mari. Sacha caresse les reins d’Elsa à chacun de ses à-coups peu violents.

Je les envie. Oui, je les envie d’être en symbiose à ce moment où je croyais être essentielle à Elsa. Mais ce n’est pas la jalousie qui afflue ce soir. Certes pas. La béatitude du moment est par trop inespérée et quand Elsa m’autorise à me retourner, à leur faire face, je suis comblée.

Mes cuisses sont toujours écartées, dévoilant allègrement un con qui provoque la belle. Sacha le scrute sans ambiguïté, mais mon embarras n’existe plus, le Bourbon fait son effet. De ses bras, Elsa enlace mes jambes et m’attire près d’elle. Elle se met à embrasser mon sexe, retenant sa propre jouissance. Je me cambre davantage et sa langue trouve mon clitoris. Je l’incite à s’enliser plus encore, mes plaintes la conduisent. Sacha passe une main sous le ventre d’Elsa, joue avec son bourgeon tandis qu’il se retire lentement de son vagin.

Elsa lui fait confiance, même au moment où il agite son pénis sur ses fesses rebondies. Je ne me prive pas du spectacle et attends avec envie son final. J’étends les bras, tordue sous la raideur de cet orgasme particulier. Elsa s’affaisse, la tête sur mon ventre nerveux et Sacha se fait discret. Son plaisir se retrouve alors bien plus coupable que le nôtre.

Je le considère, intriguée par ce changement d’attitude, et entends à quel point, Elsa et moi, sommes entièrement dévouées l’une à l’autre. À quel point les hommes ne sont plus faits pour nous. Ils peuvent nous posséder et nous soustraire, ils peuvent nous distraire parfois, mais ils ne peuvent certes plus s’arroger notre plaisir et notre ferveur.

CHAPITRE 6

Notre van bleu s’élance dans l’allée sombre que l’employé de la station-service nous a indiquée. Le ronronnement de la Cadillac de Sacha, derrière nous, ne parvient pas à me rassurer alors qu’Elsa observe les arbres qui nous frôlent. Je ne sais pas le temps que nous avons mis pour atteindre la jetée. L’air qui s’infiltre dans mes poumons est une bénédiction.

La vue est fabuleuse. La plage, calme et peu habitée, semble appartenir à l’immense propriété qui s’élève de l’autre côté de la falaise en face de nous. C’est d’ailleurs la plus imposante demeure que j’aie aperçue de ma courte vie. Elle est éblouissante, hors du temps, ses grandes baies vitrées ne sont pas uniquement là pour l’éclat du soleil, je l’apprendrais bien assez tôt. Elsa est muette, mais je vois l’excitation poindre dans sa gorge et elle est incapable de descendre de voiture.

Elle a clairement atteint son but, trouvé ce qu’elle cherchait plus que nous autres. Je le sens et lui prends la main en signe de confiance. Je n’ai aucune idée de la sensation sacrée de la réussite, mais à la regarder si radieuse, je sais qu’Elsa, elle, a réussi. Ses motivations pour arriver jusqu’ici lui sont personnelles, ses prétextes de luxure ne m’ont pas convaincue. Alors, je souhaite qu’Elsa reste telle que je la devine maintenant. Jeune et magnifique. Abandonnée au bonheur pur. Ses cheveux gris sont négligemment retenus par une pince noire et sa robe lui donne l’air ombrageux, mais Dieu qu’elle est merveilleuse !

Elle ne paraît pas faire cas de ma présence, pourtant ses doigts enserrent les miens. Toute la peur que je lui connais s’évapore au fil de sa contemplation. Je ne regretterai pas ce jour incroyable, et l’échangerais contre toutes nos nuits féroces s’il le fallait. C’est la plus belle réponse à mes sempiternelles questions sur notre cavale. Elsa est heureuse, elle partage cet enchantement avec moi, le déguste comme si jamais plus elle n’aura le droit d’en vivre un aussi remarquable.

Malgré son passé maussade, ses combats contre ses ambitions ou son éternel rejet des hommes, de son mari surtout, Elsa est une bonne âme. Elle est venue au monde pour souffrir de sa place et tandis qu’elle sait aujourd’hui vers qui se tourner, vers qui se donner, je me promets de ne pas oublier ce moment-là le jour où je ne serai plus assez forte pour l’accompagner ou pour ne pas la juger dans ses choix.

Je regarde dans le rétroviseur. Sacha n’a pas l’air plus impatient qu’Elsa et je prends le parti d’attendre qu’ils se décident à briser cette étrange solennité. Puis elle me sourit et empoigne son sac en bandoulière derrière son siège. Nous ne reviendrons plus en arrière, je le sais.

Nous descendons de la voiture avec nos bagages en guise de réconfort. Sacha ouvre la marche sur le chemin escarpé qui mène à la plage. Je manque de trébucher une fois ou deux, toujours retenue par une Elsa envoûtée. Si je collais mon oreille à sa poitrine fébrile, j’entendrais son cœur battre à tout rompre à mesure que nous avançons.

Les quelques visages que nous croisons ne paraissent pas surpris, un bref signe de tête suffit à nous saluer. Elsa chemine d’un pas décidé et nous atteignons le porche qui surplombe la mer. Sacha est silencieux, seul son souffle atteste qu’il nous suit toujours. Elsa nous annonce avec le heurtoir abîmé et à peine avons-nous le temps de nous demander s’il est encore possible de décamper, qu’un homme nous fait entrer sans cérémonie.

Un bonjour plus ou moins audible, un sourire voilé et cet air suffisant des puissants, c’est exactement le portrait que je n’aurais pas souhaité brosser de l’individu chez lequel nous allons devoir loger. Adrian est plus grand que Sacha. Un peignoir aux motifs hypnotiques lui ceint la taille et son regard vert nous défie. Je n’ai pas su quoi penser de ma première émotion, mais Sacha n’a pas cessé de garder mes arrières. J’ai imaginé qu’il serait même prêt à filer à l’instant où j’en émettrais le désir. Je lui reconnais pourtant une belle allure, un charme que je ne suis pas capable de définir, mais qui pourrait me galvaniser.

Adrian nous conduit dans un salon vitré bien entretenu. De l’extérieur, j’avais cru infiltrer une pièce embarrassée à l’image des locataires décharnés, en marge d’une société qu’ils ne connaissent peut-être même plus. Mais il n’y a pas l’ombre d’un canapé déchiré, d’une table encombrée d’alcool, de poudre illégale ou de substances jusqu’ici inusitées. J’ai plutôt l’impression d’être dans un penthouse de milliardaire que dans un squat de hippies. Adrian n’a pas l’intention de nous laisser vagabonder en solitaire et bien que notre arrivée ne l’émeuve nullement, il invite Elsa à s’asseoir sur le sofa.

— Ta lettre m’a amusé, et je ne pensais pas que tu aurais tenu parole, commence-t-il. Quel courage !

— Et pour quelles autres raisons t’aurais-je écrit sinon ?

— Pourquoi vouloir t’installer avec nous ? Tu n’as pas écouté les mises en garde de tes pairs ? Tu me sembles assez bien toute seule… Quant à cette jeune femme qui te tient compagnie, elle n’a pas du tout le profil pour…

— Je t’arrête de suite, Adrian, l’interrompt Elsa. June est avec moi. Nous travaillerons pour ta confiance, nous te prouverons qu’aucun autre endroit n’est bon pour abriter des sauvageonnes comme nous. Et comme Sacha, aussi. 

— Si tu t’imagines être la seule à être venue plaider sa cause dans l’utopie de mener une expérience ou je ne sais quoi, détrompe-toi ! C’est toujours follement excitant de tenter le coup chez nous, mais mademoiselle Elsa, ce n’est pas une expérience ! C’est un mode de vie et il ne s’adapte pas à tes exigences.

— Que sais-tu de mes exigences ? Je serais venue depuis des années si je n’avais pas pris le temps de la réflexion. Je n’étais pas prête avant, c’est certain. Aujourd’hui, Adrian, j’ai compris que tu pouvais nous offrir une existence meilleure, et je te montrerai, chaque jour, à quel point je peux changer la tienne.

Elsa défie Adrian qui ne semble plus s’amuser. Peut-être a-t-il cru qu’Elsa finirait par claquer la porte sous ses intimidations ? Il n’en est rien. Elle se raccroche à toutes les convictions qu’elle chérit sans faille depuis des années. C’est son combat plus que le nôtre, je le discerne, mais je l’écoute argumenter sur notre futur, incapable de m’opposer à elle.

Adrian l’observe avec une indécence palpable et les pans de son peignoir s’entrouvrent au fil de sa conversation. Il est nu, sans aucun doute, et je redoute d’assister à de vilaines histoires si Elsa ne se décide pas à ficher le camp.

— Justement, que peux-tu pour nous ? s’enquiert Adrian. Vas-tu consentir à te soumettre à nos règles ? Oh ! Tu auras beau dire « oui », je ne te croirai pas du tout.

— Je ne te demande pas de nous initier ce soir, Adrian, non, nous serons patientes. Laisse-nous un mois et tu décideras, disposeras de nous.

— Vous allez encombrer l’espace pendant un mois et tu penses que je ne vais pas avoir un mot à redire ! Quelle délicieuse enfant tu fais !

Elsa remonte négligemment sa jupe au-dessus de son genou et je détourne les yeux. Elle ne porte pas de sous-vêtement, laissant le soin à Adrian d’admirer son sexe entrebâillé. L’effet est immédiat : la verge d’Adrian n’est plus capable de se dissimuler sous son tissu léger. Il s’empare de son pénis avec une habitude qui trahit son goût pour l’exhibition. Aucun tabou, aucune décence chez les Carpenter. C’est d’ailleurs le propre de leur doctrine. « Un plaisir découvert est un plaisir partagé. »

Elsa glisse une main entre ses cuisses, jaugeant les gestes de son interlocuteur. Elle ne quitte pas son siège et ils s’affrontent dans un silence parfait. Je meurs d’envie de quitter la pièce, mais ma curiosité ne me laisse pas d’autre choix que celui de regarder ma merveilleuse se masturber avec un homme qui m’oppresse déjà.

Adrian agite sa main sur son gland qui rougit à vive allure, suinte parfois, et son râle est plus une provocation qu’un réel bien-être. Elsa n’a pas l’intention de m’inviter à leur combat. Je reste au bord de la banquette. Ma lingerie est déjà mouillée et je retiens mes doigts de les imiter.

— J’aime cette attitude, mademoiselle Elsa. Je peux même me risquer à imaginer que tes recrues seront de la même trempe que toi. Montre donc à ton oie, qui fait semblant d’être blanche, comment elle doit se tenir…

— C’est entre toi et moi, maintenant, Adrian, le coupe-t-elle de nouveau. Le reste, nous verrons plus tard…

Elle enfonce son majeur et son index à l’intérieur de son vagin humide et Adrian ralentit son mouvement. Il étudie minutieusement le spectacle que lui offre Elsa, et sans même prendre conscience que son sexe est au bord de l’explosion, il jouit devant notre trio plus subjugué qu’embarrassé.

L’accord est conclu, c’est évident. Le visage d’Adrian reprend contenance et il esquisse une moue grivoise avant de s’essuyer à son peignoir. Elsa ne s’est pas donnée en spectacle. Sa maîtrise lui a valu son entrée dans la maison. Adrian est troublé.

Elsa rajuste son habit sans manière et un sourire éclatant couvre son minois magnifique. C’est déroutant. Je crains d’y prendre goût.

CHAPITRE 7

Le tour du propriétaire est particulièrement rapide. Une fois notre hôte prêt à nous offrir le gîte, nous avons eu le loisir d’explorer cette incroyable demeure. À qui appartient-elle si ce n’est à la communauté ? Je ne lâche pas la main d’Elsa au fur et à mesure de notre visite et je découvre de vastes pièces à la décoration insolite. Une retient mon attention, celle que je n’ai évidemment pas le droit d’ouvrir. La salle de jeux, comme je l’ai entendu au détour d’un couloir. Adrian considère que son accès est un privilège que nous devrons mériter. En vérité, je ne suis pas impatiente d’en bénéficier.

Nous apercevons également les appartements d’Adrian, deux superbes pièces lumineuses et décorées avec un soin tout particulier. Minimalistes aux tons orangés, j’ai l’impression qu’elles ne sont pas réservées au « tout venant ». L’une d’entre elles est déserte. Entrouverte, elle m’invite à un regard plus insistant. Quelques vêtements jonchent le sol, mais le lit est fait, impeccable, les commodes dégagées. Je comprends que la porte au milieu du mur de gauche communique directement avec la chambre d’Adrian. Mon intuition s’affole et je me demande pour quelles raisons personne ne semble assez digne ou assez inconscient pour y loger.

La chambre qui nous est attribuée est beaucoup plus lugubre. Il n’y a pas la moindre fenêtre et le rouge des tentures vieillies me donne le vertige. Le lit en fer forgé sort tout droit d’un musée et j’ai la nette impression de me retrouver plongée au cœur d’un bordel de luxe. Rien en comparaison de la salle de séjour. J’évite de justesse l’incident lorsque je m’apprête à réclamer Sacha. Mais il dormira, seul, au fond du corridor. Je ne l’envie pas. Les lieux m’inspirent la crainte avant le plaisir. Je ne comprends pas l’apologie qu’Elsa en a fait. Cet endroit béni, accessible aux bienheureux…

Je pose mon sac près du chevet et j’ai le temps d’apercevoir un large miroir au plafond, juste au-dessus de notre couche. Elsa glousse. Ce souvenir me transporte à la maison, les jours où nous nous encanaillions en l’absence d’Arthur et que son humeur était taquine. Elle ne fait mention de rien d’autre, ni de la façon dont elle a obtenu la chambre, ni de la suite des événements.

Une salle de bains, privée visiblement, est adjacente à la nôtre. J’aurai le loisir de m’y attarder avant le dîner de ce soir. On nous a demandé d’être prêtes pour vingt heures. Nos colocataires seront réunis et ce sera avec une timidité mal dissimulée que je les rencontrerai, un à un, tous aussi déséquilibrés qu’Adrian, j’en suis persuadée.

Le silence d’Elsa m’inquiète plus que les festivités. Je ne sais pas de quelle manière la rassurer, et j’aimerais qu’elle s’occupe de mon installation. C’est elle qui a décidé de nous traîner au bout du monde après tout…

J’entends la voix désagréable d’Adrian dans la pièce à côté, son autorité m’agace. Je ne suis pas soumise à mon mari, ce n’est donc pas un homme débauché qui me fera plier. Enfin, je m’en persuade tout du moins et regrette déjà notre petit van confortable. Notre intimité me semble perdue ici. Je ne crois pas pouvoir retrouver ni notre ivresse, ni notre liberté.

Les règles sont pourtant simples. Chaque membre de la communauté apporte sa contribution à la maison afin que nous ne manquions de rien. Des services sont dispensés au bon vouloir des habitants. Cela va du simple accompagnement aux courses à des faveurs bien plus directes et plaisantes, comme ils se vantent. J’apprendrai que certains ont quitté la communauté après dix ans, d’autres une fois que leur besoin de procréer s’est manifesté. Évidemment, les enfants n’ont pas le droit de séjour ici ! Alors pour une Elsa volage ou un Sacha désaxé, peut-être que la maison est un bon refuge. Pour moi, ce n’est pas la même chose.

L’heure du dîner approche et à en croire le lieu dans lequel il sera servi, je ne peux pas porter ma tunique blanche, encore moins tresser mes cheveux. Ce soir, il faut faire impression. Pour Elsa, du moins. Mais Adrian a tout prévu. L’armoire semblait même nous attendre lorsque j’en ressors deux robes cintrées, une en satin noir, l’autre recouverte de paillettes violettes. J’hésite en les regardant étalées sur le lit, convaincue qu’aucune d’entre elles ne m’enveloppera convenablement. C’est terriblement indécent et les bottes montantes, qui leur sont associées, m’ahurissent plus encore. De quoi vais-je avoir l’air ? D’une putain ? D’une femme de mauvais goût ? Elsa caresse le tissu d’une main légère et s’empare du plus extravagant avant de m’inviter dans la salle de bains.

Je suis surprise de cette soudaine sollicitude, mais je la suis sans poser de questions. J’ôte mes vêtements du jour, trempés de sueur après le voyage, et rejoins Elsa dans l’immense douche à l’italienne carrelée d’une mosaïque certainement hors de prix. L’eau qui s’écoule sur ce corps familier, ce corps au bord de la perfection, me fait frissonner. Je reste un moment à le regarder se mouvoir. Elle profite de ma raideur pour occuper l’espace puis m’attire contre elle. Je la reconnais bien maintenant. L’odeur de son parfum musqué ne s’est pas encore estompée et j’ai le temps de humer sa peau. Je n’ai pas envie de rester dans cette maison. Je n’ai pas envie de la voir s’abaisser à Adrian. Mon Elsa est libre, nous le sommes ensemble et je voudrais rentrer avec elle.

Une tablette est fixée contre le mur de la douche. Je n’ai aucun doute à ce qu’il puisse supporter le poids d’une femme. Certainement est-elle faite pour… D’un geste brusque, j’attrape les bras d’Elsa et la pousse contre la planche de bois. Elle se contente de m’étudier sans se débattre. Je discerne franchement la lueur lubrique de ses yeux bleus au moment où je la soulève pour l’asseoir face à moi. Elle s’accroche à un tube en métal au-dessus de sa tête où quelques serviettes sont suspendues. Je refuse d’instruire mon attitude obsédée et lui écarte les cuisses d’un coup sec.

Un bruit sourd nous arrête. Je me retourne, le souffle court, mais il n’y a personne. Un soupir me confirme que nous ne sommes pourtant pas seules à combattre le vice et que cette superbe salle d’eau n’est pas aussi intime qu’elle le prétend. Je jette un œil du côté du plafond où je discerne un miroir sans tain. Évidemment, nous ne verrons pas, mais nos admirateurs ne manqueront pas un instant du spectacle. Je me demande même si Adrian a sciemment évité d’insonoriser la pièce pour partager nos turpitudes.

Je refuse pourtant de m’arrêter. Une preuve pour mon Elsa que je suis capable de lui faire honneur et j’essaie tant bien que mal d’oublier cette conscience, cette sagesse qui sommeille toujours un peu en moi.

Elsa sourit et repousse davantage ses jambes magnifiques, un signe de tête railleur en direction de nos visiteurs. J’approuve son initiative et me retourne pour ramasser son gant de toilette gorgé d’eau. Je n’ai pas besoin de m’agenouiller devant Elsa, la tablette est à ma hauteur et cette dernière saisit d’avance mes intentions. D’une main assurée, je presse l’éponge sur son pubis tandis que l’eau s’infiltre à l’intérieur de sa vulve. Au contact de l’onde fraîche, ses lèvres se compriment avant de se refermer un instant. Les yeux gourmands d’Elsa me font confiance et m’incitent à renouveler l’expérience. Je ne prête plus l’oreille à ceux qui nous épient bien que je les devine à quelques mètres.

J’inonde de nouveau son sexe glabre qui frétille à chaque passage des vaguelettes. Son clitoris gonfle à mesure que je descends le gant en sa direction. Après avoir été laissé en reste dans l’après-midi face à Adrian, je devine sans mal qu’il m’appartiendra bien vite. Elsa se cambre légèrement, plaçant ses fesses sur le bord de la planche. Son intimité m’est offerte sans retenue et j’abandonne mon accessoire. Je regarde furtivement la pointe érigée de ses seins. Je sais bien qu’elle crève d’envie de les toucher. Je ne lui ferai pas ce plaisir, c’est évident.

Ce soir, je vais m’appliquer à la jouissance mécanique, au simple orgasme. Il n’est nullement question que je lui fasse l’amour après son comportement. J’enfouis soudainement ma bouche dans ce con provocateur et trempé. Sa surprise est totale. Le cri qu’elle ne retient pas m’attise autant que nos voyeurs et je laisse parcourir ma langue sur toutes les parties nerveuses de son vagin. Je me promets de la faire crier plus fort, de la faire trembler quitte à lui faire perdre l’équilibre.

— Tu dois bien me nettoyer… Je ne dois pas être toute sale pour le dîner, n’est-ce pas ?

Ses paroles me surprennent quelque peu et je la contemple sans un mot pour sa réplique. Elle veut jouer. Je ne veux pas du tout qu’elle puisse croire à un divertissement. Je me contente de redoubler mon exploration au plus profond de sa sensualité. Elle se courbe en maintenant le barreau qui risque bien de céder. Son râle est soutenu et je la pénètre sans difficulté tant elle est ouverte. Ma langue inspecte avec délice ses chairs vineuses et j’ai conscience qu’elle n’est pas la seule à mouiller autant.

Mais je résisterai. Je ne lui ferai pas victoire en m’offrant du plaisir. Elle le voit et la position dans laquelle je suis lui laisse le soin d’examiner mon sexe émoustillé. Elle ricane sans gêne et tente de libérer son genou. Je la retiens violemment, décidée à l’éprouver.

Elle est assouvie. Ma pauvre petite Elsa est incapable de me résister et c’est dans un tourbillon de frissons, une escalade de soubresauts que je la vois se replier. Son clitoris se rétracte sitôt après avoir explosé, le souffle d’Elsa est saccadé. Je la regarde avec une intense satisfaction. J’ai été maîtresse de mon propre désir, bien que je sois prête à me toucher, ensevelie de grossières pensées. Mais j’attendrai.

J’abandonne Elsa, vulnérable qu’elle est, et enfile ma robe du soir. Je sens mon intimité battre autant que mon cœur, mais je concentre mon esprit ailleurs.

La table est dressée avec cérémonie. Je me demande qui va faire le service, si nous devons nous secouer dans la cuisine ou si pour l’occasion quelqu’un y est dédié. Adrian nous a installées, Elsa et moi, l’une en face de l’autre. Sacha est plus loin. Il ne nous a pas adressé la parole depuis notre arrivée.

Tous les hôtes de la maison Carpenter sont placés à nos côtés et je les observe avec retenue. Ils ne sont pas beaucoup plus vieux que nous, certains sont d’ailleurs bien jeunes. Ils ne nous dévisagent pas et entretiennent la conversation avec leurs voisins comme si nous étions ici depuis toujours. C’est intéressant. Elsa n’a pas fait de remarques sur ma conduite et je prends un soin particulier à éviter son regard. Adrian se lève, un verre à la main. Il a l’air tellement plus amène qu’à notre rencontre.

— Accueillons mademoiselle Elsa, son oie et leur mâle. Ils resteront parmi nous le temps de s’adapter. Je vous laisse le plaisir de leur faire découvrir à quel point la réputation de notre maison se justifie !

Il boit son vin d’une traite et je n’ose l’imiter. Je serai donc l’oie d’Elsa et Sacha un mâle sans grande considération… Je détourne le regard par peur de laisser échapper une réprobation déplacée, et le reporte sur ma voisine de droite qui se trouve être une jolie rousse bien débridée à en croire sa tenue. À peine ai-je croisé ses yeux noirs que j’ai su que Maya ne serait pas notre colocataire la plus convenable.

Au contraire, à l’instant où Adrian a ouvertement annoncé le droit à l’opprobre, j’ai senti une main étrangère s’aventurer entre mes cuisses. Mon étonnement l’amuse tandis que personne ne porte attention à nous. Je crains qu’Elsa ne réprimande mes dispositions, mais les doigts chauds de Maya se retrouvent déjà à l’intérieur de mon sexe toujours aussi attisé. Je retiens un soupir déplacé mais mon clitoris ne lui résiste pas longtemps. Je mouille sa main fine sans retenue. Je n’ai même pas besoin de lui demander où elle se trouvait une heure plus tôt…

— Nous pourrons retourner nous laver après le dîner, tu as l’air d’avoir apprécié l’espace et j’aimerais assez voir l’effet que ça a sur toi, murmure-t-elle.

Je contracte davantage mon sexe et Maya continue de se présenter en toute intimité.

CHAPITRE 8

Les réveils qui suivent sont de plus en plus irréels. Je n’ai pas réussi à trouver la place que l’on m’avait promise. Qu’Elsa m’avait promise. L’organisation de la communauté est plus simple que je ne l’ai imaginée mais je m’implique du mieux que je peux. Les Nuevos, comme nous sommes désignés, ne peuvent pas faire vivre le groupe à proprement parler. Nous avons la charge d’entretenir la maison, de préparer les repas, de les servir avec plus ou moins d’horaires, et de nous occuper du bien-être de nos camarades. J’ai la sensation d’être redevenue la femme au foyer que je tentais de fuir…

Mais Elsa, mon Elsa libérée, s’adapte plus que nous, c’est certain. Elle s’intéresse à tout ce qu’on lui propose. Adrian est ravi de son attitude peu encline à discuter sa position. Je le déteste. Purement, simplement, il me répugne et je dissimule de plus en plus mal mon dégoût lorsqu’il pose, par accident, ses yeux sur moi.

Le dîner du premier soir n’est plus qu’un souvenir, et la vie s’ordonne comme je l’avais imaginé avant de franchir la porte. Une bande d’individus insensés, charnels et peu disposés à prendre des responsabilités. Quand une partie se met en quête de travail, l’autre se prélasse au bord de la plage, dans les chambres embarrassées de vêtements, de bouteilles, de cigarettes, à se procurer maintes sensations libidineuses. La plupart du temps, les repas sont préparés sans cérémonie, et c’est à nous, Nuevos, de nous y coller tout en jetant un œil sur les activités de nos colocataires.

Ils se donnent à celui qui en fait la demande.

La notion de couple ou d’affection n’existe pas chez les Carpenter, et il est quotidien de croiser deux, ou trois, ou plusieurs locataires s’adonner à la luxure en plein jour, devant ces immenses baies vitrées, au détour d’un couloir. Comme ça, par hasard, comme ça pour se détendre. Il n’y a que le soir où ils se rassemblent dans le bureau d’Adrian, emplis d’excitation à l’idée que l’un d’entre eux pourrait tout à fait être choisi pour quelque jeu. Et aussi fou que cela puisse paraître, leur enthousiasme n’a aucun lien avec leur sexualité. Non, j’ignore bien ce qu’ils y font. Un projet ? Je finis par ne plus m’en soucier.

J’ai eu l’indélicatesse de remarquer qu’une jeune femme était marquée à l’intérieur de la cuisse. Ne disposant pas d’une ancienneté suffisante pour la plier aux confidences, j’ai laissé mon imagination vagabonder sur le sujet. Je suis certaine qu’il s’agit d’une brûlure au fer rouge, ou quelque chose d’aussi violent. Zoé a-t-elle subi ces maltraitances chez les Carpenter ?

Quant à Elsa, elle s’offre sans regret à quelques-uns et j’ai l’impression qu’elle leur est familière. C’est apparemment le billet pour son initiation, mais Adrian, lui, ne l’a pas encore touchée. Il se réserve, il le lui a dit. Hommes, femmes, rien ne semble plus emplir Elsa de jouissance que la débauche. Je ne la reconnais plus. Cette sensation de malaise se referme à mesure que les jours passent.

Elle ne voit d’ailleurs pas ma peine à chacun de mes regards dérobés, à chaque soupir chagrin. Il n’y a, une fois encore, que Sacha pour m’assister. Il l’a promis et je prends enfin conscience que sa parole a une valeur. Il ne me laisse jamais seule de peur que mon corps ne cède à l’un de ces furibonds, et surtout à Adrian. Car autant son estime pour Elsa lui permet de patienter, autant la considération qu’Adrian a pour « l’oie » ne l’empêche pas d’avoir déjà insisté pour m’apprendre à vivre. Il va nous mettre dehors, ce n’est qu’une question de jours. Ce ne serait peut-être pas une si mauvaise chose !

Nous ne sommes pas de bonnes recrues, car même si mes quelques sessions saphiques avec Maya jouent en ma faveur, le temps d’un repas, d’une sieste ou entre deux services, ce n’est pas assez. Ce n’est pas moi la dévoyée qui atteint l’orgasme à chaque recoin de cette maison luxurieuse. Enfin, je ne veux pas me considérer comme telle sous peine de sombrer, à mon tour, dans la débauche.

CHAPITRE 9

Puis Adrian nous réunit, un soir particulièrement pluvieux. Il va nous ouvrir la salle de jeux le lendemain, il va nous exhiber à tous et nous accompagner dans une innommable débauche. Tels sont ses mots. Elsa, comme de coutume, le défie et n’esquisse pas un sourire victorieux alors que, je le vois, elle brûle de tout. Je me tiens assez près de son corps pour discerner ses tétons dressés. Ses pensées ? Je les devine assez. Ses intentions ? Tout autant. Son attention pour moi ? C’est là que je m’égare.

Et je cesse d’y croire à cet instant. Tout en moi se refuse à continuer. Mon Elsa a trouvé sa félicité et je me remémore avec tristesse son visage avant d’entrer ici, sur le siège passager de notre van protecteur. Cette force de l’accompagner, je ne l’ai plus, et je dois m’en aller. Je prépare mon sac, sans précipitation, mais il m’attend.

Elsa est installée dans un grand fauteuil à oreilles de la chambre de Johan. La vue est splendide de ce côté de la maison. Elle sait que je suis derrière elle et la fumée qui émane de sa bouche me fait trembler. Elsa n’est pas une femme sous l’emprise de la drogue, mais trois semaines ont suffi à emporter ses dernières volontés. Elle veut faire partie des Carpenter, ne s’en est jamais caché. Je détaille sa tenue avec intérêt. Mon ventre se noue de plaisir à la vue de sa nudité à peine voilée de mousseline verte. Elle est somptueuse, loin de la vulgarité. Ce n’est pas Maya ou Zoé, ce n’est pas Mary-Gaby de la plage, non Elsa porte l’indécence comme un bijou et celle-ci semble avoir été créée pour sa peau.

Je voudrais la prendre sans autorisation, maintenant, avant de la quitter, sentir une dernière fois la chaleur de ses mains sur ma gorge, ses baisers dans mon cou, sa langue contre mon sexe. Je voudrais lui prouver que ce n’est pas terminé et que je ne retrouverais pas Arthur si elle me promettait de partir d’ici avant l’irrémédiable. Elle sera pour Adrian demain. Il la traitera comme sa proie et ce sera son trophée. Je ne peux décemment pas assister à cette chute bestiale.

— Je m’en vais, Elsa.

— Non, ce n’est pas vrai, réplique-t-elle.

— Tu ne pourras pas toujours contrôler mes décisions et…

— Je ne te laisserai pas partir, June. Certainement pas maintenant.

— Qu’attends-tu d’eux ?

— Qu’attendent-ils de nous plutôt ? Je pensais que tu comprendrais, June, je pensais que c’était ce que nous cherchions.

— Je ne cherchais que toi et là, à te voir exposée comme une vulgaire putain, je te perds.

— Pourquoi rends-tu les choses si compliquées ? Tu serais heureuse ici, avec nous. On ne manquerait de rien et tu finirais par aimer Sacha. Oh ! Ne dis rien, chérie, je le vois comme le loup qui rôde, il fera tes volontés, il fera tes moindres désirs pour t’éloigner de moi.

Je suis incapable de la contredire. Sacha, en respect de mes souhaits, en respect de mon intégrité, guette mes intentions et mes peurs. Il se tient prêt à m’emmener loin d’Elsa, loin de ce qu’elle devient à mesure que les jours tombent.

— Approche ! m’intime-t-elle. Tu n’as pas grand-chose qui t’attend chez toi, et si tu es venue, c’est que tu espérais mieux. Je ne peux pas vivre sans toi, ma June. Je ne peux pas me séparer de toi…

— Et tu ne peux pas choisir, soupirè-je en m’avançant vers son fauteuil comme elle me l’a ordonné. Ce n’est pas ma vie. Je ne veux pas faire semblant d’être intégrée dans une maison qui pue la servilité ! C’est du vent tout ça, Elsa ! Et ça ne peut durer qu’un temps… Tu ne vas tout de même pas vieillir ici ? Pas toute seule avec ces fous furieux ?

— J’ai besoin de toi, June. J’ai cru bien faire en t’emmenant, j’ai cru que tu voulais vivre avec moi dans l’opulence du monde. C’est inespéré…

— Tu te trompes, Elsa. Ce n’est pas de cette existence sans but dont j’ai envie. J’avais trouvé un équilibre avec toi et avec Arthur. Mais c’est ma faute. J’ai cédé à mon plaisir et je t’ai fait croire beaucoup. Nous savons toutes les deux que ça a duré plus que de raison.

Mes larmes sont aussi sincères qu’inattendues. Elsa est désarmée, la bouche ouverte, sans répliques. Que peut-elle bien répondre à mes vérités ? Je m’assieds sur les genoux qu’elle me présente et enfouis mon visage au creux de son cou, dépossédée. Un chagrin d’amour a toujours le goût de la défaite et je n’aurais jamais cru pouvoir en vivre un si violent avec quelqu’un qui n’est pas mon mari. Mais Elsa représente plus que mes années de mariage, quoi qu’elle en dise, quoi que j’en pense.

Elle me laisse pleurer un temps bien long, caressant mes cheveux d’une main distraite. Elle est incapable de se soustraire à mon affliction. Lorsque ses doigts effleurent ma poitrine, je la sens reprendre de l’assurance. Oh ! Elle a parfaitement conscience que ce sera bientôt fini puisqu’elle va « s’unir » à Adrian, mais elle ne l’accepte pas plus que moi.

Je tente de repousser ses gestes, sans conviction, et elle me claque les fesses pour me soulever. Elle se place à califourchon sur le fauteuil, en équilibre, la fente impudiquement dégagée, et passe mes bras autour de sa nuque. Nous sommes enlacées comme deux perdues et mes pleurs se tarissent. Elle ne lâche pas ma croupe et appuie ma vulve contre la sienne. Un mouvement de va-et-vient m’empêche de m’éclipser et, pour la première fois, elle me contraint au silence. Nos sens travaillent pour nous. Les lèvres de ma brèche enveloppent celles d’Elsa, nos clitoris s’éraflent tout en devenant de plus en plus sensibles. Il n’y a rien d’autre que nos sexes collés. Pas une caresse ailleurs, pas un baiser. Rien. Juste cette alchimie sexuelle qui nous lie depuis notre rencontre, et je sais parfaitement qu’Elsa essaie de me punir de mon départ.

Je suis mouillée. J’ignore laquelle de nous deux l’est le plus lorsque d’un brusque coup de rein, j’accote davantage son con. C’est notre plus brève relation. Notre jouissance est simultanée et je n’ose me détacher de ce corps que je touche certainement pour la dernière fois. Je l’entends murmurer :

— Je t’en supplie, June, reste encore un peu. Reste pour la cérémonie et, ensuite, je te promets que tu seras libre. 

CHAPITRE 10

J’ai refusé d’assister à leurs élucubrations du lendemain. Même si je meurs d’envie de voir ce qu’ils vont imaginer dans la salle de jeux, je ne veux pas y prendre part. Je partirai le jour suivant. Elsa ne pourra rien me reprocher.

Elle est parée comme une vierge que l’on offre à des croyants. Adrian en est très fier, il ne s’en cache pas. À mon grand étonnement, Sacha a été convié avec insistance et je retrouve mes colocataires dans cette immense pièce capitonnée. Ils ont dû se montrer bien disciplinés pour participer à l’intronisation de la princesse Elsa.

Je profite d’un aperçu pour détailler cette chambre qui n’est visiblement pas si secrète ou difficile d’accès. Elle doit mesurer une cinquantaine de mètres carrés, aussi grande que notre petit pavillon de banlieue avec Arthur. Tout est décoré avec soin, ce qui ne me surprend pas beaucoup.

Il y a une croix dont la ressemblance à celle de ma paroisse m’intrigue. Des attaches sont prévues pour les poignets et les chevilles. J’ai l’imagination assez fertile pour savoir qu’Elsa va finir suspendue de ce côté-là, même si ce n’est pas du plus original. Au fond de la pièce, une malle est ouverte et je n’ai pas le loisir d’observer son contenu. Maya arrive près de moi, un verre à la main, et me propose son breuvage douteux. Peu importe, je n’ai rien à perdre puisque demain je ne serai plus là. Je bois le spiritueux sans un regard pour les hôtes et Sacha qui les a rejoints. Il est aussi bien vêtu que celle qu’il accompagne et je me retrouve quelque peu humiliée dans mon coin. Mais je garde le silence. Je ne bougerai pas. À peine regarderai-je.

Il y a une multitude d’accessoires disposés sur un bahut moderne : bâillons, bandeaux, liens. Je reconnais ce qu’Elsa a utilisé dans le van pour me faire oublier Arthur et ne dissimule pas mon sourire à cette pensée. Des chaînes rouillées, un boîtier et ses connecteurs, un appareil qui a l’allure d’un sèche-cheveux, mais que j’associe immédiatement à un vibrateur dont certains journaux font l’apologie en prétendant que c’est un outil de massage, un martinet aux lanières de cuir usées… Plus loin, je distingue un cheval à bascule équipé d’un stimulateur sur une selle reliée à une prise de courant. C’est ingénieux, je leur accorde, et me demande qui va l’inaugurer. Il n’y a pas de lit dans le temple d’Adrian, seulement deux banquettes éloignées l’une de l’autre.

Mais il y a cet autel qui trône au milieu de la salle. Recouvert d’un drap de satin blanc, il est impeccable et se situe dans l’axe de la croix de fer que j’ai vue en entrant. J’ignore s’ils l’utiliseront ce soir, mais je sens mon esprit s’embrumer au second verre que Maya me sert. Je cherche un endroit pour m’asseoir un instant. Le sofa est un refuge appréciable, même si je me surprends à le trouver trop écarté maintenant.

Ce n’est pas de l’alcool, je m’en rends méchamment compte, et ma vue n’est plus digne de confiance malgré le bien-être qui s’insère dans tout mon corps. Finalement, je vais peut-être rester à regarder ce qui se trame avant d’aller récupérer mes affaires et m’enfuir.

Je distingue Johan, Maya, Zoé, James, Sacha, Elsa, puis Adrian qui fait son entrée. Adrian a choisi de porter un kimono noir ceinturé d’un ruban jaune qui ne ressemble pas beaucoup à un habit traditionnel. Il porte des gants blancs, ce qui m’étonne.

Il est devenu le maître de cérémonie, le leader de ce groupe impatient. Je le vois verrouiller la porte, mais la sensation d’être trappée s’évapore à ma gorgée suivante.

Je suis partagée entre amusement et incompréhension. Sans avoir imaginé les soirées libertines dans mon foyer de femme parfaite, j’avais une idée plus ou moins précise sur les choses. Du cuir, des airs agressifs et des acteurs belliqueux. Il n’y a rien de tout cela ici. C’est tout un tableau seventies qui se tient devant moi. Lorsque certains arborent des fleurs, des robes fluides ou des chemises en lin, d’autres ne s’embarrassent plus de vêtements. Ils sont presque nus, à l’exception d’Adrian qui dénote beaucoup.

Nous sommes donc sept dans ce lieu de turpitude qui prend soudainement l’allure d’un site sacré. C’est très solennel, mesuré, interprété.

Johan se désigne pour allumer la chaîne-hifi. Un objet d’une valeur à faire pâlir le comptable de mon mari. Je me suis presque attendue à ce que Joan Baez résonne à nos oreilles tant mes camarades savourent le Flower-Power. Mais non c’est Barclay James Harvest qui les escortera cette nuit et Adrian invite ses oies à se mettre autour de lui, les yeux rivés sur l’immense porte battante.

Et Elsa fait son apparition, happée au centre de l’attention. Sa tunique blanche, sa couronne de roses sur ses cheveux gris, l’absence de bijoux, la rendent spectrale. Je verserais presque une larme si l’alcool ne m’avait pas ôté tout bon sentiment. Elle ne sourit pas, toise son possesseur avec arrogance et lui tend la main. Je prie en silence pour qu’elle se retourne vers moi et recouvre un peu ses esprits. En vain.

Adrian ouvre les bras et oblige Elsa à rester immobile. Il toussote avant d’annoncer ses règles:

— Je t’ai attendue plus que n’importe lequel d’entre nous, Elsa. Réellement. Tu as choisi de te soumettre à nous, les Carpenter, pour atteindre le stade ultime de notre confrérie. Tu as choisi d’être enrôlée, quoiqu’il en coûte à ton intégrité morale et physique. Tu as choisi de m’accepter comme guide de ton parcours initiatique. Tu dois alors prêter allégeance à nos valeurs et réussir nos quatre épreuves, piliers de notre communauté. À haute voix, Elsa, tu répèteras tes vœux pour que nous t’entendions.

— Oui, Adrian.

— Tu seras la souffrance des mains du maître, commence-t-il.

— Je serai la souffrance des mains du maître.

— Tu seras l’obéissance pour le corps de tes frères.

— Je serai l’obéissance pour le corps de mes frères.

— Tu seras la jouissance pour la pureté de ton être.

— Je serai la jouissance pour la pureté de mon être.

— Tu seras l’abnégation pour le pardon de tes erreurs.

— Je serai l’abnégation pour le pardon de mes erreurs.

— Que les Carpenter entendent et louent tes engagements, Elsa. 

Adrian s’incline brièvement et je ne peux m’empêcher de trouver leur spectacle ridicule. Il claque des doigts pour que Johan dépose un marchepied près de la croix qui servira pour la première épreuve. Elsa est invitée à se hisser sur la petite avancée et se laisse attacher par Adrian.

Je la regarde monter au bûcher sans le courage de l’y arracher. Que puis-je dire alors que je suis tout aussi coupable qu’elle ?

Elle ne ressemble ni au Christ ni à Jeanne d’Arc. Peut-être à une sorcière purifiée, mais cette image d’Elsa me déplaît.

Ce qui suit me paraîtra toujours incohérent et fantasque. Parfois, je le mets sur le compte de ma boisson aromatisée au LSD, mais je ne peux le nier, c’est arrivé.

Sans autre discours, Adrian déchire la robe d’Elsa avant de saisir son pénis. L’admiration dans son regard féroce est palpable et je vois celui d’Elsa perdre ses dernières lumières. Il se masturbe sans honte devant les fidèles qui commencent à trouver le spectacle intéressant. Adrian est l’homme le plus grand de l’assemblée. Il n’a pas besoin de beaucoup de hauteur pour pénétrer Elsa malgré ses jambes fermées. Il apprécie ces passages malaisés et la jeune femme se cambre, lui offrant sa bénédiction au rythme de son bassin.

Je suis surprise de la précision de leur rapport. Tout semble calculé et au moment où Adrian se retire, le sexe recouvert du plaisir de ma sauvageonne, il est incapable de recommencer. Elsa les domine avec cette effronterie que je chéris. Je vois bien qu’elle voudrait satisfaire Adrian, qu’elle voudrait s’adonner aux vices avec tous les présents. Mais elle est retenue par ses chaînes et ses mouvements ne font qu’accroître le contentement d’Adrian.

Nous sommes comme des animaux effarouchés à regarder la martyre du haut de sa croix, persuadés qu’elle mérite mieux, ou plus, dans l’attente de la première épreuve. Sacha est alors prié d’apporter son soin. Son pantalon lui est retiré par Maya qui ne se pare d’aucune rougeur à la vue de son sexe en érection.

Adrian fait appel à James et Johan, un signe de tête entendu, et les deux hommes lui apportent trois fouets aux lanières de cuir brillant. Elsa se mord la lèvre. Je sais qu’elle ne me cherche pas, qu’elle ne pense déjà plus à moi tandis que je voudrais la sortir de là.

Le claquement du premier coup me fait sursauter. Je ne peux retenir ce frisson de terreur ou de délice qui m’oblige à ne pas fermer les yeux. C’est Adrian qui a lancé les hostilités, pressant Johan à l’imiter. Elsa jette un œil sur sa peau rougie, le corps transi. Leur violence, elle la connaît, l’a même attendue. Les coups de fouet sont particulièrement agressifs, ils résonnent dans la salle devenue silencieuse.

À intervalles réguliers, j’entends les lanières mordre la chair d’Elsa, et je reste, incapable de me lever, à l’observer se tordre de plaisir, c’est indéniable. Je frémis, sentant la douleur qui s’immisce dans mon ventre. J’ai bel et bien l’impression que les coups me sont donnés, personnellement portés. J’ai mal. En toute honnêteté, je souffre de la brûlure du fouet tandis que je suis beaucoup trop loin pour en être impactée. Que m’arrive-t-il ? Les spiritueux ? La drogue ? L’effet est bouleversant et je laisse échapper une larme. Je tente d’en apercevoir une sur sa joue. Il n’y a rien. Juste l’insoutenable meurtrissure du cuir qui la fait maintenant hurler.

Adrian la surveille, le sexe tendu sous le tissu satiné du kimono. Il ne donne plus d’ordres, laissant sa proie se débattre de ses agresseurs. Ses tétons sont érigés, sa tête basculée en arrière. Elle ne ressemble plus à une sorcière chassée, non, elle est bien plus proche de la sirène à la proue des navires d’explorateurs.

Le bruit sec des martinets me replonge dans une terrible angoisse. Comme je meurs d’envie de leur crier de se retenir. De mettre fin à ce supplice qui m’atteint plus qu’il ne devrait. Combien de temps Elsa peut-elle tenir fouettée comme ça ? Et moi ?

Adrian s’approche, incitant James et Johan à cesser.

— Je pourrais te laisser le droit de m’implorer, ma jolie. Tu aurais le droit, oui, de me supplier d’arrêter. Mais il n’en est pas question. Crie autant que tu le veux, oui supplie-moi, Elsa, et je continuerai jusqu’à ce que je décide que tu as bien assez souffert pour m’obéir.

Et sur ces menaces, il assène son fouet noir sur la poitrine nue de ma diablesse. Je tremble. Littéralement. Puis mes yeux se perdent sur Zoé, spectatrice alors, qui apporte un attirail semblable à un nécessaire de promenade pour animaux, une bougie et une allumette sur un plateau, le tout accompagné d’un minuscule gobelet.

Je remarque que la transparence de sa robe me fait l’effet attendu, et que d’où je suis, je vois nettement la toison blonde de son pubis, imagine la chaleur de son vagin, les palpitations de cette vulve qui me nargue à l’aveugle. Je voudrais lui faire écho, je laisse même un doigt s’attarder entre mes lèvres, mais le cri d’Elsa m’interrompt.

Adrian flagelle les cuisses entrouvertes d’Elsa et insère brusquement sa main à l’intérieur de son sexe ruisselant. Il attrape la bougie, craque l’allumette comme il a tant de fois voulu le faire sur la peau de ses soumises, et allume la petite mèche blanche.

Je ne sais pas ce qu’il veut nous montrer. Un énième symbole ritualisé par la lumière et le feu ? Mais au bout de quelques instants, je vois la cire brûlante couler sur le pied d’Elsa, puis le second. Elle recroqueville les orteils, à peine oscille-t-elle une moue de douleur, et Adrian continue de pencher la bougie, continue de recouvrir sa peau fine de cette cire incandescente.

A-t-il réellement l’intention de laisser consumer entièrement la bougie sur les pieds nus d’Elsa ? Je n’en serais pas étonnée et mon état m’aide à patienter.

Mais Adrian a décidé que le baptême du feu était terminé. Il se hisse sur le marchepied à hauteur de la bouche sèche d’Elsa. Personne ne distingue les mots qu’il lui chuchote et il attrape le verre que Zoé lui tend tout en assurant son équilibre. D’un geste féroce, il embrasse les lèvres de son trophée avant de les mordre au sang.

C’est effrayant ! Il va la blesser et elle ne dit pas un mot. Qu’attend-elle ?

Il l’oblige alors à avaler les quelques centilitres de liquide rosé que Zoé a préparé. Je ne me demande pas de quoi il s’agit. Peut-être est-ce le même produit qu’ils m’ont fait ingurgiter et qui me permet une telle asthénie, une telle permissivité pour la situation.

Adrian la délivre enfin.

Sous l’étonnement général, il la fait descendre avant de lui passer la laisse de Zoé autour de son cou. Elsa tangue encore de son récent calvaire, puis l’équilibre retrouvé, elle se met à quatre pattes. Adrian se réjouit de l’initiative de sa captive. Elle s’avance vers son maître du soir, peu craintive, ouvre les pans de son kimono et enfourne sa verge dans sa bouche quémandeuse. Nous restons sans voix et je l’étudie tandis qu’elle prodigue la plus indécente des fellations, renversée par ma propre excitation.

Adrian ne l’a pas prévu, mais ses yeux roulent de plaisir au contact de la langue experte d’Elsa, de sa salive chaude et de sa gorge bénie. Il se refuse néanmoins à jouir sur une femme qu’il soumet et attend, non sans patience, qu’elle termine pour la donner aux autres.

Il tire sur la corde d’Elsa et je me retrouve presque à suivre son mouvement. J’ai envie de lui obéir à mon tour, d’imiter ma diablesse alors qu’elle s’applique à lécher le sexe imposant de Johan désormais. C’est Adrian qui donne le rythme à l’aide de sa laisse de servilité.

Je cherche Sacha dans la pièce qui ne me semble plus très réelle tant mes veines se remplissent d’alcool. Zoé est venue me resservir après sa brève prestation.

Sacha ne bouge pas plus que moi, et Maya a décidé de temporiser la séance. Adrian a dû la désigner pour s’occuper du « mâle », afin qu’il ne vienne rien troubler. Elle se prête au même jeu qu’Elsa et savoure le désir du bel étranger que nous avons ramené. Je me surprends à le regarder jouir sans une once de culpabilité. Bien au contraire !

J’aimerais quitter la partie maintenant, ne plus les voir se livrer à ces ignominies, mais mon corps ne répond pas. Je les hais. Tous. Ils se sont drogués, Elsa avec, et me voilà obligée à perdre le bonheur que j’ai eu avec elle à mesure que je sens mes cuisses se presser contre mon sexe gonflé.

— Je crois que tu obéis assez, Elsa, s’exclame Adrian, une main sur son pénis suintant. Avance ! Bandez-la-moi maintenant !

James remet Elsa sur pied, retire sa laisse et s’exécute, serrant le morceau de tissu blanc derrière sa tête et son aveuglement est total. Adrian nous désigne l’autel sur lequel il accompagne sa captive. En une fraction de seconde, il semble avoir recouvré le respect qu’à défaut de lui devoir, il éprouve. Elle n’est plus sous le feu des fouets, ni à terre remise à ces vauriens. Elle a au moins réussi quelque chose ce soir.

Elsa s’allonge sur la couche immaculée avec délice et je lui devine un soubresaut au contact des draps frais. La brûlure de sa peau ne s’est pas atténuée et je me demande de quelle manière je devrais la soigner demain. Adrian n’a pas failli un instant à son rôle bien trop cérémonial et il continue d’énoncer son règlement :

— Approchez-vous ! Approchez-vous, c’est votre chance d’aider notre Elsa à poursuivre son initiation, de faire honneur à notre maison. Même toi, le « mâle », viens, approche, répète Adrian. À présent, vous pouvez être l’élu. Vous pouvez être choisi pour mettre à profit l’enseignement que vous avez appris ici. Elsa apprendra la jouissance, c’est d’ailleurs sa troisième épreuve, et celui ou celle qu’elle attrapera devra s’en montrer digne ! Tendez les mains ! Ne soyez pas timides ! Tendez les mains au-dessus d’elle, oui comme ça. Regardez-la bien ! Regardez comme elle est pure, comme elle est belle… Quand elle vous choisira, vous saurez quoi faire.

Je n’ai jamais rien vu d’aussi risible et je prends note qu’à aucun moment Adrian ne m’a invitée à venir les rejoindre. Il n’est pas question que j’intervienne. Je ne suis là que pour les observer, ressentir ce qu’ils infligent à Elsa. C’est même la seule raison pour laquelle ils m’ont soûlée : me rendre docile.

Mais je me relève. Mes jambes flageolent, ma tête tombe. Pourtant, je sens mes pieds me conduire vers le petit cercle qui s’est formé autour d’Elsa. Je dois lui tendre la main. Je veux qu’elle me reconnaisse, je veux qu’elle sorte de là. Je titube et croise le regard d’Adrian, interdit. Il peut tout à fait m’empêcher d’approcher, mais je remarque qu’il se contente de voir jusqu’où je peux avancer.

Elsa n’a pas encore choisi et les mains sont tendues, mendiantes. Ils attendent tous le moyen d’honorer la princesse du soir. Les yeux brillants, le cœur battant, je me faufile entre les Carpenter. Sacha s’écarte volontiers et, une main dans mon dos, me pousse doucement devant l’autel.

Puis je la sens agripper mes doigts engourdis. Elle les a attrapés sitôt que je suis arrivée et je la soupçonne de m’avoir attendue.

— June ! réclame-t-elle.

Ils s’écartent, daignant revoir leur plaisir ou le prodiguer ailleurs.

Elle est éblouissante.

Je ne sais quoi dire de plus sur l’aura qu’elle dégage à cet instant-là et le bonheur qu’elle me procure après nos supplices. Je voudrais même la tuer s’il m’était possible de lui ôter la vie. Ils n’ont pas le droit de la salir comme ça, ils n’ont pas le droit de la traiter si mal.

Elsa me chuchote quelques encouragements que je ne saisis pas, mais en un mouvement brusque, je me retrouve les deux jambes écartées au-dessus d’elle. Je suis le clou du spectacle, je suis la femme qui les dominera tous ce soir et Adrian doit sembler encore plus ridicule dans son accoutrement sans pouvoir.

J’ôte le bandeau des magnifiques yeux bleus d’Elsa et le jette aux pieds de Sacha. Je décline la proposition de Zoé pour quelques accessoires stimulants. Qu’ils gardent pour eux ces absurdités ! Je vais leur montrer que nous n’avons pas besoin de ces objets, que nous n’avons pas besoin d’être mises en scène pour nous aimer.

Ici, ils ne le savent pas.

Leur luxure suffit à les exciter et ils ont besoin de toutes ces inventions pour se tordre de plaisir. De leurs fouets, de leurs laisses, de leurs spiritueux… Mais avec Elsa ce n’est pas cela. Je refuse sans concession de les laisser gagner sur leur terrain. Je ne participe pas à leur orgie, et je sens le bonheur s’infiltrer dans mes artères lorsque le regard violent de ma partenaire plonge dans le mien.

Se peut-il qu’elle ait compris ? Se peut-il qu’elle ait sincèrement choisi de m’appartenir ?

Je retire les derniers lambeaux de sa robe et inspire l’odeur charnelle que sa peau abîmée dégage. Qu’ils s’agacent de me voir prendre ma revanche, eux qui ne voulaient que de la pornographie… Je veux rendre hommage à Elsa pour son apprentissage. L’état de mon corps me donne le loisir de posséder le sien. Je n’ai pas besoin d’enseignements pour prodiguer la jouissance dont elle a besoin pour son initiation. Notre initiation ?

Ses seins sont fermes, bondés par l’excitation du moment. Je les saisis avec frénésie. Ma bouche se confond en baisers sur ses tétons dressés avant de s’attarder sur ses lèvres rouges et accueillantes. Elle m’embrasse à en perdre le souffle, elle m’embrasse comme pour se sauver des curieux.

Elle atteint ma poitrine sans mal et tète à son tour mes mamelons enflammés. Je n’ai pas beaucoup de place sur ce matelas de mauvaise qualité et je ne veux pas trébucher. Je maintiens ma position d’amazone sur le corps d’Elsa, me rappelle subrepticement notre dispute de la veille. Je frotte mon sexe contre le sien une fois encore, ce qui lui tire plus qu’un soupir. Je vois perler une larme dans ses yeux et je redouble d’attention. Je contrôle ma propre excitation, malgré mon état.

J’ai l’impression de revivre cette première fois, cette fin d’après-midi où je m’étais donnée à Elsa. J’ai l’impression qu’on ne peut pas nous atteindre.

J’aime cette femme à la déraison, ce soir plus que jamais, et la pluie qui glisse contre les vitres de la pièce accompagne mes efforts pour la ramener à moi.

Adrian s’approche dangereusement de nous. Il n’a pas l’intention de me laisser ridiculiser leurs épreuves sacrées. Je me suis approprié leurs foutues règles, j’ai gagné et il n’a pas le droit d’intervenir sur le déroulement de l’initiation.

Sacha le retient.

Il ne me touchera pas. Il ne la touchera plus ! J’entends le bruit d’une gifle et j’ignore à qui elle a été donnée. S’ils se battent, je ne veux pas regarder, encore moins laisser Elsa regarder ce qu’elle a déclenché.

D’un geste terriblement assuré, j’insère mes doigts dans ce bijou d’obscénité qui m’appelle, et le pénètre avec violence. C’est bien mieux que ce à quoi nous avons assisté plus tôt ! Elle tente de réprimer ses gémissements, consciente que le moment est intime, particulier… Au diable le rite d’initiation ! Adrian est un forcené, j’ai eu le loisir de l’observer aujourd’hui. Je sais qu’il est derrière nous, mais j’ai confiance en Sacha. Il l’empêchera de nous atteindre.

Je lui vole sa muse, je la lui reprends en toute impunité. Je les humilie, tout simplement.

J’oublie les regards autour de nous, et dans une convulsion inopinée, je fais hurler Elsa avec toute la détresse que sa voix ne dérobe plus. Elle pleure. Mon bonheur se retrouve alors décuplé. Puis l’engourdissement me fait sombrer. L’effet de la drogue continue de se disperser dans mon sang ou bien est-ce l’épuisement de cette dernière heure. Je ne suis pas assez robuste pour m’en défaire.

Je l’entends me susurrer un « il en reste une dernière, June, j’espère que tu la réussiras » et je chute de l’autel. Mes yeux se referment sur ce désespoir qui me saisit sans mal.

CHAPITRE 11

La frayeur qui s’empare de moi le lendemain matin ne semble intéresser personne. Je me suis extirpée d’un lit étranger, le bras de Sacha autour des épaules, avec cette sensation terrible qu’un malheur me guettait. Ma tête est douloureuse et j’arpente le corridor principal en quête d’Elsa. Ma robe est froissée, mes cheveux en bataille et ma gorge me fait souffrir. Je regarde par l’entrebâillement de chaque porte à la recherche de cette foutue démone. Je l’appelle même un peu trop fort au goût de Johan qui me croise à ce moment-là et maugrée quelques reproches.

Elle ne répond pas. Je poursuis mon exploration, bien décidée à la retrouver engourdie sous les draps d’un Adrian ou d’un autre individu. J’ai un souvenir très net de la manière dont j’ai terminé notre soirée, mais à en croire le regard féroce que l’on me lance à mesure que je sillonne la maison, je ne suis plus sûre de rien.

Je me retiens d’accabler Zoé sur le canapé. Son ricanement ne m’indique rien qui vaille. Elsa ne se manifeste pas. Je sors sous le porche et contemple, malgré le temps déplorable et les orages menaçants, la mer démontée, la plage déserte. Notre van est toujours garé sur la colline. Elle ne s’est donc pas échappée.

Mes jambes chancellent, je vacille. J’appuie mon dos contre la porte en bois et ramène mes genoux sous mon menton. Je n’ai pas besoin d’en apprendre davantage, de chercher plus encore. Elsa n’est plus là.

C’est elle qui est partie avant moi, qui m’a livré à ces chiens sans un remords. Je suis incapable de me laisser aller aux sanglots et seule la crainte qu’il lui soit arrivé quelque chose me maintient debout.

Sacha s’entretient avec Johan avant de sortir à son tour. Je n’ose même pas le regarder. Il pose ses mains sur mes épaules. Je l’invite à s’asseoir et nous invoquons la même image. Notre rencontre sur la plage des vagabonds ! Si nous les avions écoutés, jamais nous n’aurions mis les pieds ici…

— J’ai cru qu’elle avait compris, Sacha, m’exclamè-je, lasse. Hier soir, je l’ai vue revenir à moi, je l’ai vue capituler.

Il ne me quitte pas des yeux et je sens qu’il meurt d’envie de s’exprimer. Son silence me tue.

— Qu’y a-t-il, Sacha ? Parle ! Où est-elle donc allée ?

Il me jauge avant de remettre une mèche de mes cheveux derrière mon oreille. Son geste tendre est déplacé pour la circonstance, mais je le savoure. Il ne me livrera pas la vérité, son regard suffit à me faire plier.

— Aide-moi à la retrouver ! Aide-moi, je t’en supplie ! Elle n’est pas partie ! Elle n’est pas allée…

— Ils sont furieux, me coupe-t-il. Quel éclat tu as fait ! Tu t’es moquée de leur rite, tu t’es moquée avec si peu de déférence qu’ils en sont humiliés ! Tu les as volés.

— C’est Elsa qu’ils voulaient ! Sacha, tu as retenu Adrian, je m’en souviens, mais comment me suis-je, moi, retrouvée dans ton lit ? Pourquoi pas dans notre lit avec Elsa ?

— Je les ai empêchés de te prendre une fois que tu t’es évanouie. Je t’ai ramenée dans ma chambre, mais pour Elsa, je n’ai rien pu faire. L’initiation n’était pas terminée, June. Je suis désolée de te le dire, mais hier soir, elle n’a fait que te donner l’illusion que tu reprenais du pouvoir. Tu ne voudrais pas savoir ce qui lui est arrivé ensuite.

Je porte une main à mon front. Non, je ne veux pas l’entendre, je le sais parfaitement. Ils m’ont écartée, tous. Leur drogue, leur alcool et leur débauche… Ils avaient tout planifié, même si je refuse d’impliquer Elsa dans leur perversité. D’un geste ferme, Sacha désigne sa Cadillac bleue, garée à côté de notre van, et reprend :

— Partons maintenant, June. Tu as ton sac, tu as tenu ta promesse. Ça suffit, je t’emmène !

— Ce n’est pas elle. Je ne partirai pas sans savoir où elle est et si elle a vraiment décidé ce qui lui arrive.

— Tu vas rentrer chez toi, June. Je vais te ramener à ton mari ou à qui tu veux. C’est terminé, et ça nous dépasse tous les deux. Tu te souviens quand j’ai promis de veiller sur tes folies ? Quand j’ai promis d’être ta garantie pour tes limites ? Nous avons eu la chance de nous connaître un peu et ta confiance en moi te permettra de savoir que je ne te mens pas. Pars avant qu’ils ne t’attrapent à leur tour.

— M’attrapent ? Oh ! Certainement pas !

— Ne sois pas si sûre de toi, tu as vu de quoi ils sont capables…

— Tu sais où elle est ?

Je le toise avec méfiance.

— Non.

— Alors elle est peut-être en danger, Sacha. Tu as raison, on ne sait pas jusqu’où ces déséquilibrés peuvent aller et je ne partirai pas sans elle.

— Je ne te laisserai pas faire n’importe quoi.

— Reste, Sacha. J’ai besoin que tu me soutiennes et que nous la retrouvions. Je ne vais pas l’abandonner.

— Oui, c’est exactement pour ça que je vous ai accompagnées, soupire-t-il. Si les choses viennent à mal tourner, June, je ne te donnerai plus le choix. Sache-le !

— Et puis, elle va peut-être revenir toute seule. Son coup d’éclat ?

Je ne suis pas convaincue par un traître mot de mon discours. La panique qui me gagne à mesure que les heures tournent m’empêche de raisonner. Où a-t-elle pu aller ? Elle ne m’aurait pas abandonnée lâchement, sans une trace, sans un mot pour ma peine. Pas Elsa.

Je n’ai pourtant pas l’intention de donner de l’importance aux spéculations de Sacha, bien que sa constance se révèle plus nécessaire qu’espérée. Mon retour dans la pièce commune me confirme qu’Elsa n’a pas décidé de sa fugue et je maîtrise ma colère contre Adrian, le seul coupable que je perçois entre tous.

CHAPITRE 12

Trois jours se sont écoulés sans la moindre nouvelle d’Elsa. Le manque est violent et mes larmes n’ont rien changé. Elle ne reviendra pas, j’en ai la certitude maintenant, et l’empressement de Sacha à me faire quitter la maison Carpenter m’inquiète. Je suis presque à bout de ressources alors, dans un élan de détresse, j’entreprends d’appeler mon mari. Je vais tout lâcher et rentrer chez moi. Elsa peut bien gésir sur un trottoir, en quoi est-ce mon affaire ?

Je fais sonner le téléphone à maintes reprises, mais personne ne décroche. Au début, j’ai espéré qu’Arthur soit absent, puis j’ai craint son désamour total. Ce n’est qu’après le sixième appel que je me décide à laisser un message sur notre boîte vocale. Ma voix tremble un peu, mon infortune est perceptible. Je me retrouve vulnérable si près de mon mari. Je ne lui demande même pas de me pardonner, l’informe simplement de mon prompt retour, que d’ici la fin de la semaine, il pourra me blâmer. Curieusement, je ne lui parle pas une fois d’Elsa et je raccroche le cœur lourd.

Évidemment, mes pensées tourbillonnent sans cohérence. Ma peur est légitime. Je crains sa colère avant ses coups. Ce n’est pas un homme mauvais, peut-être un peu impulsif comme me le dit ma mère ou la voisine. Tous les maris ont le droit de s’emporter de temps à autre, et je dois m’estimer chanceuse s’il n’est pas infidèle !

Mais malgré mes réticences au sujet de ma place chez les Carpenter, malgré mon aveuglement pour Elsa, je suis persuadée que je dois me compromettre pour la retrouver, aller là où on ne m’attend pas : vers l’interdit.

J’ai patienté deux heures, cloîtrée dans notre dortoir, à la lueur de la lampe de chevet, et le crépuscule est enfin là. J’ai promis à Sacha qu’il pourrait m’emmener à l’aube, poussant ma fable jusqu’à boucler mon petit bagage, puis j’ai décliné son invitation à rester à mes côtés. Il craint pour ma sécurité, mais je ne peux pas me permettre de le savoir trop près ce soir.

Le couloir est plongé dans l’obscurité, je frôle les murs sur la pointe des pieds. Mon estomac est noué, mon cœur manque de s’arrêter tant il s’emballe. Je porte la robe de satin qu’Elsa a fièrement affichée au dîner, un mois plus tôt. Déjà un mois qu’elle a supplié Adrian de nous laisser séjourner ici… Et elle n’est plus là maintenant.

Je sursaute au moindre bruit, craignant de rencontrer un de ces corrompus. La chambre d’Adrian est la dernière, tout près de la salle de jeux, et l’immense annexe n’est toujours pas occupée. Je frappe sans précaution, sa voix sourde m’autorise à entrer. Je ne suis jamais venue dans cette pièce, ne l’ai même d’ailleurs jamais imaginée.

Il n’est pas surpris de me trouver sur son tapis, n’a pas cillé en me voyant débarquer à cette heure-là. Il porte cet affreux peignoir psychédélique entre les pans duquel son outil me provoque déjà. Je reste muette.

J’aimerais assez dire qu’il me laisse totalement indifférente, mais après tout ce que j’ai traversé avec Elsa, je ne suis plus capable de me mentir. Oui, Adrian m’a intriguée depuis le premier jour, son allure m’a plu et sa désinvolture m’a excitée. Je le reconnais maintenant. Ce n’est pas une belle personne, mais il est attirant, une veine pour lui. C’est un être profondément pervers et détraqué, celui qui a le beau rôle en soumettant les autres, du moins pour le moment, et j’ai envie de le faire revenir sur ses acquis.

Je le considère sans minauderie, un frisson de plaisir me traverse l’échine. Je sens mon sexe se contracter violemment. C’est insensé.

— Je savais que tu ne viendrais pas plus tôt, June, me dit-il soudain. Tu as dû te demander pendant des heures si tu étais une assez mauvaise femme pour oser m’affronter. Et puis, finalement, tu as choisi ma chambre ! C’est commode ! L’oie n’est pas si blanche, je l’ai toujours dit.

— Où est Elsa ?

— Mon agneau, je n’en ai pas la moindre idée !

— Tu mens ! Est-ce que ça fait partie d’un plan ? Est-ce que…

— Quoi que tu en dises, ça te fait rougir de plaisir et tu mouilles même cette petite culotte que j’entrevois sous ta jolie robe ! Mais je ne sais pas ce que ta maudite Elsa a prévu de faire. Dans le cas contraire, je ne te le dirai pas. Tu ne le mérites pas.

Il me contraint au silence et se dirige vers sa commode en merisier. La lumière est presque inexistante, seul le lampadaire tamisé nous éclaire. Il m’apporte une flûte en cristal assortie d’une bouteille de champagne.

— Trinquons à ton dilemme sur ta décence, June ! Je suis bien heureux de voir que mes impressions étaient les bonnes.

— Tu m’auras, Adrian, et en échange tu me diras où tu as caché Elsa.

Cette autorité me surprend, je me reconnais mal.

— Oh, je t’aurai sans ton chantage, petite sotte ! Allez, santé !

Il trempe ses lèvres dans son spiritueux et je l’imite. C’est bon, je l’avoue, et l’ivresse risque bien de monter si je n’y prends pas garde. Je ne peux pas me permettre de perdre mes moyens. Pas ce soir.

Adrian fait quelques pas dans ma direction et il est assez près pour que son souffle qui empeste l’alcool et le tabac me fasse trembler. Je reste immobile, mes yeux scrutent chacun de ses mouvements. Je suis à l’affût, suspicieuse et implorante à la fois.

D’une main, il fait glisser la bretelle de ma robe, effleurant mon épaule. Je suis pétrifiée. Cela fait une éternité que je ne me suis pas retrouvée avec un homme. Ma sensualité ne s’est révélée qu’avec Elsa. Arthur est un souvenir incertain. Je me sens aussi pure qu’à dix-huit ans.

Adrian reprend ma flûte de champagne et la dépose sur le chevet. Je le vois s’éloigner.

Je pourrais profiter de cette distraction pour déguerpir, mais ça aussi, c’est ridicule. Il se retourne, les yeux railleurs de constater que je n’attends que lui. Il est fou, sans aucun doute, mais il n’est pas stupide. Je n’initie pas le premier geste et le laisse se débattre avec son envie, son droit et son devoir.

Ma seconde bretelle tombe et je me retrouve affublée de cette unique petite culotte dont il a parlé il n’y a pas cinq minutes. Je lui fais un effet aussi intéressant qu’Elsa. Je m’enorgueillis de cette comparaison.

C’est à mon tour de retirer son peignoir qui chute à ses pieds. L’étreinte d’Adrian est brusque. Mon corps est contre le sien, mes seins s’aplatissent sur son torse imberbe. Il paraît bien jeune une fois dépossédé de son autocratie.

— C’est toi, June, toi et tes bons sentiments qui m’ont intéressé. Je voulais te faire violence tandis que ton esprit se battait pour ta raison. Tu aimes les hommes ! Chut… ne mens pas… Tu aimes la langue d’Elsa quand elle te palpe, pour sûr, mais c’est aux hommes que tu appartiens, et tu le sais très bien. Montre-moi que ce n’est pas vrai, et je te laisse t’en aller.

Évidemment, je choisis l’impassibilité, je choisis ma peau sur son corps et cette abnégation le réjouit. Sans douceur, il me transporte sur le lit recouvert d’édredons délavés. J’ai l’impression qu’il m’a jetée sur le matelas, et au moment où je reprends contenance, il me fait basculer sur le ventre.

Je ne peux pas me subtiliser à son emprise. Il pourrait devenir brutal, je le sais. Adrian s’applique à retirer mon slip et je ne le vois plus. Mon visage est enfoui dans un coussin attrapé à la volée. Un doigt cherche l’intérieur de mon vagin, puis un second joue avec le bord de mes lèvres. Adrian me fait replier les jambes de sorte à voir à la fois mes fesses et ma brèche humide. Sa main remonte sur mon entrecuisse et se pose sur mon petit point de chair sans la moindre pression. C’est moi qui vais la chercher, et c’est certainement ce qu’il attendait.

Je me sers tranquillement de sa paume pour soulager la tension de mon corps, jusqu’à ce qu’il me pénètre violemment. Je mugis de surprise, puis un plaisir ancien me parcourt. Je le veux ! Je veux cette verge dure et combattante. Je veux qu’il me prenne sans restriction, maintenant, et ce malgré le dégoût qu’il m’inspire. Je fais fi de toutes mes limites concernant les hommes si son énorme sexe m’apporte l’extase !

Comme Elsa avant lui, il m’empêche de jouir. Je me retourne moi-même et le défie avec bestialité. Je vais lui faire regretter ma frustration. Je ne guide plus ma main qui se retrouve sur son pénis. Je fais couler mes doigts sur cette verge grossissante, la regardant avec envie comme si je ne m’étais jamais réellement permis d’en étudier de semblables. En particulier celle de mon mari… Mais le feu d’Adrian m’encourage. Je lui souhaite de la souffrance, je lui souhaite autant de mal qu’il a pu en faire à Elsa.

Lorsque ma bouche se referme sur son sexe, je le vois perdre l’équilibre et se retenir de justesse aux barreaux du lit. Il ne s’est pas attendu à ce que je l’entreprenne à ce point, moi aussi, c’est évident. Je le mordille de moins en moins délicatement et les soupirs se muent rapidement en suppliques. Mais il aime, je n’en ai pas le moindre doute. Son pénis continue d’enfler aux passages de ma langue qui n’est pas moins exercée que celle d’Elsa, quoi qu’elle en dise !

Je n’ai pas beaucoup appris des hommes, mais j’ai assez d’expérience pour savoir à quel moment je dois m’arrêter. Ce que je fais à temps. Ce qui accroît sa férocité.

— Tu veux quoi maintenant ? chuchote-t-il. Tu veux jouer comme ta putain d’Elsa ? Tu veux que je te montre que les hommes aussi savent se servir de…

— Fais-moi rire, oui !

Qu’est-ce qui m’a pris de lui répliquer une telle aberration ? La suite est immédiate et Adrian se met à genoux. Je sens sa bouche parcourir ma vulve avec acharnement et mon clitoris est aspiré par à-coups bien mal maîtrisés. Oui, il me fait rire. Ils veulent tous prouver qu’ils valent mieux que les femmes, que les femmes qui savent être repue de plaisir du moins, mais ils sont gauches et agressifs. Je ne suis pas intéressée, car si je lui cède ce soir, c’est uniquement pour retrouver cette virilité qui m’a manqué.

Je l’arrête, surpris qu’il est, et lui intime d’abuser de moi comme il se l’imagine avant de s’endormir le soir. Par-derrière ? Je ne l’ai jamais fait de ma vie, mais si je dois m’y essayer, ce sera maintenant.

Adrian veut malgré tout me faire patienter et je retrouve ses doigts robustes dans mon sexe ouvert.

Je jouis.

J’ai retenu le moindre gémissement de façon à ce qu’il ne devine rien. C’est la crispation de mon sexe qui lui fait savoir mon extase. Il sourit.

— Tu as failli me faire manquer mon initiation la dernière fois. Tu as dû trouver que tous nos rites n’étaient pas assez bien pour toi. Et tu as raison, tu n’es pas faite pour ces belles choses. Tu te contenteras de moi, June ! Après cette nuit, tu partiras de cette maison ou bien je te garderai. Et ne t’avise pas de croire que tu pourras aller chercher Elsa en te vendant comme ça ! Là où elle se trouve, elle n’est pas à ta portée. C’est bien naïf d’y avoir cru ! Mais tu finiras par apprendre.

J’attends qu’il me délivre la suite de ses mensonges, mais son pénis s’insère avec une délicatesse que je ne lui connaissais pas. Il n’a pas choisi de me prendre par mon côté étroit et se repaît de ma fente tourmentée. Mon corps ne sait plus comment réagir face à la multitude de sensations qui l’assaillent. Adrian perçoit mon étonnement et il souffle à mon oreille :

— Ne t’inquiète pas, June, je l’aurai bien assez tôt ton petit cul. Mais je ne veux pas gâcher mon plaisir, tu comprends ? Je suis patient, moi. Ce sera pour plus tard.

Je me tais et le laisse me prendre comme il en a envie, me cambrant sous son savoir-faire et criant mon plaisir pour la seconde fois. Je cherche le sien. Il ne vient pas. Dois-je me retirer maintenant ? Il me retient. Je reste docile.

Sa jouissance arrive enfin au moment où il pince mon clitoris douloureux. Je sens son plaisir d’homme se répandre, je le sens au fond de moi et l’aversion est alors bien loin. Au moment où je pensais que tout allait prendre fin et que je rentrerais à ma chambre sans Elsa, je le retrouve à fouiller dans son tiroir. Peut-être est-il en quête d’un accessoire ? D’un jouet de plaisir ?

Je suis trop lasse pour me relever et le surveiller. Je m’étends davantage sur son grand lit, la main négligemment posée contre mon aine, prête à continuer la partie. Je me sens insatiable ce soir, comme affamée de lubricité, et je ne peux mettre mon attitude sur le compte des spiritueux. C’est moi. Juste moi et mon côté sombre. Ou le bon, cela dépend qui le peint.

Une vive piqûre me surprend. Je n’ai pas le temps de comprendre ce qu’il m’arrive, mais ma cuisse rougit. J’ai la soudaine pensée qu’il m’a brûlée comme Zoé ! Mais non, Adrian me fixe avec aversion, une seringue dans la main. Je suis terrifiée. Mon cri est inutile.

— Si tu y tenais tant que cela à Elsa, June, tu ne te serais pas vendue à moi. Maintenant, nous allons nous amuser et tu la remercieras plus tard, car c’est exactement ce qu’elle voulait pour toi ! Tu vas voir.

Les secondes qui précèdent mon coma ne me semblent pas réelles. La lumière s’affaiblit, les paroles d’Adrian s’assourdissent, je ne suis plus qu’un spectre de moi-même et je m’évapore enfin en espérant retrouver Elsa quelque part dans mon illusion.

CHAPITRE 13

Je n’ai jamais connu une torpeur aussi violente, une terreur semblable à celle que j’ai vécue avant de m’évanouir chez Adrian. Je ne me souviens pas du temps que je suis restée dans son lit, ni même où je me suis retrouvée ensuite. Le noir. Le vide. Était-ce une hallucination ? Je ne veux pas croire que tout soit vrai, mais le tiraillement de ma cuisse, de ma chair entière, me ramène brusquement à la réalité. Je ne me souviens presque de rien hormis de ce plaisir malsain que les palpitations de mon corps essaient de capturer un peu, hormis cette soumission que j’ai acceptée pour une femme dont je ne reverrais peut-être jamais plus le sourire.

Mais le jeu n’est pas terminé, bien au contraire, et je n’ai aucun moyen de m’y soustraire désormais. Sacha ne me sera d’aucun secours, je me suis mise en danger malgré ses recommandations.

Je regrette tellement Elsa et ce qui nous est arrivé. Je ne crois d’ailleurs pas qu’elle ait prévu quoi que ce soit comme l’a imaginé Adrian. À en voir son rite d’initiation, je suis ravie d’en être écartée.

Le trajet m’a paru interminable, mais je sens que le véhicule a cessé sa course. Les virages et les chemins rocailleux m’ont soulevé le cœur, le parcours durant. Un parcours que je ne suis pas capable d’estimer et mon état ne me permet pas d’évaluer dans quelle situation je me trouve. J’ai peur.

Je sais que ce n’est ni la Cadillac de Sacha ni le van d’Elsa qui me ballotte de la sorte et je crains chaque bruit qui m’entoure. Une portière qui s’ouvre, des pas qui hésitent, rien ne m’autorise à espérer une quelconque sérénité. Et cette satanée drogue qui enveloppe mon corps ! Mes esprits s’échappent à une vitesse folle, la sueur de mon front n’est que le résultat de ma frayeur.

Ils n’ont toujours pas décidé de venir me délivrer, mon attente est pire que ma réclusion. Le coffre de la voiture est étroit, je touche à peine la feutrine à l’odeur d’essence. Je tente de ramener mes genoux sous ma poitrine, une position rassurante qui adoucit, l’espace d’un instant, le moteur vrombissant.

J’ai beau chercher les intentions d’Elsa, j’ai beau tenter de me raccrocher à sa disparition ou bien à son retour, rien n’est plausible : j’ai la nette impression que j’ai été enlevée sans raison. Son souvenir est plus palpable que le reste, nos étreintes, nos promesses surtout, et son dernier spectacle, sont pour moi une source de force inespérée.

À ces évocations, je ne peux empêcher un frisson de parcourir mon dos, une tension s’emparer de mon ventre et le rouge me monte brusquement aux joues. Si Adrian ne m’avait pas lié les mains, j’aurais pu en laisser une s’aventurer à l’intérieur de mes cuisses, sur ce sexe qui n’attend que l’apaisement, je le sens, humide que je suis. Cette tension ne me quitte pas et je ferme les yeux sous le plaisir soudain que ma vulnérabilité me procure.

Mes ravisseurs n’ont même pas pris la peine de me bâillonner, puisqu’ils ne craignent aucun esclandre de ma part. C’est la condition pour retrouver Elsa, je le sais. Ma docilité, mon obéissance et la soumission qu’ils me connaissent désormais. Dans le fond, je suis persuadée que c’est le souhait d’Elsa ; mon accomplissement. Je ne peux m’empêcher de croire, sinon d’espérer, que c’est son rite d’initiation et que sa disparition n’est qu’une vulgaire mise en scène.

La voix d’un homme m’interrompt dans mes pensées lubriques et j’ai la sensation qu’elle vient pour moi. Va-t-on me sortir d’ici ? Me frapper ? Est-ce Adrian qui vient réclamer son dû ? Des ordres sont donnés, ils ne sont pas pour moi et malgré mes yeux bandés, je perçois le soleil s’infiltrer dans l’habitacle. Un corps s’installe contre moi, calme. Il ne doit pas être privé de la vue car il s’applique à ne pas me déranger. Une main s’empare de la mienne et la puissance de son étreinte me tire des larmes inopinées.

Je sais parfaitement qui est à mes côtés, qui sont ces doigts réconfortants. Notre souffle s’accélère et je n’espère qu’un mot pour tarir mes sanglots. Mais le silence accompagne notre croisière et bien que je devine sans peine le sexe de ce deuxième prisonnier, ses caresses me bercent, friponnes et familières qu’elles sont. Pour peu, je me laisserais emporter par ce coma inquisiteur.

La voiture s’immobilise enfin, le coffre s’ouvre, la chaleur de l’air caresse ma peau dénudée. Je porte ma tunique blanche, celle que j’arborais le jour de notre arrivée chez les Carpenter. J’ignore si mes colocataires ont fouillé ma valise, mais sans les avoir vus dehors, j’ai la certitude qu’ils sont tous là quelque part, dispersés dans les différents véhicules qui forment un joli cortège.

Je n’ai pas la naïveté de croire que l’on va me retirer ce maudit bandeau. Une main m’empoigne le bras et m’oblige à marcher. Du sable. Mes pieds s’enfoncent dans le sable chaud et cette sensation de liberté m’apaise. J’ai l’intuition que nous ne sommes pas si loin de la maison, que nous n’avons pas quitté l’immense plage du comté.

— À genoux, June !

Le timbre d’Adrian est autoritaire, plus que d’ordinaire, et je m’exécute. Je suis sitôt séparée de mon camarade d’infortune qui n’était autre que Sacha. Je prie pour que les traces de mes larmes récentes se soient évanouies et qu’aucun d’entre eux ne puisse soupçonner une quelconque faiblesse. Une de plus.

Je discerne sans mal le bruit de la mer qui s’agite tout près et mon masque de satin tombe enfin sur ma poitrine. La lumière du crépuscule est magnifique, telle est ma première pensée. J’oscille la tête et aperçois, en haut de la falaise, perchée à une centaine de mètres de nous, la maison Carpenter, ses baies vitrées et son incroyable architecture.

Puis, à l’instant où mes yeux se perdent sur l’objet de leur attention, la surprise est si violente que je suffoque. Étendue sur l’autel qu’ils ont transporté depuis la salle de jeu, encore recouvert de ce satin blanc et coûteux. Enfoncé dans le sable mouillé, entouré des vagues tranquilles, il porte mon Elsa évanouie, la chevelure grise retenue par une couronne fleurie, la robe translucide.

Oui, elle est là, d’une beauté qui manquerait de faire valser ma raison. Je me risque à lui porter secours. Mes jambes tentent de se redresser tandis que l’on me maintient au sol. J’entends la voix de Sacha qui s’apprête à me venir en aide, mais il n’en a pas le droit, on l’en empêche.

Nous la contemplons avec ce voyeurisme douteux, observant à loisir son intimité. Je me demande si c’est le jeu d’Elsa qui m’a conduite jusqu’ici ou si elle n’en est que la victime.

À peine ai-je le temps de fouiller dans mes fantasmes et mes souvenirs qu’Adrian s’approche d’Elsa, ce sourire cupide qui m’écœure au bord des lèvres. Il lui caresse la joue, ballade son doigt sur sa poitrine, la découvre largement pour nous. Il tient une seringue dans sa main droite, la même qu’il a utilisée pour moi quelques heures plus tôt. Il continue d’effeuiller sa victime et je prends conscience de son état : vulnérable.

Je fulmine, fractionnée entre la rage et l’extase du corps parfait de mon idole. Il est à moi, il l’a toujours été, quoi qu’ils en disent. C’est alors qu’une phrase me revient, brusquement, d’une agression presque douloureuse. La dernière fois que je l’ai vue, elle se trouvait sur ce même autel. C’était à la soirée de jeux, je ne l’oublierai jamais et je savais que ce murmure finirait bien par me hanter : « Il en reste une dernière, June, j’espère que tu la réussiras. »

Je vois s’amasser mes camarades tout autour de mon corps soumis, je sens leur souffle vorace, perçois sans faille la lueur lubrique dans leur regard. Ils sont venus pour cela, sont parfaitement impliqués dans le projet. Sacha est tenu à l’écart par James, et assistera, impuissant qu’il est, à ce qu’ils ont choisi. Maya s’avance, plus délicate que les autres, et me relève. J’ai la nette impression d’être l’accusée du tribunal, la sorcière jugée par l’inquisition dont Adrian est la plus haute autorité.

Je comprends alors qu’il n’a jamais été question d’un rite pour Elsa ou Sacha, et que celui-ci a toujours été pour moi, depuis le début. J’ignore les accords qui ont été passés à notre arrivée, peut-être même avant cela, mais il est évident que les épreuves de leur initiation m’ont été destinées. Je les ai d’ailleurs toutes senties… La douleur, l’obéissance, la jouissance… En écho, elles ont résonné en moi avec violence. Et la dernière alors ? Je tente de me souvenir des vœux d’Adrian qu’Elsa a répétés.

— Tu seras l’abnégation pour le pardon de tes erreurs.

Je ne peux contrôler le désir féroce qui s’agrippe à ma chair, incapable d’empêcher cette raideur qui m’oblige à retenir ma naturelle volupté.

— Ton corps ou le sien, June, évidemment !

Évidemment, répétè-je, et je me demande ce qu’il va advenir si jamais je les laisse m’asservir, m’emporter, m’initier…

Ce sera mon abnégation contre sa survie, je le sais, et cette perspective d’orgie me réjouit plus que je ne devrais l’avouer tandis que je vois Adrian patienter de ma réponse.

CHAPITRE 14

Ma réponse est manifeste et mon corps lascif se charge de la leur indiquer. La main de Maya est la première à s’aventurer sur ma peau. Je sais qu’elle ne cherche qu’à faire taire les impatients à présent que je suis à leur merci. Adrian ne me quitte pas des yeux et mon dernier regard lui est foncièrement adressé. Avant que ses mercenaires ne m’emportent, je veux qu’il voie, qu’il entende à quel point son pouvoir, ce soir, n’a plus lieu.

J’ai l’impression d’être projetée au milieu d’une pièce de théâtre, et cette fois-ci, je ne suis pas la spectatrice. Adrian a changé de kimono. Celui-ci est bleu pâle, parfaitement adapté à cette réunion de plein air. Je remarque qu’il porte encore ses petits gants réglementaires mais que son assurance a vacillé. Il n’est plus du tout aussi confiant qu’au soir du « sacre » d’Elsa. 

— Tu vas devoir nous prouver, June, à moi, à eux surtout, que tu es la femme en laquelle Elsa a cru. Cette femme en laquelle nous pouvons fonder espoir et confiance. Elle t’a choisie, tu sais.

— Tu ne la toucheras pas ! Tu as donné ta parole ! hurlè-je.

— De lui sauver la vie oui, mais aujourd’hui ce n’est pas moi qui en décide.

— L’abnégation…, murmurè-je.

— Quelle finesse ! C’est très simple, June. Au nom de notre communauté, tu vas devoir passer notre dernière épreuve, celle qui t’a toujours été réservée. Je t’avertis, n’essaye pas de nous doubler, c’est un risque que tu lui fais courir.

— Parle, Adrian !

— Tu as le choix entre laisser ton Elsa être emportée par les vagues, évanouie elle ne sentira rien et se noiera paisiblement, ou la marquer avec le fer pour qu’elle se souvienne toujours de ton abnégation et de ta supériorité.

Je ne perçois que son insanité. Si je refuse de la blesser, Adrian la jettera dans l’océan et ce ne sera pas de son fait : il sera innocent en somme. Je lui donnerai mon corps entier s’il le réclame, j’appuierai ses pairs dans leur soif de lubricité. Que peut-il espérer d’autre ? Pourquoi être obligé d’abîmer la peau déjà bien meurtrie de ma beauté ?

Mes mots pour lui répondre n’ont pas le temps de prendre forme que je l’observe joindre les gestes à la parole. Ma terreur est alors à son comble.

Une fumée épaisse me chatouille les narines. Je ne rêve pas, Adrian a bel et bien fait allumer un feu à quelques mètres d’Elsa. Il ne fait pas nuit et la chaleur est presque insupportable. Une pensée, fugace mais réaliste, me traverse et je crains pour nos vies, à toutes les deux. Sa cruauté luit sur son visage monstrueux. Sous la rougeur des flammes, je distingue l’étendue de sa perversité et la barre de fer que Johan m’apporte confirme mon affolement.

Je n’ose contempler l’autel fragile d’Elsa, coupable par ce que je vais lui infliger, rageuse par ce qu’elle a choisi de souffrir, ce qu’elle me fait subir. Elle savait que cela ne pouvait venir que de mes mains.

Quel gâchis ! Mon bras tremble sous le poids de la haine. J’approche, femme fantôme que je suis devenue, vers le bûcher d’Adrian. La barre n’est pas aussi lourde que mes regrets, mais je ne contrôle plus mon geste, offrant les flammes à la ferraille. J’ai déjà eu le loisir de déchiffrer le message sur Zoé à plusieurs reprises.

Ils m’épient sans faille, en appelant à mon renoncement ou à ma lucidité. Je résiste et ma gorge se noue à mesure que mes pieds s’enfoncent dans le sable chaud. Le silence est féroce, la douceur de ce visage inconscient, basculant déjà dans la mort, me percute violemment. Ses cheveux gris s’étendent sur le haut de son buste.

Sa beauté est une insulte.

Une insulte à ma faiblesse, à notre amour qui ce soir n’a plus cours, à notre détresse commune. Sait-elle à quel point j’endure sa servilité ? Sa tunique transparente ne laisse aucun sujet pour l’imagination et je suis prête à me jeter sur cette poitrine, baiser ce corps pour me faire pardonner. J’aimerais la ramener à nous, masochiste qu’elle est, ne pas la punir en mon honneur. Et d’ailleurs, quel honneur ? Celui de la sauver et de me hisser à la hauteur d’Adrian, car c’est l’unique raison de ma présence ici. Tout a été organisé pour cela.

De ma main libre, j’effleure les courbes d’Elsa, implorant ses sens de s’éveiller, parcours la peau blanche de ses seins, la fermeté de ses cuisses pleines… Je ferme les yeux sur ce délice nostalgique tandis que je suis évaluée.

Mais la réflexion s’abrège. D’un geste sec, j’ouvre la cuisse gauche de ma diablesse, effleure sa toison claire au passage de mes doigts et applique, sans violence, le sceau de la destitution.

Je n’ai plus aucune notion du temps. Je reste à contempler mon carnage, la phlyctène de cette peau fine et maculée, l’odeur rance de la brûlure. Et elle ne cille pas. Toujours aucun signe de cette vie que je crains lui avoir ôtée. Peut-être Adrian m’a-t-il menti, peut-être n’a-t-il jamais eu l’intention de la réveiller pour moi. Il voulait voir jusqu’où j’étais capable d’aller pour eux…

Je lâche brusquement la barre maudite, horrifiée par mon acte empreint de toute leur barbarie et de leur croyance ridicule. Ma haine domine ma détresse. Je vois Adrian, le sourire inquiet, inviter sa troupe joviale à terminer le travail.

L’abnégation, répétè-je, l’abnégation.

Johan s’avance, ne s’embarrassant pas de courtoisie, et cet homme d’ordinaire si terne est devenu, en l’espace d’un instant, un monstre de luxure. Il retire ma tunique, je suis nue. Leurs yeux ne mentent pas, leur avidité est suppliciée, ils ont soif de tout mon être et de ma douleur. Il m’entraîne vers la mer. Vont-ils finir par me noyer ? Je n’en serais ni fâchée, ni étonnée. Cela fait-il partie de la fin du rite ? Cela suppose-t-il que nous n’avons rien à gagner ?

D’une violence inouïe, il me fait plier les genoux et je me retrouve à terre. Une esclave aux ordres de ses partenaires, de ses égaux qui crient vengeance et victoire à la fois. C’est déroutant d’entendre que leur concupiscence fait écho à la dictature d’Adrian. Et je les laisserais me mutiler, m’asservir si leur désir est aussi prétentieux qu’ils semblent le croire.

Mais je tiens à les observer, un à un, au moment où ils se jetteront sur moi. Je n’ai plus rien à perdre après avoir mutilé Elsa !

Johan, près de mon dos, me saisit les avant-bras et hésite quant à ce qu’il va en faire. Les attacher ? Il a conscience que je ne suis pas Sacha et que je n’ai nulle intention de leur fausser compagnie. Il maintient néanmoins son emprise et je ferme les yeux, la tête en arrière. Je dois rester digne.

Le frottement de la peau chaude de Maya m’oblige à me dresser davantage. Je me demande qui l’accompagnera dans les minutes à venir, mais la question est vite balayée d’un soubresaut. Elle s’assoit sur le sable, sa cuisse nue contre la mienne, et d’une main écarte mes jambes. Si Johan ne me tenait pas, je n’aurais pas résisté. Des doigts commencent à remonter sur mon aine, se faufilant jusqu’à ma toison déjà suintante. Je suis persuadée qu’ils ont choisi Maya pour m’amadouer ou me faire admettre leurs bonnes intentions.

Elle ne me regarde pas, s’amuse à enfoncer légèrement, puis avec moins d’élégance, ses doigts habiles, ceux-là mêmes que j’ai rencontrés à mon dîner d’arrivée. Elle est experte. Je ne retiens pas le fluide de plaisir qu’elle guette comme une tigresse.

Mon ventre se soulève sous ce désir coupable, et à mesure que Maya épie les cris de mon corps, je la sens s’approcher davantage, se coller, les cuisses à leur tour entrouvertes. Sa moiteur est délicate et j’ai l’impression que nous pourrions jouir ensemble. Son pouce appuie sur mon clitoris enflé. Mon gémissement est une complainte, sincère. Je voudrais la dévorer, moi aussi, lui rendre sa souffrance. Johan ne desserre pas son étau et cet emprisonnement est insupportable.

— Si tu bouges, June, nous serons moins accommodants. Tu ne veux pas de ça, non ?

Je secoue la tête, piquée d’orgueil, et laisse Maya se glisser sous mon corps courbé. Ils sont prompts à l’accompagner, mais lui donne le champ libre. Sa langue lape mes parois imprégnées de mouille, je ne sais d’ailleurs pas comment elle retrouve mon bouton gonflé dissimulé entre mes lèvres.

Le plaisir est sa torture, je n’ai aucun espoir de pouvoir lâcher prise. Elle ne m’en offrira pas le luxe et à l’instant où mon vagin se contracte, elle retire sa bouche moite. Je me retiens de l’obliger à me lécher davantage, de ne pas arrêter ce qu’elle a choisi de provoquer. Pourtant les menaces de Johan ne sont pas vaines et je ravale ma colère. Ma vulve est en feu.

Ce n’est que le début. Mon corps est agité de convulsions, incontrôlables, licencieuses…

Maya s’est éloignée, je crois qu’elle en a fini avec moi puisque Zoé a pris le relais. Elle doit être apaisée après m’avoir tant malmenée. J’ai confiance en la dextérité de Zoé qui introduit son nez dans la cavité humide de mon bourreau.

À peine ai-je le temps d’apprécier le spectacle que James se positionne devant mon visage empourpré. Il ne se donne pas la peine de prononcer quoi que ce soit, sa demande est aussi dure et longue que je l’ai imaginée. Étrangement, de tous les hommes de la maison, c’est le seul qui ne m’a pas encore exhibé son sexe. Je ne peux empêcher mes yeux de briller à l’idée que cette verge, si loin du saphisme auquel je me suis habituée, se dresse pour moi.

Johan pourrait me détacher, un moment, afin que mes mains puissent se poser sur l’engin de son colocataire, qu’elles puissent faire coulisser la peau du gland tendu que je crève d’engloutir. J’ouvre la bouche avec une provocation telle que James hésite. Oui, ce grand gaillard hésite. Mais il se rattrape si vite que je sens son sexe roide glisser contre ma mâchoire et ce bonheur de le soumettre malgré lui est précieux. Je suçote le bout rougi, prêt à libérer sa semence tandis qu’une paume rugueuse attrape mon sein gauche. Johan est intenable et je ne peux nier l’érection qu’il plante entre mes reins. Si seulement je pouvais sourire…

Son index broie mon téton bardé, prêt à combattre à son tour. Il le pince, le malaxe avant de reprendre mon mamelon à pleines mains. Johan ne sait plus vraiment comment venir à bout de sa propre tension et il se frotte de plus en frénétiquement sur mon arrière-train. J’imagine qu’il va pénétrer ma brèche étroite d’un moment à l’autre.

Mais il n’en fait rien et je continue la gâterie de son coéquipier bien arrogant. Pour un peu, il poserait ses poings sur ses hanches s’il n’était pas tant saisi de plaisir. J’attends le sperme salvateur, en vain, évidemment. James se retire, le membre toujours au plus haut. Je compte donc sur Zoé et Maya pour prodiguer à ce maudit bougre les caresses qu’il n’est pas en droit de me réclamer.

Mais Johan, lassé, me retourne brusquement. Mon dos se retrouve au milieu des grains de sable, absorbant ma nouvelle position. Sa pénétration est alors inattendue ; douloureuse malgré mon désir d’être possédée. Il m’insulte, avant d’accélérer les mouvements de son bassin :

— Espèce de chienne ! Si j’ t’avais dépucelée, tu ferais moins ta putain maintenant ! Après, je baiserai Elsa aussi ! Parle, salope ! Parle un peu pour voir !

Étrangement, je sais que ce n’est pas autorisé. Je sais pertinemment que Johan n’est pas assez gradé chez les Carpenter pour me prendre, certainement pas en ce jour de cérémonie. Mais sa conscience a disparu avec cette verve recouvrée, et s’il continue à me secouer, il jouira.

Je surveille l’intervention d’Adrian. Dans son kimono pâle, il assiste une fois de plus à une fausse note dans son initiation. Preuve qu’il ne contrôle pas tout ! Je discerne ses traits furieux au moment où il se rapproche.

La gifle est violente et je me retrouve vide. Adrian n’a pas supporté. J’ignore les coups qu’ils se portent avec Johan dans les secondes suivant leur heurt, mais je ne veux pas être abandonnée comme ça. Les jambes remontées, le con écarté à la vue de tous, je me dois d’être remplie. Maintenant !

Mais ni Adrian ni Johan ne semble s’en inquiéter. C’est James, Maya et Zoé qui volent à mon secours.

— Pauvre petite June ! Tu te tords de douleur et ils ne te donneront pas ton plaisir alors que tu as réussi ce qu’il te demandait ! soupire Maya. Nous ne les laisserons pas s’en tirer à bon compte. Nous allons terminer. Tu le mérites maintenant.

Je suis persuadée qu’ils sont informés de cette sous-jacente prohibition qui pèse sur le rite. Telle est ma force, celle qu’IL teste. Si je résiste à l’appel de la jouissance, je serais son égal, j’en ai la certitude, et j’aimerais être assez volontaire pour m’y refuser.

L’abnégation… L’abnégation… Je dois résister à ce qui me fera la manquer.

Maya attrape la main de Zoé et toutes deux s’alanguissent de chaque côté de mon corps frémissant. Je tente de soulever ma tête, Maya m’oblige à rester indolente. Il n’est pas question que l’on me remarque et elles se chargeront de tout.

Alors, tandis qu’Adrian et Johan s’achalent à quelques pas, je me retrouve au milieu de ces deux créatures obscènes. James reste en observateur, peu amène au contrôle de son érection. La main de Zoé survole la peau de mon sein gonflé, celle de mon ventre tendu, et je crispe la mâchoire pour ne pas lui aboyer de descendre davantage. Elle s’amuse, ses caresses sont volages, délicates. Maya, elle, me fait patienter, sa bouche effleurant mon téton dur et douloureux.

Je n’aurais aucun mal à déguster l’orgasme sans leurs régals, mais je préfère sentir le haut de la paume de Zoé contre mon clitoris, lui assurant les pleins pouvoirs pour ne pas sembler égoïste. Pas une des deux ne m’embrasse, me laissant le loisir de suivre leurs cajoleries au rythme de leurs caprices.

Maya m’autorise à examiner sa cavité, tout aussi imbibée et boursoufflée que la mienne, et je m’applique à lui donner le courage de m’offrir la pareille. Une fois que Zoé en aura terminé, c’est entendu. La féline jette un regard soutenu à James qui, forcé d’attendre, entreprend une masturbation, lancinante, foutrement plus excitante que celle que nous avons, une fois ou l’autre, pu lui prodiguer.

La tension exulte de tous nos spasmes, simultanément ou non, et je ne réfrène plus mes gémissements. Au contraire, j’attise leur concupiscence, entraîne leurs mouvements, domine le jeu qu’ils ont choisi de mener selon les règles d’un Adrian dépassé.

Le prince des Carpenter se décide enfin à rallier sa troupe qui me dispense tout ce qu’il m’a toujours interdit. Sa pommette a accusé quelques coups, mais sa fureur est impressionnante. Maya et Zoé ne cessent pas leurs activités et osent même un regard en direction du maître. Mais je sais qu’il ne vient pas pour elles et ma frayeur envenime mes membres déjà raidis d’excitation.

Je le défie d’une haine plus féroce que la sienne. Il est si grand, vu d’ici, et je dois lui paraître bien chétive.

Adrian s’assure que James, Zoé et Maya disparaissent de sa vision, et d’un mouvement, je me retrouve à sa merci.

Il n’est question que de lui et moi. Mon Elsa impotente n’a plus lieu d’être ce soir et je m’empresse de croire que j’ai réussi. Je ne contrôle plus les tremblements de mes mains enfoncées dans le sable. Je pourrais me relever, le combattre si l’audace me prenait, mais il ne me redoute pas, je le sais maintenant.

D’un coup de pied avilisseur, il écarte mes chevilles. J’imagine qu’il va me prendre. Maintenant. Finir sur cette note qui offre tout ce qu’il y a de plus évident à son autocratie. Je l’attends, le sexe ouvert et provocant. J’en fermerais les yeux si je ne craignais pas tant de lui.

Ce qui arrive est alors plus complexe, plus soudain, que sa pénétration. Un jet chaud atteint mon visage, mon ventre blanc, coule jusqu’à mon pubis avant de gagner ma vulve excitée. Adrian, la main sur sa verge, n’a pas décidé de m’asservir de son corps.

Non, c’est son sperme qui caresse ma peau et je le reçois avec une innommable détresse, le cherche de ma langue, l’avale avec défi. Je l’observe jouir sans un rictus, sans un mot. Seule sa mâchoire tressaille et j’ignore si c’est mon imagination, mais sa semence me paraît infinie.

— Maintenant tu as le droit d’être appelée ma maîtresse.

Je suis bardée de ce fluide, emprisonnée dans ce nouveau rôle qu’il vient de me donner et que je n’ai pas attendu. Tel le cercueil que l’on recouvre de terre, je suis cette femme monstrueusement faible à qui la mort fait écho.

CHAPITRE 15

La fumée qui s’échappe de la cigarette d’Elsa lui donne l’air plus mélancolique que d’ordinaire. Installée sur le rebord de la baie vitrée du salon, la tête posée contre le carreau, elle se perd dans l’absorption de nicotine. Je ne l’ai jamais vue tant fumer, pas même à notre rencontre. Ses yeux bleus ne quittent pas la plage. Cherchent-ils au moins autre chose que cette neurasthénie accablante qui ne la fuit plus ?

Sa jambe gauche est remontée, me laissant tout le loisir d’admirer le mal que je lui ai fait. La brûlure est intacte et le sceau dessiné avec une précision qui me culpabilise davantage.

Elsa n’en a jamais fait mention, pas une seule fois, et son silence est irréductible. Oh, elle me parle… mais ne m’interpelle plus, ne me donne aucun ordre, ne s’adresse à moi que pour se soumettre. Elle acquiesce à la moindre de mes propositions, se contente de vagabonder au travers la maison des Carpenter comme une étrangère en refuge.

J’ai pris conscience de mon nouveau statut, celui dont je jouis depuis deux semaines maintenant et qui m’a coûté Elsa. La maîtresse d’Adrian ! À défaut d’être salvatrices, les heures passées à disséquer les instants de mon initiation ont été pathétiques. J’ai cherché à savoir de quelle manière Adrian était impliqué, à quel degré se jugeait sa responsabilité et si sa folie n’était pas semblable à celle d’Elsa.

Mais j’ai toujours su, au fond de moi, qu’elle avait choisi de planifier les détails pervers de ce rite dangereux. J’ose préjuger de sa faute sans lui donner le nom de masochiste. Car elle ne l’est pas, ça je ne le croirai jamais. Après tout, c’est moi qui suis restée arbitre, ils m’ont toujours laissé le choix.

Dans quel but cette initiation a-t-elle vu le jour ? Combien en ont-ils fait avant ? Ai-je réellement succédé à Elsa ? Je ne discerne pas leurs intentions, mais entrevois de plus en plus nettement l’escroquerie du projet dans lequel j’ai été mise aux premières loges.

La considération d’Adrian à mon égard ne s’est pas accrue, et il s’est contenté d’un gloussement mesquin le jour où j’ai ramené sa victime à la maison, souillée, avilie, presque morte. Oh, je l’ai certainement mérité en acceptant leurs règles, je le répète, j’ai eu le choix. Celui de partir en particulier. Mais à aucun moment je n’ai pu imaginer un tel carnage de nos vies.

— Profite un peu de ce que tu as gagné, souffle-t-elle. Sinon, tu aurais dû me laisser mourir pour eux. Tu as réussi, June. Laisse-les t’honorer.

Mais à cette course à l’humiliation, je n’ai rien gagné, et même si nos camarades semblent m’estimer davantage par leurs gestes et leurs œillades, je resterai toujours « l’Oie Blanche » de la sulfureuse Elsa. Et mon nouveau titre de « Maîtresse June » en aucun cas ne m’émeut.

Elsa tourne la tête, son air las trahit son infortune. Ils ont fait d’elle une créature sans droits, placée dans une hiérarchie dont elle était à la tête il n’y a pas si longtemps. Je n’entends pas, je n’ai jamais voulu de cette situation et je n’ai aucun plaisir à dominer Elsa. Aucun.

Sans un sourire, je traverse le salon. Je ne supporte plus de la regarder affaiblie. Ma pitié est aussi poignante que ma rage est vaste, et je dois trouver un moyen de ne pas la faire éclater. Je rejoins ma nouvelle chambre, ou devrais-je dire mon nouvel appartement.

Dans ma grande naïveté, je n’avais pas imaginé intégrer cette fameuse annexe à la chambre d’Adrian. Depuis mon arrivée, elle n’a pas été ouverte, encore moins mentionnée dans nos conversations, mais le confort y est inégalable. C’est un endroit de prestige. Ma seule crainte est de savoir Adrian trop près, la porte du milieu nous séparant, mais je n’ai pas les moyens de la verrouiller. Vivre dans l’angoisse de le voir pénétrer sur mon terrain a, au début, troublé mon sommeil.

Je n’ai pas eu le temps de poser de questions sur les anciennes occupantes, j’ai eu ma réponse le lendemain de mon installation. À peine ai-je fouillé dans les tiroirs remplis de vêtements, d’accessoires coquins ou de manuels subversifs sur la manière dont je peux appréhender mon rôle, qu’un sautoir d’Elsa m’a glissé entre les doigts. Un de ses colliers indiens qu’elle porte la plupart du temps, qui assortit ses débardeurs en daim et qui me fait l’aimer. Évidemment, c’était donc elle qui m’avait précédée, et je n’ose demander ce qui est arrivé par la suite.

Je frissonne.

Mon déménagement a été opéré suite à ma « victoire » et je ne cesse de voir qu’à défaut de morale, il y a toujours eu des règles. C’est même la seule chose qui les maintient ici.

J’occupe la seconde position de la maison. Ni adjointe, ni assistante, mais seconde. C’est un statut enviable, c’est vrai. J’ai l’impression d’être bien née, assez loin de ma fonction d’épouse qui n’a jamais semblé plus abstraite que ces jours-ci.

Cette place m’autorise à prendre le petit-déjeuner dans ma chambre, d’être habillée, de pouvoir sortir de la maison des Carpenter sans chaperon, de revenir après minuit, de me livrer à tous les caprices sexuels qui me viennent. Il m’est seulement dû d’assister aux dîners officiels.

Si Adrian n’était pas si suffisant, nous pourrions gouverner la maison comme les rois du domaine. Mais il n’en a jamais eu l’intention, espérant que je n’accepterais pas les conditions de l’initiation, que j’aurais fui dès lors que l’on m’a mise à terre. Que je n’aurais tout simplement pas eu le cran.

Mais à présent, il doit gérer une situation quelque peu inattendue. Je me suis vu attribuer de nouvelles occupations telles que la réglementation de la maison, la supervision des rites d’initiation que j’aurais le loisir de modifier à ma guise, et bien entendu le ruban de satin blanc. Il m’a été remis le lendemain de l’initiation et j’avoue ne pas être assez en confiance pour l’arborer autour du cou comme la Maîtresse d’Adrian.

Le pire de tout, le pire de ce changement de statut a été pour Elsa. Désignée pour s’occuper de toutes mes tâches domestiques, elle est devenue à la fois ma femme de chambre et ma soumise érotique. Mon rejet ne la décourage pas.

Je ne dis pas que la chasteté règne une fois les portes closes, ce serait un mensonge, ni que mon plaisir de la savoir sous mon drap, me prodiguant ses caresses obscènes, ne m’atteint pas. Je refuse seulement d’en être l’instigatrice et je fais mon possible pour ne pas nous tenter davantage.

Ma culpabilité envers elle enfièvre mes souvenirs, ma conduite me dégoûte. Il n’est d’ailleurs pas rare de chasser cette culpabilité, justement, en passant un doigt ou deux sous ma jupe. Cette masturbation est la certitude que désormais, je pourrais faire revenir Elsa aussi souvent que je le souhaite. Ce soir. Demain. Oui, pour toujours si je le désire.

Mais cela a peu duré et le jeu s’amenuise à mesure que je la vois défaillir de chagrin.

Elle n’est plus là. Elle n’est plus à moi et je profite des rares instants d’abandon pour la contempler comme autrefois. J’ai l’espoir de la retrouver comme avant. La folie de croire que nous pourrions, enfin, nous en aller.

Le couloir qui jouxte nos appartements privés est aussi sombre que la luxure qu’il abrite. Je ne m’embarrasse pas de pudeur au moment où je distingue des gémissements familiers, mais discrets. Je penche la tête dans l’embrasure de la porte, déjà ouverte, et le spectacle, sans me choquer, m’interpelle. Je n’ai aucun droit au jugement, certainement pas ici, il est néanmoins étrange de constater que nos soupçons se muent au quotidien.

Sacha est alangui sur le lit de Johan. Il me paraît si vulnérable que j’en frissonne. Je contemple ce corps massif, dessiné, extatique. Je n’ai encore jamais eu l’occasion de le disséquer aussi nettement, pas même le soir où nous avons fait l’amour à trois : Sacha, Elsa et moi.

Telle une voyeuse, voleuse d’intime, je me redresse en silence et me contente d’une vision périphérique. Sacha est beau, aux côtés de Johan il explose de sensualité bien que ce soit à ses soins qu’il se livre. Son érection ne ment pas sur son plaisir et je les épie avec une impatience obscène.

Johan fait rouler ses doigts sur le torse de Sacha, sur sa hanche et d’un coup sec, frappe ses fesses rebondies. Il le domine, c’est évident, et mon ami n’y oppose aucune résistance.

Je n’assiste que très rarement aux relations entre les mâles des Carpenter et ma surprise de retrouver Sacha mêlé à leurs trivialités, ne me quitte pas. Je l’entends soupirer avant d’inciter Johan à le posséder. À quatre pattes sur le matelas cabossé, Sacha attrape son pénis aussi raide que celui de son allié et fait glisser ses mains jusqu’à guetter son plaisir, sinon douloureux, un peu trop précoce.

Il est heureux, ivre, je comprends à présent son mariage si malheureux. Le péché de Sacha, ce sont les hommes et, curieusement, je l’envie. Oui, je l’envie pour ce moment qu’il partage sans conséquence, sans rituel, sans concession. Pour le plaisir d’être pris, de prendre à son tour. Comme avec Elsa, avant eux.

La pénétration m’a l’air plus brutale qu’elle n’y paraît, le soubresaut de Sacha me provoque un frémissement dans le bas-ventre. Je rougis comme une enfant blottie dans sa cachette. Si j’étais vue, entendue, Sacha m’en voudrait, je le sais.

Johan profite de sa supériorité pour pilonner le postérieur de son partenaire. Sacha contrôle sa jouissance avec supplice. À peine ai-je pris conscience de cette possession que ma main se fraye un chemin vers mon entrejambe. Ma jupe en voile est impudique, je sens déjà la chaleur de ma propre excitation à travers.

Je ne pensais pas être adepte de sexualité entre hommes. Mais je constate que mon sexe est gonflé, harcelé par ces pointes de plaisir électriques qui m’obligent à le cajoler.

Mon pouce presse mon clitoris, et mon index descend jusqu’à ma cavité humide. Au rythme des va-et-vient de Johan, je me laisse galvaniser. Frénétiquement, j’astique mon con au risque de brûler mes lèvres. Pour peu, cela s’apparenterait à une mutilation. Mais je me concentre sur le fourmillement de mes jambes, la raideur de mes seins et je tente d’adopter une inflexion plus sensuelle. Il n’y a ni gémissements ni plaisir ni volupté. Ma masturbation est automatique, absente, mais mon appétit est là.

Johan a choisi de ne pas rester sur cette note pleine de testostérone et a retourné Sacha sur le dos. Sa queue, droite et ruisselante, est happée par la bouche de Johan avec une férocité qui m’amuse. Il a faim. Ils ont faim et je me demande depuis combien de temps ils n’ont pas joui pour eux-mêmes.

L’extase point au moment où je m’interroge furieusement sur ce besoin pressant. Est-ce en souvenir d’Elsa, par colère ou par frustration ?

Je ne reste pas jusqu’à leur explosion mutuelle. Les voir tacher les draps sales, avaler cette semence qui me donne la nausée au souvenir de celle d’Adrian sur mon corps, m’est insupportable.

Je ne prends même plus garde à ma présence et cours à ma chambre. Je m’enferme à double tour, la vulve en feu d’avoir été sollicitée, et mes larmes viennent me rappeler le capharnaüm dans lequel je vis.

CHAPITRE 16

Ce matin encore, j’ai décidé de ne pas quitter mon lit. Voilà trois jours que je n’ai pas erré dans la maison des Carpenter et l’envie d’abandonner les lieux se fait de plus en plus impérieuse. Je me demande surtout ce qui me retient si violemment. Elsa ? Adrian ? Le plaisir coupable d’être une autorité là où je suis arrivée en paria ?

Ce dernier est venu s’enquérir de mes bons soins la veille au soir tandis qu’Elsa prenait sa douche de l’autre côté. Je lui ai fait part, une fois encore, de mon refus de partager sa couche, le menaçant s’il s’amusait à poser une main sur moi.

Son emprise est inéluctable. Je suis en sursis d’une agression. J’ai cessé de croire en la volonté de nos colocataires, chacun livré à ses requêtes. Après tout, comment leur reprocher alors que je reste enfoncée dans les couvertures d’un monstre.

Ces trois longues journées ont été cadencées de pleurs et de colères. Mais la langueur des heures est incomparable à mon attitude. Rageuse, j’ai sombré dans une consommation de drogues en tout genre. Il est facile d’y avoir accès, ici surtout, et je me suis laissée prendre au piège des bienfaits dévastateurs.

Mon esprit vagabonde toujours, tourbillonnant au rythme de la fumée ou des comprimés psychédéliques avalés à la volée. J’ai l’impression d’être malade, atteinte d’une vilaine fièvre que je peux raviver d’une heure à l’autre. À mesure que mes sens déclinent au profit de l’hallucination, de la mélancolie, mon corps bouillonne de toutes ses émotions. Je suis un rebut à peine humain et je n’ai pas la force de reprendre la main.

Elsa est devenue une cible. À la voir déambuler comme une vulgaire servante, à l’entendre se faire prendre au hasard d’une annexe par une moins gradée que moi, je refoule ma fureur. Elle me fait pitié et je n’ai plus envie de la sauver. Je ressens à peine le besoin absolu de la blesser davantage.

La nuit est claire. L’été touche à sa fin, mais l’automne ne semble pas s’annoncer et les températures sont trompeuses. Si j’en crois le décompte du calendrier de mon chevet, cela fera près d’un mois que les souvenirs de la plage me hantent. Encore. Je ne suis plus capable de dissimuler ma récente perte de poids due aux effets directs des drogues que je m’administre. Mais, il n’est pas rare de me voir alanguie en pleine après-midi, sur l’un des nombreux canapés du salon, un joint aux lèvres, les yeux roulés dans le vide. Lorsqu’Adrian m’aperçoit, il se contente de me vilipender, me dictant la conduite à suivre. Par chance mon état ne lui inspire aucun désir. Il ne pénètre jamais dans ma chambre.

Quant à Sacha, nous discutons parfois de sa place au sein de la communauté. Il sait qu’il est inutile de me raisonner, et étonnamment, je le trouve beaucoup plus enclin à accepter les codes. Un effet de Johan ? James ? Je l’aperçois de plus en plus dans l’un de ces lits « contre nature ». Il semble apaisé par son nouveau rôle. Peut-être ne sollicite-t-il rien d’autre ? Je ne demande pas, je m’en moque presque tant je ne suis plus moi-même. Mais je sais qu’il est là, dans les parages et j’en suis rassurée.

Je cherche Elsa pour qu’elle me prépare le lit. Je me suis habituée à la voir s’agenouiller pour ôter mes bas, les jours où je suis assez solide pour en porter, ou retirer mon déshabillé en soie offert par Adrian. Je suis sa princesse, elle prend soin de mon apparence. Une fois la lumière éteinte, je l’entends me proposer de quoi dormir. Au début, elle me masturbait, refusant catégoriquement que je lui rende la pareille. Puis les jours passant, elle a cessé de s’appliquer à ma jouissance et je n’étais d’ailleurs plus capable d’apprécier la volupté. C’est là que je l’ai vue souffrir. Réellement.

Les minutes s’écoulent et j’acte de son absence en sortant une seringue de mon tiroir. Je n’en ai pas touché depuis mon arrivée, mais les cachets ne me font plus d’effet. Je vais devoir passer à autre chose si je veux tenir ici indéfiniment. J’ai missionné Maya et contre quelques faveurs charnelles, elle m’en a rapporté de l’armoire privée d’Adrian. C’est une alliée de choix.

Je m’assure que l’aiguille est propre et attrape le petit flacon rempli de liquide transparent. De l’héroïne à ne pas douter. Je veux un shoot parfait, une dose de douleur, une preuve de vie. Je me retrouve légèrement démunie, ne sachant où piquer. Dans le bras ? La cuisse ? Le ventre ? Certains le font dans l’œil…

— Pose ça, June ! Pose ça tout de suite !

La voix d’Elsa menace de réveiller les annexes, mais mes réflexes sont si faibles ces temps-ci que je ne lâche rien. La main suspendue, je lève les yeux vers elle. Le soulagement surplombe la surprise. En quelques secondes, elle est redevenue Elsa, le timbre rauque et les yeux brillants. Je la défie et elle reprend :

— Cette fois, c’est assez ! Je ne te regarderai pas mourir comme une vulgaire camée. Qu’est-ce que tu cherches à la fin ?

— C’est toi qui viens m’en parler ! dis-je, tremblante. Si je meurs cette nuit, je serai enfin libérée de tout ça, non ? Je n’ai rien à faire là… et je ne peux même pas m’en aller ! Plus dans cet état.

— Donne-la-moi ! C’est terminé.

Elsa avance vers mon lit, la main tendue en direction de la seringue. Elle est ferme, ne cèdera plus désormais. Je m’exécute, silencieuse, le regard brouillé. Elle s’assoit sur le matelas et ôte sa robe de jour. Elle est nue. Je n’avais pas eu le plaisir d’admirer ses courbes blanches.

Je veux la toucher. Je veux l’enlacer et pleurer ma rage sur son épaule. Je veux lui dire combien je suis désolée et combien je l’ai aimée… Oui, je l’ai aimée de cet amour éblouissant, mais éphémère, dont se parent les amants. Nous n’étions destinées à rien d’autre et sa mascarade nous a tout pris.

— Je ne peux pas te laisser dans une telle misère, commence-t-elle. Je suis venue te dire que je m’en vais, ce soir, mais je te dois la vérité en échange de ton pardon et de ta promesse.

— Ma promesse ? Mon pardon pour m’avoir enfermée ici ? Pour m’avoir donné un pouvoir dont je n’ai rien à faire ? Adrian va me détruire. Que voulais-tu en arrivant là ?

Je sens poindre des pleurs inopinés, les retiens face à ce visage fatigué, mais si singulier. Ses cheveux gris ont considérablement poussé et je fais mon possible pour retrouver la femme que j’ai chérie. Vénérée serait même plus exact. Elle pose une paume sur ma joue chaude. De la fièvre ? Je recule brusquement, il n’est pas question qu’elle me touche.

Elle passe sa main derrière ma nuque, me maintient fermement et m’embrasse. Un baiser violent et sec. Je me refuse à le lui rendre et me souviens qu’elle n’a pas goûté à mes lèvres depuis des semaines. Bien avant mon initiation… Sa langue se fraye un chemin vers la mienne et s’enroule avec habitude. Je réfrène mon ardeur, je ne la laisserai pas faire. Non.

Elsa plaque sa seconde main sur mon sein gauche tandis qu’elle continue de m’embrasser férocement. Des larmes roulent sur mes pommettes. Sa frénésie me bouleverse. Elle palpe mon téton, se refusant à me rendre mon souffle.

Je faiblis et elle profite de cette défaillance pour retirer mes édredons. Je la retrouve à califourchon sur mon corps fragile. Je lui rends tous ses baisers, sans conscience, et il m’est impossible de me défaire de son emprise.

Ni l’une ni l’autre ne portons de sous-vêtements et ma chemise de nuit gagne bien vite le sol. Elsa est furieuse. Son pubis frotte contre le mien. Ma vulve est sur le point de rencontrer la sienne. Je ne peux empêcher l’excitation de l’emporter.

D’un coup sec, j’agrippe ses fesses blanches et la rapproche davantage. Mes sanglots n’ont pas cessé et je hoquette sous ses embrassades.

— Je suis désolée, June. Tellement désolée de t’avoir fait tant de peine, murmure-t-elle entre deux étreintes.

— Pourquoi nous ?

— Je n’ai pas eu le choix. Il m’aurait tuée, tu sais. Il l’a fait pour moins que cela et j’avais besoin de toi.

Sur ces paroles, elle allonge un doigt sur mon clitoris. Je sursaute. Je la sens toucher son propre sexe avant qu’elle se mette à faire des va-et-vient contre moi. Nos lèvres se mêlent à nos fluides. Lequel des deux est aussi visqueux ? Le mien ? Son plaisir est palpable, et malgré sa colère, Elsa semble recouvrer sa jouissance.

J’attends qu’elle poursuive les aveux qu’elle a engagés. Pour l’instant, je frissonne. Le tiraillement de mon bas-ventre est si agréable que je l’encourage à se frotter davantage. Ma cavité, dilatée, semble happer la sienne, ou bien est-ce l’inverse ? Le fait est que son contact me transperce et je voudrais encourager ses mouvements.

— Je ne t’ai pas emmenée ici par hasard, poursuit-elle. Tu étais ma commande pour Adrian… oui une commande contre ma liberté. Oh, j’aurais dû te le dire… J’en ai eu mille fois l’occasion, mais j’ai eu peur de te perdre. De ne plus pouvoir t’attraper… (Son coup de rein me tire un gloussement)… de ne plus te faire jouir… J’ai aimé tes obscénités, ta douceur naïve…

— Arrête ! l’implorè-je, au bord de l’explosion

— Tu te délectais de toutes mes ruses, June. Te souviens-tu comme tu étais affamée ?

Elle mord ma bouche et embrasse mes pleurs qui n’ont pas cessé leur course. J’attends désespérément qu’elle avoue ou qu’elle me soulage. J’ignore ce que je redoute le plus. Les bruissements de nos ébats remplacent le silence. J’aimerais comprendre ce qu’elle entend par « tu étais ma commande pour Adrian », bien que je le soupçonne déjà.

Elsa n’est pas prête à reprendre ses confessions et descend sur mes seins boursouflés. Je la regarde mordiller mon téton raidi. Je perçois bien qu’elle n’est pas loin de me faire crier. Puis son pouce tâte mon mamelon, je me tords sous la pression du désir, le buste en avant, mendiante de caresses.

Sitôt, je me retrouve déséquilibrée, le dos contre le matelas froid, les jambes écartées de chaque côté de la tête d’Elsa. Je n’ai pas eu le temps de comprendre ce qu’elle voulait, trop occupée à savourer mon plaisir.

Elle peut admirer mon sexe béant, rougi d’ivresse. Elle est agenouillée et ramène mes cuisses contre ses joues. J’ai l’impression de fléchir, mais je la laisse me manipuler à sa guise. J’ai envie d’elle, je la crains.

— C’était facile pour moi de t’initier à la luxure… Tu étais avide de sexe, du mien surtout. J’ai joui, parfois seule, en t’attendant et en imaginant ce dont tu serais capable la prochaine fois que nous nous verrions à l’abri d’Arthur. Je devais rapporter une fille à Adrian, une fille avant l’été. Notre deal n’était pas compliqué, tu sais.

Je m’apprête à répliquer, offensée, décontenancée par l’annonce.

Et la fraîcheur de sa langue humide me surprend. Explorant les parois de mon intimité, elle ne s’embarrasse d’aucune pudeur. Elle suçote mon bourgeon avant de s’aventurer à l’intérieur de mon vagin trempé. Mes soubresauts sont rendus impossibles sous la poigne d’Elsa. Je m’enroule de plaisir à chaque passage, habile et familier, de sa bouche.

Ma mouille est si abondante que je vois ses lèvres briller lorsqu’elle reprend haleine.

— Je n’ai pas d’excuses pour ma conduite. Mais tu valais bien mieux que ces filles sans le sou dont il abusait avant. Je voulais que tu sois digne de lui, June. Et pour la première fois, je rêvais d’une place pour quelqu’un d’autre que moi. Alors j’ai pris le temps qu’il fallait pour te former, te faire accepter. Il s’impatientait beaucoup, bien sûr, pourtant je n’ai pas lâché.

Elsa lèche mon con avec grossièreté. Je suis électrisée, prête à m’effondrer sur mon lit. Elle n’a pas l’intention de me rendre à la vie et contracte encore plus son emprise. Je lui souffle de me reposer, que je vais la satisfaire à mon tour si c’est ce qu’elle cherche, mais elle m’enserre davantage. Je me tais.

— J’ai mis des jours à préparer ton initiation, murmure-t-elle en insérant deux doigt dans ma fente attisée. Adrian en voulait toujours plus, je pense qu’il s’amusait énormément avec toi. Je n’étais plus sa favorite, je l’ai su au jour où je t’ai rencontrée. J’étais fière ! Oh, si fière pour nous, June ! Il te choisirait, puis je te serais soumise. C’était dans l’ordre des choses.

Son majeur vient rejoindre ses compagnons et tous trois s’agitent à l’intérieur de mon écrin. Ils remplacent aisément le pénis d’Adrian ou de Johan. Ils sont adroits et têtus. La douleur de l’orgasme passée, je me vois reprendre l’assurance pour m’assouvir une fois de plus. Je me presse contre la paume d’Elsa qui doit jouer de son propre équilibre pour ne pas basculer.

Je l’écoute d’une oreille distraite, mais aussi étrange que la situation le permet, j’assimile sa vérité. Elle me tue, m’assène son mensonge qui en dit long sur l’attitude de chacun.

— Mais je ne savais pas qu’il agirait si mal, confesse-t-elle. J’ai eu tort de lui faire confiance, c’est un avide qui ne contrôle pas ses limites. Tu aurais dû me laisser sur l’autel, June. Je n’aurais pas eu mal et tu aurais pu t’en tirer. Maintenant, il t’a clouée. C’était un homme honnête, autrefois, et nos jeux ont fait trembler les murs de cette maison ! J’étais si aveuglée de plaisir que je n’ai rien dit à la mort de mon mari. J’ai laissé notre maître s’en occuper, trop absorbée par le tourbillon de notre cupidité. Après tout, je ne l’ai jamais désiré. Certainement pas autant qu’Adrian, et encore moins que toi. Toi, June ! Tu as été ma ruine…

Sa violence est manifeste. Je reçois une claque sur les fesses au moment où elle recommence à laper mon clitoris, bien trop supplicié. Elle s’applique à ma jouissance, ma jouissance infinie pour pallier à la douleur de sa trahison.

Je lui offre ce luxe déraisonnable de me conduire à la plénitude, oubliant ma mouille qui s’écoule sur son corps droit. Je la battrai ensuite. Je la giflerai pour sa conduite. Je la blesserai autant que possible.

— Si je ne t’avais pas aimée à ce point, ma sauvage, si tu ne m’avais pas donné autant, si ton sexe ne me hantait pas aussi follement qu’aujourd’hui, je m’en serais tirée. Oui, je t’aurais offerte à ce fou avant de m’en détourner. Mais tu vaux tellement plus et tu vas le renverser.

— Quoi ? gémis-je, les yeux fermés sous la langue exacerbée de ma traîtresse.

— Tu vas le renverser et cette maison t’appartiendra. Je n’aurais pas tant sacrifié sans raison ! Tu as l’autorité, la sagesse et les alliés. Tu le feras plier, June, comme je l’ai fait avec toi. C’est ta chance de t’en sortir, de protéger Sacha. C’est la promesse que je veux t’arracher.

Elsa continue de relater quelques histoires qui font écho à la nôtre. Je ne saisis pas la portée de ses aveux. J’y réfléchirai plus tard.

Elle n’a pas besoin de lamper davantage mon bouton que je libère mon offrande pour notre ultime confrontation. Mon gémissement est si fort qu’Elsa semble troublée. Qu’importe qu’ils m’entendent au travers de leurs murs fins, qu’importe qu’ils s’imaginent me voir capituler, qu’importe qu’ils me voient sortir de ma torpeur. C’est ce qu’elle voulait et je serais ingrate de le lui refuser.

Mes jambes flageolent sous ce plaisir et j’ai à peine le temps de m’agripper au cou de ma diablesse qu’elle m’abandonne sur mon lit. Elle récupère sa robe sur le plancher, me jette un regard furieux et disparaît.

CHAPITRE 17

Elsa est partie depuis des jours maintenant et je n’ai pas réussi à troquer mon chagrin contre un peu de courage.

La vue imprenable sur l’océan me bouleverse autant qu’au premier jour de son départ. Perchée au-dessus de la plage, les jambes balancées dans le vide, j’appuie ma tête contre l’épaule de Sacha venu me réconforter comme il a pris l’habitude de le faire depuis notre rencontre. Le silence est salvateur, beaucoup plus loquace que mes complaintes. Mes larmes ont cessé d’accompagner mes insomnies ou mes discours en l’honneur d’une traîtresse. Ma traîtresse. Le vide. Ce vide immense qui confère à la solitude le drame de nos histoires. Je ne suis plus entraînée pour supporter son absence et ma colère a remplacé la pitié.

La trahison, la corruption… sa condescendance, sa turpitude et son mépris s’inscrivent sur ma peau comme le sceau sur sa cuisse, et ma prison n’est plus celle que je craignais.

Sacha n’a rien demandé de plus que mon récit succinct sur le départ d’Elsa. Il a mesuré ma détresse les jours passés, il a su la comprendre au-delà de tout ce que je tais. Il a promis d’être la garantie pour ses limites et je suis certaine qu’elles ont été dépassées depuis bien longtemps déjà, mais qu’il ne partira pas. Je suis une incroyable âme de déni parfois !

— Pour qui restes-tu ? demandè-je.

— Tu aimerais que ce soit pour toi, se moque-t-il.

— Plus que pour Johan, c’est certain. Oh, Sacha, j’ignore ce que je serais devenue si tu n’avais pas été là.

— Je n’aurais pas dû te laisser rentrer chez eux. J’aurais mieux fait de te ramener chez toi le soir où vous nous avez trouvés, Elsa et toi. Ou de t’emmener avec moi.

— Quel manque de courage de ta part ! soufflè-je.

— Et maintenant, c’est bien tard pour te faire sortir, te faire sortir innocente, j’entends.

— Que proposes-tu ?

— De t’accompagner jusqu’où je le peux, te regarder de loin, attendre que tu pleures un peu moins. Veiller à ce que tu ne fasses pas n’importe quoi.

— Tu n’as aucun devoir envers moi, Sacha. Ce serait plus honnête de dire que tu le fais parce que tu tiens à moi, non ?

Il sourit et passe une main dans mes cheveux en désordre. J’entends Maya qui s’affaire à ranger ma commode et la penderie de l’annexe. Elle a remplacé Elsa avec une évidence qui m’agace. Bien entendu, c’est elle que j’aurais choisie, une fois la proposition venue, mais tout s’est déroulé si vite, si brusquement que j’ai encore l’impression d’entendre le pas fin de ma diablesse arpenter les couloirs de la maison. Elle me hante et ce manque lancinant m’empêche de reprendre du service, d’être ce qu’elle a pourtant attendu de moi.

J’ai d’ailleurs laissé sa requête pourrir avec mon chagrin. Sacha a essayé d’user, à maintes reprises, de ma vulnérabilité pour me faire quitter les lieux. Rien n’y a fait. Adrian a annoncé au dîner qu’il partait quelques jours. Les Carpenter n’ont pas eu la surprise que je cherchais dans leurs regards soumis, non. Ils ont paru inquiets, étrangement perplexes. Je n’ai jamais vu Adrian déserter sa propriété à l’exception d’une sortie dans les alentours avec la permission de minuit, exactement celle que l’on m’a récemment accordée. N’ayant laissé ni note ni date de retour, j’ai osé croire, espérer surtout, qu’il se mettrait en chasse d’Elsa. Oui, j’ai rêvé qu’il la ramènerait et que tous deux s’excuseraient de m’avoir trompée.

Maya nous rejoint à la fenêtre, une main réconfortante sur mon épaule.

— Il y a deux jours qu’il est parti, June, et je pense que tu devrais sacrément songer à ne pas le laisser revenir, lance-t-elle.

— Je ne vais pas nous barricader dans le salon, me moquè-je. Et puis, Elsa voulait un renversement, une mutinerie, mais une fois encore, elle n’est pas là au moment où j’aurais eu besoin d’elle…

— Tu n’as pas besoin d’elle. Tiens !

Elle lâche une petite clé qui retombe dans les plis de ma robe légère. Je l’attrape de peur de la voir atterrir plus bas. Ma paume se referme sur l’objet métallique et je ne masque pas ma confusion. Sacha m’aide à me relever, s’assurant de mon équilibre pour m’éloigner de la balustrade et ses yeux questionnent Maya. La jolie brune me défie, se rapproche de mon oreille. Son souffle est chaud, terriblement excitant alors que je me refuse à toutes sortes de turpitudes. Je n’en ai pas le cœur.

Ses doigts effleurent le haut de ma poitrine qui se soulève bien trop et ses lèvres sont beaucoup trop près pour que je leur résiste. Je tiens. Raide et froide, je ne m’empresse pas de la posséder. Sacha est là et l’humeur n’est pas à la concupiscence. Plus tard sans doute…

— À mon tour, j’ai réfléchi à la question, poursuit-elle. Si tu veux réussir à le faire quitter les lieux, je pense que tu trouveras tout ce dont tu as besoin dans son bureau. Peut-être même les clés de la salle de jeux. C’est là qu’il les range. Je t’aiderai, June, je t’aiderai à nous sauver.

Je suis bien incapable de répliquer, refermant la solution de notre misère au creux de ma main aussi moite que mon sexe fraîchement attisé. Je comprime mes cuisses l’une contre l’autre, retiens le feu qui s’insinue, et à mesure que je tente de reprendre possession de mes moyens, je crains que Maya ne quitte pas assez vite ma chambre. Tant pis pour Sacha, mais je ne tiendrai pas davantage si elle continue à m’aguicher de la sorte.

Elle se contente d’embrasser ma joue, sa main frôlant le bas de mon dos et je constate avec ravissement que ses deux seins fermes pointent sous son bustier en voile. Ah, que je la reprenne à faire ce cinéma !

Il est convenu de nous retrouver après le dîner devant le cabinet d’Adrian en quête de notre liberté.

La pièce est plongée dans l’obscurité. Il n’y a d’ailleurs aucune fenêtre, j’en suis la première surprise. La petite annexe est d’un abord impeccable, un bureau empire trône fièrement au milieu. Le fauteuil directoire est d’une classe folle, tout autant que le sous-main en cuir vert et la lampe Tiffany. Adrian serait-il un esthète frustré ? Un homme plus raffiné qu’il n’ose le dévoiler.

Je reste un moment immobile, retenant la main de Maya. J’aimerais comprendre ce à quoi Adrian se rattache lorsqu’il vient s’enfermer ici. Peut-il réellement s’oublier, assis comme un souverain capricieux ? Que vais-je encore découvrir ?

Sacha repère l’interrupteur et l’halogène m’éblouit. Il referme la porte sur nous, prenant soin à ne pas se faire entendre. Si nos colocataires devinaient quelque chose, cela risquerait de compliquer notre situation.

Maya lâche mes doigts et se dirige vers le placard au fond de la pièce. Elle m’invite à commencer les recherches sous peine de repartir les mains vides. J’entreprends de vider les caissons du bureau. Le désordre se fait jour au travers des feuilles éparses et volantes, au travers des dossiers reliés et des bloc-notes à moitié griffonnés. Le malaise s’insinue à mesure que je retourne les affaires d’Adrian. Rien ne m’appartient et nous n’avons aucun droit d’être là. J’extirpe des coupures de journaux aux titres racoleurs. La peur me frôle. Disparitions. Blessés. Outrages moraux. La vie d’Adrian semble s’étaler sur le papier vendeur.

Sacha et Maya s’agitent derrière moi. Je les entends discuter de leur exploration. Eux-mêmes ne savent pas du tout quoi récupérer jusqu’au moment où la belle brune s’exclame :

— Le trousseau ! Le trousseau de la salle de jeux !

Nous sommes happés par l’euphorie. La presse m’a mis l’eau à la bouche et je commence à percevoir qu’Adrian est impliqué dans chacune des affaires colportées depuis des années maintenant.

Au hasard, j’attrape un classeur en cuir brun et le pose sur le sous-main. Personne n’a l’air de me porter d’attention jusqu’à l’instant où mes yeux se posent sur des photographies volées. Je les étale les unes à côté des autres, les comparant, les analysant autant que possible, mon trouble pour seule conclusion. Mes compagnons sont penchés au-dessus de mon épaule, impatients de découvrir le fruit de mon investigation. Et Maya est encore une fois beaucoup trop près…

Ma main se met à trembler à chaque nouveau cliché. Évidemment, je ne connais aucun de ces visages livides, aux abîmes de la douleur à en croire leurs traits figés. Il n’y a que le sceau apposé sur leur corps qui me rappelle leur soumission à Adrian. Sur le ventre, les cuisses, le rebond de leurs fesses… toutes portent cette marque, toujours avec un ruban de satin blanc. Je cherche mon Elsa sur son autel des mers, immortalisée, inconsciente.

Une nouvelle série d’épreuves nous infiltrent dans l’intimité d’une salle de jeux, celle des Carpenter. Quelques femmes sont liées de la tête aux pieds, des hommes asservis sur des barres de fer. Je frissonne de ne voir aucun sourire, aucun rictus animer leur visage transi.

À peine ont-ils l’air vivant. Je poursuis mes fouilles et attrape un paquet d’enveloppes décachetées. Les lettres sont d’une rare violence, parfois manuscrites, parfois tapées sur une machine de mauvaise qualité. Je ne perds pas de temps à les lire, la diagonale me suffit, et il n’y a certainement rien d’accablant dans les écritures désespérées de ses admiratrices. Peut-être Adrian a-t-il conservé celles qu’Elsa a écrites durant les mois où ils s’aimaient ? Peut-être garde-t-il celle où il m’a fait rechercher…

C’est alors qu’une caissette cadenassée se découvre sous le tas de paperasse. Je sais d’avance que nous n’avons pas la clé et je m’agace de ne pouvoir l’ouvrir, persuadée qu’il nous sera plus utile que le reste. Maya s’affaire à déballer le reste des tiroirs, en vain. Je secoue la petite boîte en métal et propose à Sacha de faire sauter le verrou.

— Il saura que nous sommes entrés…

— Je n’en ai rien à faire ! m’emportè-je. Je veux savoir ce qu’il y a l’intérieur ! Je veux savoir ce qu’il cache de cette manière si…

Le cadenas ne résiste pas à la pression de Sacha, transpirant de virilité sous la lueur des lampes. Je laisse mes pensées s’égarer sur un torse chaud, une odeur de mâle, un membre dressé en mon honneur comme je n’en ai pas vu depuis un certain temps.

C’est une bobine Super 8 que nous découvrons dans son écrin. D’un geste assuré, je la récupère et la glisse dans la poche de ma robe. Je charge Sacha de se mettre en quête du projecteur qui n’est ni dans l’armoire ni dans le bureau d’Adrian. Nous n’aurons certainement jamais l’occasion de visionner ce film trop protégé… Mon cœur bat à vive allure.

Nous avons été laissées seules avec Maya et le silence nous étreint brusquement. Une boule de feu s’empare de ma chair engourdie. Je me retrouve alors incontrôlable, prête à bondir hors du réduit devenu affolant. Bercée entre la terreur d’avoir découvert l’inavouable et le désir soudain de savoir Maya à ma merci, je me fige. Le parfum musqué de Maya m’enivre et je la devine à quelques centimètres de ma nuque. Je tends l’oreille pour capter le bruit d’un retour de Sacha ou de l’arrivée d’un des nôtres. Le silence. Ce silence confondant qui m’attise plus qu’il ne le devrait.

— Garde les clés avec toi, June, me souffle-t-elle. La prochaine fois, c’est toi qui ouvriras la salle. Tu le mérites et j’espère que tu en feras bon usage.

Je suis pétrifiée. Ridiculement pétrifiée par le timbre rauque de cette jeune femme pourtant si familière.

— Ensuite, lorsque tu auras mis Adrian à mal, nous pourrions partir d’ici, toi et moi.

Elle fait glisser sa main sur mon épaule et je suis incapable de me hisser du siège. Je tremble et ses paroles me déciment. J’ai la nette impression d’être revenue à ma cuisine, le soir où Elsa m’avait fait promettre de l’accompagner. Notre cavale dont il ne reste aujourd’hui que la trahison et la douleur. Rien de ce que j’avais envisagé au départ.

Elle ne parle plus, n’attend d’ailleurs aucune réponse de ma part, mais la blessure est si vive que je pivote d’un coup. La fureur m’assaille. Je ne la laisserai pas me toucher. Plus personne ne me touchera désormais ! Je serai traîtresse à mon tour, insensible, violeuse.

J’attrape Maya par la taille et la fait basculer sur mes genoux dans un cri de surprise. Nous voilà installées derrière le bureau d’Adrian. Son souffle court m’encourage à la malmener. Je bloque les roulettes du fauteuil et prends appui sur le dossier, son corps entre mes bras.

Je dégage mon visage de sa cascade de cheveux bruns, dépose un baiser rapide sur sa nuque. Je n’ai pas oublié mon excitation de la soirée ni sa démarche lascive en quittant ma chambre. Elle se retient à l’avant de l’écritoire, je la sens frissonner sous mes doigts. Ma langue descend le long de son cou tandis que ma main cherche son sein. Sans surprise, son téton est dur. Je le pince, le malaxe, le presse.

Ma paume enserre son mamelon et je le comprime, fougueuse. À son privilège, Maya n’est pas l’innocente que j’étais pour Elsa, et elle sait parfaitement ce que je m’apprête à lui faire subir.

Alors que je me divertis de ce téton hardi, Maya écarte les jambes. Elle pose un pied à chaque extrémité du pupitre, relève sa tunique légère, retire sa minuscule culotte avant d’appuyer ses fesses rondes contre mon pubis. Elle gigote, soupirante et je ne résiste pas.

Je descends mes doigts à l’intérieur de ses cuisses. J’ai à peine le temps de les orienter que Maya les attrape, les plongeant elle-même au cœur de son intimité et je ne suis plus maîtresse de rien. Elle m’utilise pour sa masturbation et j’admets être ravie de la savoir si encline à mouiller.

Je sens son clitoris se darder et ma propre démangeaison devient insupportable. Le feu de mon sexe est incomparable. J’enfouis mon nez dans les cheveux de ma nouvelle sauvage, mais l’odeur de son intimité enivre la pièce. Je m’en délecte et maintiens le rythme de mes passages sur sa vulve gonflée. Les nymphes gorgées de sang me réclament, assoiffées de l’extase que je leur promets. Ma main est trempée de son plaisir.

Maya s’agite, cherche mon contact.

Elle se décide à abréger ma douleur et introduit son index dans ma brèche certainement plus humide que la sienne. Elle frôle mon bouton, s’amuse à enrouler les poils de ma toison avant de rafraîchir ce sexe enflammé. Je ne retiens rien. Non, ce soir, je ne veux rien manquer et je m’applique à sa jouissance comme elle s’active à la mienne.

Elle m’électrise. Ce n’est pas Elsa, son habilité diffère, mais j’apprécie son doigté élégant qui me procure tant de bien-être.

Maya se cambre, je la tiens au bord de l’explosion. Je ralentis, lui redonne son souffle. Son sexe déborde de mouille désormais et je retarde une dernière fois mes caresses avant de porter l’ultime estocade. Je veux être celle qui offre la luxure, non l’inverse.

Je jette un œil aux alentours à la recherche d’un accompagnement. Il n’y a pas de jouets dans le bureau d’Adrian, mais je suis convaincue que nous pourrions être créatives au deuxième assaut…

À l’instant où je m’autorise cette dispersion, Maya enfonce subitement ses doigts dans mon con. Je ne peux empêcher mes jérémiades de se mêler aux siennes. L’harmonie est confondante et je sais qu’à la différence d’Elsa, Maya m’autorisera une pleine jouissance…

Mes lèvres aspirent la paume de Maya de peur que cette dernière ne se rétracte avant l’extrême récompense.

Je crie de stupeur tandis que l’extase m’électrise et que la porte s’ouvre à la volée.

Maya sursaute à son tour, son orgasme pour seule protection.

Nous ne bougeons plus, nos doigts au plus profond de l’intimité de l’autre, terrorisées.

Dans l’encadrement sombre du bureau d’Adrian, suivi de Sacha, Arthur assiste, impuissant qu’il est, à la fin de nos ébats, abasourdi par le spectacle que sa femme fugitive lui offre.

CHAPITRE 18

Dès lors que mon mari est arrivé, il n’y a eu que des cris. Des cris et quelques larmes. Du soulagement, un soupçon de rancœur et nos voix ont recouvert le silence lugubre. Je n’ai pas eu la réaction qu’il espérait, naturellement, et après avoir renvoyé Maya dans sa chambre, j’ai précédé Arthur en direction de la mienne. Muette, le courage de prononcer un mot m’a manqué, et la crainte de fondre de terreur devant lui m’est intolérable. Comment m’a-t-il trouvée ? Je l’apprendrais plus tard.

Ses pas se multiplient à mesure qu’il assène des vérités sur notre situation, que je ne trouve d’ailleurs pas honnêtes, ou qu’il s’emporte, furieux, contre son épouse disparue. Je n’ai pas la réplique assez vive pour le rassurer ou m’excuser. Et aussi fou que cela puisse paraître, je n’ai aucunement l’intention de me confondre en remords. Je n’en ai plus, et je me contente d’observer le visage doux de celui avec qui j’ai consenti de lier ma vie devant Dieu.

C’est irréel. Je suis incapable de bouger. Au milieu de la pièce, les bras contre mon corps tremblant, les yeux plongés dans ceux d’Arthur, je l’écoute me condamner, la tête dans ses mains. Arthur est au bord de l’implosion.

— Qu’est-ce que tu nous as fait, June ? Bordel, qu’est-ce qui t’est arrivé ? Tu as pensé à nous ? Tu as pensé à moi ?

— Comment l’as-tu…

— Elsa ! crie-t-il. Cette traînée d’Elsa m’a téléphoné pour me dire qu’il était temps de venir te chercher, que tu risquais de ne pas t’en tirer. Mais le mal est fait… Oh ! Tu lui ressembles tellement ! C’est répugnant… Où est ma femme ? June, rends-la moi ! Rends-moi ma femme et rentrons à la maison…

Je dois lui sembler si exotique dans mon nouvel accoutrement, et bien que ma robe vaporeuse, mes cheveux lâchés blondis par le soleil et la mer, me flattent terriblement, je ne suis qu’une débauchée à ses yeux, maigre et arrogante… Je m’étudie alors dans la psyché près de l’armoire et des larmes coulent sur mes joues. Oui, je lui ressemble. Il a raison. J’ai tout pris de ma diablesse, de ses tenues à ses discours, de ses désirs à ses espoirs, de sa force à son autorité.

Elle m’a créée pour sa succession, et ce soir, face à mon mari, ma vulnérabilité reprend ses droits. Je ne tiendrai pas. Je ne lui ferai pas honneur, j’en suis la première désolée, et je me jette dans ses bras. J’attends qu’il me repousse, me mette à terre, me frappe si le cœur lui en dit, mais je dois implorer son pardon.

Il m’enlace violemment, m’étouffe sous une étreinte furieuse. J’aurai le reste de notre vie pour lui expliquer les raisons de ma fugue avec Elsa, car pour l’heure, il n’est question que de mes projets. Des nôtres peut-être, s’il veut s’impliquer…

— Tu pourrais m’aider si tu veux. Tu pourrais faire partie de cette maison. Oh oui ! Tu m’assisterais une fois que j’aurais eu ma revanche… Nous bâtirons une nouvelle communauté. Nous imposerions nos propres règles ! Nous serons respectés pour quelque chose.

— Tu t’entends ? Jamais je ne te laisserai plus longtemps ici ! Et d’ailleurs, que veux-tu que je fasse ? Si tu te faisais payer, je pourrais faire les comptes, mais non, même pas !

— Il y a beaucoup de choses que nous serions capables de faire, tu sais. Ça nous rendrait la vie moins terne, et je serai un peu plus fière de nous ! Tu comprendrais aussi sûrement pourquoi je suis partie.

— Ça suffit ! Tu délires ! Je ne veux plus t’écouter !

Je le laisse embrasser mes cheveux emmêlés, ma joue ruisselante de larmes, mon cou… Je pourrais lui offrir ce dont il a toujours rêvé, maintenant que nous ne sommes plus seulement des époux middle class. Je l’autoriserais à me sodomiser, lui qui n’a cessé de me supplier sur le sujet. J’aspire à le voir forcené, jaloux de ces hommes rôdeurs et de mon statut de maîtresse.

Je le veux affranchi de notre pudeur commune et de nos interdits. Il pourrait me posséder sur ce lit, ce tapis, le rebord de la fenêtre qui surplombe la mer agitée. Il pourrait jouir avec la douleur des hommes trompés.

Mais à défaut de m’emporter aux tréfonds de la luxure, Arthur me serre davantage, se rassasiant de ma présence. Je cuve ma détresse contre son torse vigoureux. Il n’est plus question de pardon ou de punition, le moment ne s’y prête pas. Je me surprends à murmurer :

— Je vais terminer ce que m’a demandé Elsa, que ça te plaise ou non. Je vais renverser ce salopard d’Adrian et je dirigerai la maison des Carpenter. Si c’en est trop pour toi, mon chéri, tu es libre de partir. Pour le reste, nous aviserons.

Arthur refuse catégoriquement. Maintenant qu’il m’a retrouvée, il n’a certainement pas l’intention de rentrer chez nous, surtout sans moi. Et je n’ai d’ailleurs plus envie d’appeler cela « chez nous ». Depuis ma cavale, ma maison c’est le van bleu, la bâtisse de la plage, les bras consolants de mes alliés…

Je dépose un chaste baiser sur ses lèvres, scellant cette parenthèse sensuelle. Il ne m’aura pas cette nuit, patientera quelques jours de plus. Il sera même fort surpris de l’expérience acquise et je compte en faire mon plus fervent spectateur. Je l’invite à se faire discret dans les couloirs. Lorsqu’Adrian se rendra compte de son existence, il n’est pas certain qu’il le remercie chaleureusement.

Après maints essais, Sacha a mis en route le projecteur. Je n’ai pas demandé où il l’avait déniché, mais il a fait vite de crainte d’être interrompu. Maya, Sacha, Arthur et moi nous retrouvons dans la petite chambre bordélique de mon protecteur, et je soupçonne Maya d’avoir raconté notre péripétie avant mon arrivée. Je leur suis reconnaissante de ne pas s’étonner de la présence d’Arthur. Les présentations n’ont pas lieu d’être et nous nous concentrons sur cette bobine bien trop mystérieuse pour être honnête.

La qualité est si mauvaise qu’elle semble dater d’une décennie, au moins, tandis que le bruit de la caméra annonce les festivités. L’image reste sombre quelques secondes avant de s’élargir sur un homme suspendu. Un homme littéralement suspendu sur une vertigineuse croix de bois. Je la reconnais. C’est celle de la salle de jeux. Je ne suis d’ailleurs pas surprise de la voir en théâtre du spectacle qui s’ouvre pour nous.

Je n’ai cependant jamais vu le spécimen, nu et vulnérable, enchaîné à trois mètres du sol. J’ai beau le contempler, l’observer dans la pénombre de la caméra, il n’y a que deux détails qui ravivent ma mémoire : son nez et son front haut. Je le remarque d’instinct chez les hommes, car ce sont deux caractéristiques qui m’attirent. Ce visage m’est familier.

Nous entendons le craquement de la bande super 8, ce crachin à peine audible et le temps nous paraît infini. L’homme ne pleure pas, je l’imagine gémir, et les traces de sang sur son torse nous paraissent si réelles que j’en tremble. Maya affiche une mine de dégoût. Nous savons pertinemment qu’il ne s’agit pas d’un film destiné à la distraction du public, mais nous ignorons où il compte nous mener, si nous sommes à la hauteur de ce visionnage clairement défendu.

Notre stupeur nous contraint définitivement au silence à l’instant où le visage d’Elsa apparaît. Elle ne semble pas avoir conscience d’être l’actrice principale de la pellicule. Elle est hésitante, sur le point de s’enfuir, mais elle obéit à des ordres que nous ne percevons pas. Les mots de son acolyte paraissent retentir vigoureusement sur cette bande où nous n’avons que l’image. Ce n’est pas la femme que j’ai connue. C’est une créature juvénile qui retient un fou furieux.

Je ne pourrai dater la scène tant sa foudroyante jeunesse perce l’écran.

Il y a un mouvement de caméra qui nous permet d’apercevoir nettement Adrian, vitupérant sa jeune esclave à propos du pauvre bougre accroché.

Ce dernier a l’air de s’adresser à cette belle mortelle aux cheveux gris, la suppliant certainement de le laisser s’échapper. Elle n’écoute pas, la tête tournée vers son instigateur belliqueux.

Elsa tient un fouet d’une main tremblante. Sa bouche se tord dans des suppliques inutiles et nous percevons, ensemble sur ce lit rassurant, les souhaits d’Adrian.

Je ne saurai jamais ce qu’il lui dit, mais Elsa se rapproche dangereusement de leur martyre.

Le premier coup de fouet nous fait sursauter. Elsa se retourne face à la caméra et semble implorer Adrian d’arrêter avant qu’il ne soit trop tard. L’homme grimace sous la douleur du second coup, le sang de son torse reprend sa course, il vacille.

Elsa chancelle, épuisée, et frappe de nouveau. Sous les gémissements de son soumis, elle frappe une fois de plus, une fois encore, une fois de trop. Elle ne contrôle plus la fureur qu’elle met à ses coups.

S’il n’était pas tenu par ses cordages, l’homme s’effondrerait. Mais il ne bouge plus, la tête tombante sur le haut de son torse abîmé. Il n’y a plus ni ordres ni injures, à peine un mouvement devant le caméscope. Elsa recule, essoufflée de ses efforts meurtriers, une main posée sur sa gorge nouée. J’ignore si à ce moment-là, à cet instant précis où sa vie bascule, elle prend conscience de l’horreur et de la dépendance dont elle est victime. Et je remarque qu’Adrian lui tend ce fameux ruban que nous avons dû porter un jour, celui que je n’ai pourtant pas le courage d’ôter.

Je manque de quitter la pièce, nauséeuse, lorsque je comprends l’ampleur du drame. L’exclamation stridente d’Arthur nous empêche le moindre mouvement.

— Oh, Dieu du ciel... mais c’est Jack ! Oui, regardez, c’est Jack !

Tandis que Sacha et Maya tournent vers moi des yeux inquisiteurs, j’acquiesce en silence les propos de mon mari. Des pas, bien que discrets, se font entendre derrière la porte. Je suis la seule à les avoir surpris, sachant pertinemment qu’ils n’appartiennent pas à un ami.

Mes compagnons de fortune attendent des réponses, je me tais. Je me tais de terreur. Je n’ai pas le courage de leur expliquer que l’homme du film n’est autre que le mari d’Elsa et qu’après notre découverte, nous ne sommes plus en sécurité. Oui, j’entends la porte de la chambre du fond claquer à la volée, celle de Johan. Il nous a surpris, j’en suis persuadée.

CHAPITRE 19

Deux longs jours se sont écoulés. Deux longs jours à me battre pour éviter qu’Arthur ne nous dénonce, endurant quelques menaces de sa part, culpabilisant de laisser la situation en l’état. Non, nous n’appellerons pas la police. Pas tant qu’Adrian est dehors.

Le télégramme que Maya apporte sur les alentours de midi me conforte dans mes craintes. Dès lors où j’ai entendu la porte du couloir, j’ai su que l’on nous avait surpris et que nous serions dénoncés. Il y a eu trahison. La trahison ou la loyauté, car dans les deux cas, elle s’applique. Zoé, Johan, James… Un simple coup de fil a suffi à prévenir Adrian. Et pourquoi s’est-il ennuyé à m’écrire plutôt que de me téléphoner ?

« Salle. Robe violette. Ton règne. »

Il revient ce soir, et aucun des Carpenter ne semble surpris d’être convié au dîner. Les dîners annonçant toujours les grandes occasions, je les soupçonne de frémir d’impatience. Adrian se doute que nous avons trouvé son trésor et je me sens bien ridicule d’avoir imaginé le doubler. Même Elsa n’aurait pas été si stupide.

Mais je ne tremble plus. Devant le miroir de la coiffeuse, je m’applique à me transformer. Arthur a été écarté, Sacha en aura eu certainement raison.

Maya allume la petite radio qui diffuse une musique électronique macabre. La nuit est tombée et l’ampoule de mon chevet convulse. L’atmosphère sied à mon agitation.

Je songe, souffle, ferme les yeux, songe de nouveau.

Après notre affreux visionnage, je me suis sauvée de la chambre de Sacha. J’ai le bref souvenir d’avoir heurté un meuble du couloir, d’avoir entendu la voix rauque d’Arthur qui m’ordonnait de revenir. Meurtre. Meurtre. Meurtre. Ce mot s’est aiguisé au fil de ma course et de mes réflexions.

Et je n’ai pas condamné Elsa, pas une seule fois. Non, elle n’est pas coupable. Pas à mes yeux tout du moins. Adrian a abusé de sa détresse, de son goût pour le vice, je le sais, et je n’aurais pas mieux résisté. Il lui a fait tuer son dernier lien avec le monde avant de la posséder. J’imagine même qu’elle était sous l’emprise des drogues d’Adrian.

Mes sens continuent de s’affoler à ce rappel caressant, à cette violence que ma diablesse, parfois si tendre, a infligé par pure folie. Je devrais la mépriser pour sa cruauté, mais sa cruauté, justement, m’excite, me fascine, me brûle. Comment suis-je devenue cette femme avide de sexe et de torture ?

De ces fantasmes, j’en ai rêvé des heures durant, soulevée entre la turpitude et le délit. Bercée entre Elsa et Adrian. Rien qu’entre eux deux, et le reste n’a aucune importance.

Le dîner accueille un Adrian maussade à l’allure vaguement négligée et aux paroles pugnaces. Sa seule présence m’oblige à retenir la haine qui s’amoncelle et cette inclination à le rouer de coups.

Arthur est installé entre Zoé et Johan, l’un des traîtres sans aucun doute, et je ne sais par quel miracle il a été exempté de toute éviction. Peut-être Adrian a-t-il tenu à ce qu’il soit le premier spectateur de ma chute ? Il a bien eu raison. C’est sacrément plus excitant.

Je laisse mon mari observer cette tablée que j’ai apprivoisée au cours des dernières semaines mais qui ce soir m’est particulièrement invisible. Arthur maintient sa position inconfortable et guette les réactions de mes pairs. Je le regarde en transparence. Avec l’impertinence des reines. Je n’ai pas eu le cran de lui dire la vérité ni de lui dire que ce n’est plus seulement un jeu pour moi et que c’est avec un réel bonheur que je me soumets aux règles des Carpenter.

Alors, au même titre que moi autrefois, il n’est qu’un invité et je veille à ce qu’il se conduise comme tel. Notre mariage n’est pas valable ici.

Aujourd’hui, il est temps pour moi de choisir le camp auquel je dois me rallier.

En bout de cette assemblée, je redresse le buste, agressive et terrifiée. En l’honneur de notre maître revenu, et à sa demande, j’ai récupéré la robe qu’Elsa a mise le premier soir. Ce tissu pailleté enveloppe mon corps amaigri. Les bottes montantes recouvrent mes genoux et il n’y a ni culotte, ni porte-jarretelles sous ma tenue. Ma bouche, mes yeux, mes joues creuses sont aussi fardés que ceux des putains de Donald Street, à la périphérie de notre pavillon. Mes cheveux sont détachés et Adrian me consume d’un regard avide. J’écarte les cuisses, porte un verre de vin à mes lèvres pleines.

Je n’ai pas touché à un comprimé, pourtant je me sens capable de tout. Mais Elsa a toujours vu juste. Je suis une femme lubrique, une femme sans morale et impudique. Autant qu’Arthur le découvre un jour ! Ce soir, je ne me cacherai pas.

Je glisse une main sous la table et souris à Adrian. Je suis persuadée qu’il bande en regardant ma poitrine ! Trop ajustée dans le bustier mal taillé, elle semble outrageusement déborder. J’ai envie de me toucher, de sentir mon plaisir, de l’obliger à me rendre la pareille.

Mais il résiste, se réserve surtout, et je peux avaler, tranquillisée, gorgée par gorgée, ce vin épais. Mon dernier peut-être. Et je comprends que c’est bien de cette manière que je l’aurai ! Je le tiendrai par cette excitation qu’il ne contrôlera plus très longtemps.

Tous savent de quelle manière le dîner se terminera. Ils savent que j’ai atteint les limites de patience du grand homme et qu’il me tuera ce soir pour avoir brisé ses lois, pour avoir mis son crime à jour. C’est d’ailleurs la seule raison de son retour. Je l’ai dit à Arthur qui n’en croit évidemment pas un mot. Il est balancé par ce même scepticisme qui m’a gagnée à mon arrivée chez eux. Un instant, j’envie sa crédulité.

La seule chose qui me protège c’est mon charisme, cette férocité acquise avec eux.

Sans attendre la fin du souper, je me suis levée. Je dois absolument dominer ce soir avant qu’il ne prenne l’avantage. Je cherche les clés dans la poche de ma robe. Elles n’y sont plus et un sursaut de panique me soulève. Où ai-je bien pu les ranger ? Je suis certaine de les avoir emportées avant le dîner de peur que ce salopard ne les trouve.

— Tu ne seras jamais aussi mauvaise que moi.

Il dégaine le trousseau, un sourire satisfait et impatient. Je ne lui ferai pas l’honneur de répliquer et le laisse me devancer. Je regarde furtivement si les autres nous ont suivis. Adrian déverrouille le loquet, prenant soin de frôler mon corps transi.

La grande croix a été ramenée, n’ayant d’ailleurs pas été utilisée depuis. Peut-être est-ce une occasion de se remémorer à quoi elle sert si bien ? Je sens la pression de la paume d’Adrian dans le bas de mes reins, insistante. Je ne peux m’empêcher de chercher nos camarades, mais je les aperçois filer dans l’annexe. Ils se préparent à leur spectacle. Confinés derrière l’immense vitre sans tain qui donne sur la salle de jeux, ils savourent d’avance notre duo. Les Carpenter sont venus quérir un maître ce soir, un nouveau maître, non plus un couple assorti.

Le spiritueux commence à faire son effet à l’instant où les lèvres sèches d’Adrian rejoignent les miennes, le combat débute.

Il me pousse à l’intérieur de la pièce, referme la porte d’un coup de pied brusque. Les mains plaquées au-dessus de ma tête, je lui fais face. S’il s’imagine que l’affaire est conclue, que je lui céderai…

Un doigt s’aventure à l’orée de mon bustier. Il n’y a pas de soutien-gorge pour retenir ma poitrine et je me courbe déjà sous son index qui descend jusqu’à mes aréoles. Mes tétons sont assez tendus pour l’inciter à poursuivre. Je crois même qu’il est amusé de me trouver si encline à ses avances.

Maintenue de la sorte, je peux ruser et seul mon visage se tourne dès qu’il essaie d’asséner ses baisers répugnants.

— Tu vas être obéissante, ma petite June, très très obéissante, murmure-t-il. 

— Sinon quoi ? 

— Mais c’est qu’elle répond !

La gifle est soudaine. Si soudaine que je ne réplique rien. J’ai conscience qu’il ne joue pas et que son plaisir se décuple sous sa violence. Je pourrais croire qu’il me considère comme sa catin, mais je sais pertinemment qu’il n’en est rien et qu’il me fait honneur en me traitant de la sorte.

Sa bouche se perd dans mon cou, sur mes veines qui battent trop fort et tandis que sa main s’empare de mon sein gauche, l’autre resserre son étreinte sur mes poignets. J’en viens à espérer qu’il me frappe de nouveau.

— Tu as des choses à me dire, non ? soufflè-je. Oh, tu sais parfaitement ce que nous avons vu…

— C’est exact ! C’est une violation de mon intimité. Et c’est très mal. Putain, que tu es belle, June… Ça aussi, c’est très mal.

Mes cheveux tirés avec vigueur, je n’ai d’autre choix que de suivre Adrian qui m’oblige à m’agenouiller sur le sol froid. Il me traîne comme sa chienne. Je suis sa créature. J’en oublie qu’ils sont cinq à épier mes gestes, mes réactions, mes envies, sagement planqués derrière leur vitre.

Vu d’ici, Adrian me paraît atteindre les deux mètres. Je suis au pied de la croix, persuadée qu’il va m’y suspendre. Il me relève le menton, me toise et une seconde gifle vient saluer la rougeur de la première.

Je le regarde s’éloigner, un tiraillement au ventre. Pas déjà ! Pas pour si peu ! De tous les objets de torture relégués dans les coins de la pièce, il rapporte deux lanières abîmées et je ne peux retenir ma déception.

Décidément, Adrian n’a ni l’élégance ni la stature d’un maître dominateur ! Je comprends pourquoi je suis devenue sa seconde… Je remonte le bas de ma robe sur le haut de mes fesses nues et attisées. Qu’il frappe si telle est sa manière de m’asservir…

Le coup qu’il m’assène est néanmoins plus douloureux que je ne l’aurais cru. Je n’ai pas grand mal à imaginer les traînées rouges qu’il a laissées sur ma peau. Le second, le troisième, le dixième viennent à bout de ses premières forces. Il sue et je tords ma bouche sous la brûlure du cuir brun. C’est d’un cliché aussi ennuyeux que frustrant.

Mais j’en commande davantage, le menace même de m’échapper s’il ne sévit pas et s’il ne trouve pas quelque chose de mieux. Je perçois son conflit intérieur, tiraillé entre son désir et sa haine pour moi. Jusqu’où est-il prêt à aller ?

— Tu n’as pas de cran, Adrian. Tu ne vaux rien, et je vais t’apprendre comment tu aurais dû me dresser.

Il n’a pas le temps de me reprendre, je suis déjà debout, les jambes écartées de sorte que mon sexe ne se retrouve pas trop oppressé.

Je choisis finalement de me rapprocher, hargneuse, et retire sa chemise froissée. Mes mains sur son torse ont l’effet d’un détonateur et mes yeux se fixent sur son engin raidi. Oh ! Je presse mes cuisses l’une contre l’autre et la chaleur de ma vulve frétillante m’oblige à m’appuyer sur le corps massif d’Adrian. Je glisse une main à l’intérieur de son bas déjà bien sale et m’empare subversivement de ce pénis large et suintant. Je crève de lui faire vivre l’enfer, de le sucer à en perdre haleine. Je crève de l’enfourcher avec toute la sauvagerie que je me découvre. Adrian n’attend d’ailleurs que cela.

Je dois l’amadouer, m’occuper de cette verge qui ne débande pas et qui manque de craquer son pantalon en lin. Cet homme m’horripile autant qu’il me stimule. Mes bras sont de nouveau libres et j’ose une avancée vers l’entrejambe de mon semblable.

— Viens par là ! chuchote-t-il. Tu veux lutter avec moi ? Viens par là et montre-moi ce que tu as…

De plaisir ou d’étourderie, il lâche son fouet sur le linoléum. L’idée de l’attacher me traverse brusquement et je profite de sa vulnérabilité passagère. Je récupère ses sangles d’un geste ferme mais furtif. Le vin m’a définitivement poussée à la déraison et les marques sur mes fesses m’exhortent. Je l’attache aussi fermement que l’alcool me le permet.

Alors que je vérifie les liens sur ses poignets, je sens sa langue s’engouffrer dans mon échancrure. Je tressaille sous cette habileté et le laisse mordiller mes tétons dardés. Je me refuse à tout autre contact, maintenant tant que possible les lanières nouées. Ma cambrure l’incite à continuer ses lubricités et je regrette que ses doigts soient prisonniers des miens. Je les imagine fureter sous ma robe, rencontrer la chaleur de ma toison mouillée de ce plaisir malsain… Je me remémore sans peine notre première soirée où je m’étais vendue pour Elsa.

Mais je résiste, me détourne subitement, malgré l’algie de mon sexe incandescent. Si Adrian n’a pas eu le cran ou la fantaisie de me faire subir une torture plus que méritée pour mon voyeurisme, je ne ferai pas la même erreur. Pourtant, je suis parsemée d’illusions quant à ma domination que je trouve particulièrement aisée. Adrian accepte d’être ligoté par pur plaisir et mon autorité n’est que pour son excitation. Tant que je lui promettrai sa jouissance, il se laissera malmener, il se laissera frapper, il se laissera humilier. Sans quoi, il m’aurait déjà renversée. Et malheureusement, je ne le comprends que bien tard.

Mes repérages au cours des semaines qui ont suivi mon initiation m’ont permis de connaître chaque instrument dissimulé dans la salle de jeux, et ce soir, je sais parfaitement celui qui m’assistera dans ma quête d’aveux. Pour Elsa. Pour Jack. Pour moi.

Je ne porte aucune attention aux suppliques d’Adrian, le laisse en plan au bord de l’explosion et me dirige vers le bahut poussiéreux. Je ressors un petit boîtier clinquant du tiroir grinçant. Le râle d’Adrian me confirme ses craintes ou son extase, je ne suis pas certaine de pouvoir le déchiffrer maintenant.

En l’espace d’un instant, je suis la reine des Carpenter, en osmose avec notre situation, celle qu’ils ont choisie par l’initiation. Je sais que mon acte n’est ni noble ni vengeur, au contraire, il est égoïste, mais je ne reculerai pas devant tout ce qu’il promet.

Les joues d’Adrian sont aussi rouges que les miennes et il se débat. Je vois son corps tortiller comme un apprenti apeuré au moment où je pose deux électrodes sur son corps imberbe. Une en dessous de son cœur, la seconde sur ses testicules. Les câbles sont assez longs pour me permettre une distance raisonnable.

J’enfourche une chaise à quelques mètres de ma victime qui me paraît piètrement vulnérable, à l’exception de ses soupirs appuyés et de sa verge déployée. Mes jambes écartées ne dissimulent rien, et je laisse volontiers Adrian explorer mon intimité du regard.

Je ne me suis jamais servi d’un outil pareil. Je n’en aurais d’ailleurs pas eu l’idée avant aujourd’hui si je n’avais pas élaboré quelques stratégies. Allongée dans sur mon lit, attendant le retour du maître, je me suis surprise à imaginer des tonnes de situations pour ses confessions.

— Tremble si tu veux, tu as bien le droit, me moquè-je. Pour ta gouverne, je ne suis pas sûre de bien savoir comment m’en servir… Tu as dû l’utiliser si souvent avant moi… Peut-être avec Elsa ou bien avec Jack. Après tout, ça avait l’air foutrement séduisant.

Le boîtier est composé d’une molette qui indique l’intensité de la décharge émise. La puissance maximale d’ailleurs bloquée de deux crans supplémentaires. Son activation ne sera donc pas accidentelle. L’invention est délectable et je suis curieuse de savoir si l’électricité est aussi charnelle qu’on le prétend souvent. Sans doute aurais-je dû le tester au préalable… Mais je me félicite de l’endroit où les capteurs sont placés.

Je cale l’appareil entre mes cuisses entrebâillées et ne boude plus mon excitation.

Mes yeux fixent la tendreté d’Adrian et je tourne, bien timidement, le curseur. La réaction est imminente, le corps de mon soumis plus qu’éloquent. Je scrute la moindre de ses réactions, à la recherche d’une contorsion de plaisir sous cette douleur aiguë. Mais Adrian se tient, il me défie. Il n’y a aucun soupçon à avoir sur le plaisir qu’il prend à se faire martyriser ainsi. Sa verge n’a d’ailleurs rien perdu de sa raideur, à peine s’essouffle-t-elle, et il doit bien regretter ses mains liées.

Je ne souris pas, me délecte de la seconde décharge. J’observe son membre tressaillir sous le voltage. Son gémissement, bref mais caverneux, est une invitation. Et tandis que je contrôle sa souffrance, luttant contre l’irrépressible envie de le détruire, je glisse une main sous ma jupe, atteignant ma vulve. Je presse, pince, caresse mon bourgeon dilaté sans jamais quitter Adrian des yeux. Il déglutit, impatient de la prochaine salve, frustré de ne pouvoir me montrer ses talents masturbatoires. Je sens grossir mon clitoris, retenant mes soupirs.

Adrian est silencieux, témoin de mon émancipation, et la nouvelle secousse l’oblige à se contracter. A-t-il réellement mal ? Je m’amuse à insérer deux doigts dans ma fente. Il est si facile d’échauffer les chétifs…

Adrian sous ma coupe, je maintiens le boîtier jaune devant mon nid. Sans pudeur, je caresse mon sexe remuant, me délectant de cette verge qui me nargue et que je rêve de chevaucher. Arthur doit bien se morfondre face à ce spectre masculin qu’il ne peut, honnêtement, que lui envier.

Je souffle, geins et l’interroge :

— Pourquoi cette vidéo ? Pourquoi le mari d’Elsa ?

— Tu es jalouse ? Tu aurais très bien pu être à sa place… je sais que tu aurais aimé… 

— Réponds !

Je tourne la molette plus avant, considérant l’effet que l’électricité produit dans la durée. Adrian sautille sur ses genoux ankylosés, se retenant de toutes manifestations négatives.

— Et votre arrangement ? Pourquoi as-tu voulu gâcher ma vie ?

— Elsa savait exactement quelle fille j’attendais. Elle connaissait mes exigences. June, regarde ce que tu es devenue.

— Tu as tué un homme ! Tu as obligé Elsa à…

— C’est elle qui l’a fouetté à mort ! Je n’ai fait que la regarder, voir jusqu’où elle serait capable d’aller pour se débarrasser de son mari encombrant. Ce n’est pas ma faute si ta copine n’est qu’une folle à lier.

— Tu l’as encouragée, je te connais ! Tu l’as droguée ! Je ne te laisserai pas t’en tirer, tu vas payer, tu iras en prison et la prochaine fois que quelqu’un t’électrisera, ce sera dans un pénitencier !

— Ah ! Mais la seule preuve que tu as, ma petite traînée, c’est une vidéo pleine de charme, mais de piètre qualité, où l’on admire la dextérité d’une épouse qui élimine son mari encombrant. Pour le reste, tu n’as rien…

Sur ces mots, je remarque le suintement du pénis d’Adrian et me demande à quel moment il jouira. Rageuse, je braque mon curseur à la limite du cran de sûreté et guette ses convulsions. Je refuse qu’il reprenne pied, je n’ai plus l’intention d’écouter ses explications. Adrian est un homme névrosé, assoiffé de violence, rien de plus, mais il a raison : ce n’est pas lui le meurtrier.

Les images du film se rappellent brusquement à ma mémoire et je retrouve le corps suspendu de Jack, la fureur vengeresse d’Elsa. Peu importe qu’Adrian l’ait incitée ou non, il n’y a eu qu’elle dans cette salle pour décider du sort de son mari. Le fouet entre ses mains tremblantes, elle a choisi.

Adrian reprend sa respiration et s’apprête à me servir un nouveau discours. Je ne lui en laisserai plus l’occasion. Combien de décharges peuvent venir à bout de son existence ? Combien de temps dois-je laisser mon curseur tourné pour espérer un arrêt cardiaque ?

Le visage d’Adrian se déforme sous les décharges répétées et j’entends enfin ses suppliques : risibles.

Le bref souvenir d’Elsa me soulève mais je me concentre sur ce fou toujours bandant.

J’arrête par intermittence les détonations que je trouve de plus en plus menaçantes. Je le note par les contorsions qui l’agitent, au point de le faire tomber. Il se replie en position fœtale et je ne peux distinguer son plaisir de sa souffrance. Oh, que j’apprécie le spectacle ! Comme je jouis de le voir si miséreux… Vu mon état, je suis tout à fait capable de ne jamais cesser d’électriser sa carcasse.

À mesure que les complaintes d’Adrian montent à mon esprit embrumé, je réduis les intervalles. Sans doute que l’appareil n’est qu’un jouet destiné à picoter ses utilisateurs, qu’il ne peut décemment tuer personne. Je suis parfaitement consciente que la femme qui secoue cette charogne, c’est moi. Ce moi que l’expérience, la haine, la douleur et les obscénités ont fait surgir.

Je ne mens pas. J’aime voir Adrian au supplice et, soudainement, je déchiffre les sentiments d’Elsa. Ce fouet claquant, cette odeur de sexe répugnant qui embaumait la pièce et son imagination, ce Jack si peu avenant… Il a dû la martyriser, des mois durant, pour que ma diablesse se laisse emporter par les volontés morbides de son amant dévoyé.

Adrian s’entortille et je ne parviens plus à m’arrêter. Je dois faire le choix, maintenant, d’être une femme comme Elsa, une meurtrière, ou de recouvrer la raison. Mes paupières se ferment sur le désastre que je sème lorsque la porte de la salle de jeux s’ouvre brutalement.

— Ne fais pas ça, June… tu ne leur ressembles pas…

Sacha est posté sur le seuil, son regard noir accroché au mien et j’ai l’impression qu’il m’a pénétrée. Je sens poindre quelques larmes et mes mains, trempées, s’immobilisent. Il n’y a que la respiration excitée d’Adrian, plus amorphe que je ne l’ai vu, qui atteste de mes aptitudes. Je repousse le boîtier qui tombe de la chaise. Je tremble, les minutes se figent.

Puis ma gorge est saisie, je m’écroule sur le sol. À peine ai-je le temps de comprendre que c’est Adrian qui s’est libéré, trop soûle je n’avais pas assez serré les cordes. Ses doigts s’enfoncent dans la peau fine de mon cou. Son visage rouge au-dessus du mien, il pèse de tout son corps sur mon buste.

Je ne respire presque plus et la douleur de son étreinte m’oblige à lâcher du lest.

— Je te baiserai morte !

À cet instant, le reste du monde devient vaporeux, seul l’air réintègre mes poumons évidés. Le choc est violent et ma première réaction est de me remettre debout. Je suffoque, mais ne manque pas la scène qui se joue. Sacha a agrippé Adrian par le bras et les coups qu’ils se portent me font vaciller.

Adrian n’est pas prêt à laisser son rival rafler le combat. Sa frustration est saisissante. C’est pourtant Sacha qui porte les coups les plus violents. Son fantasme pour Adrian ? Leur corps à corps est plus bref qu’il n’y paraît. J’attends, les jambes écartées et le souffle court.

Puis, il n’y a que le bruit sourd de la chute. Le bruit sourd d’Adrian qui percute le coin du bahut et pour qui les derniers mots ont été :

« Je te baiserai morte ! »

CHAPITRE 20

Je ne me souviendrai certainement jamais des minutes qui se sont écoulées entre l’arrivée de Sacha, leur lutte et ma prise de conscience, ni de l’émotion qui m’a étreinte à l’instant où mes yeux se sont posés sur le corps inerte d’Adrian. Le sang se répand sous mes bottes en vinyle et je ne lève pas un talon. Je me contente d’admirer le chaos. Il sonne ma délivrance, mon pouvoir.

Je ne tremble plus, fais mon possible pour rester immobile. Sacha me tourne le dos, le regard rivé sur son œuvre. Le petit boîtier est toujours branché et je n’ose pas retirer les électrodes de la peau roide d’Adrian. Est-ce ma faute ? Est-ce moi qui suis responsable de cette monstrueuse situation ? Je suis sur le point de rendre mon courage et de m’effondrer. Non pour cet homme qui gît à mes pieds, mais pour ce que je suis devenue et ce pour quoi Sacha a dû intervenir.

Mon plaisir s’est instantanément évanoui et je le soupçonne de ne jamais plus vouloir revenir. D’ailleurs, comment pourrais-je avoir envie d’un corps après ce duel ? Je contemple la mort et le bruit sourd de l’agitation extérieure me rattrape. Derrière leur vitre sans tain, ils n’ont rien manqué du spectacle macabre. Il est temps de me retirer.

La porte s’ouvre sur mes colocataires, mes alliés – oserais-je dire mes amis –, qui me scrutent avec une parfaite incompréhension. Le choc n’a aucune place sur leur visage figé et je me demande s’ils vont se jeter sur moi pour consumer ce qu’il reste d’humanité. Me rouer de coups ? Mais ils restent impassibles, se satisfont de notre silence et me dévorent de leurs yeux vides. Je tente de capter leur intention, en vain.

Adrian n’est plus avec les Carpenter et ses fidèles d’autrefois peuvent enfin toucher leur liberté. Elle est arrivée, c’est indéniable, et je suis emplie de soulagement à l’idée que tout est terminé. Je meurs d’envie de leur ouvrir la porte qui surplombe la plage. Qu’ils prennent leur sac et fichent le camp ! Ils seront à l’abri. Leur captivité prend fin à l’instant où je me demande de quelle manière il est décent d’enterrer un corps.

Sacha m’attrape le bras et je reviens à eux. Non, ils n’ont aucunement l’intention de déguerpir de la salle de jeux et je les vois enfin tels qu’ils ont toujours été. SOUMIS. SECTAIRES. Alors que j’imaginais encore leur devoir des excuses pour le trépas de leur maître, j’entends qu’ils viennent en demander un nouveau. Et ce ne sera pas Sacha.

Parmi la petite foule rassemblée, je cherche mon mari absent. Où est-il ? Est-il resté à m’observer comme les autres ?

Mon époux m’a regardé infliger jouissance et destruction à son adversaire. Mon époux m’a regardé succomber sous la haine d’Adrian. Mon époux m’a prise à partie de son propre plaisir, derrière cette vitre sans âme et par rancœur, incontestablement.

L’épineuse question du corps est revenue pendant les heures qui ont suivi notre bataille. J’ai refusé de retourner dans la salle ou dans mon appartement. Je n’ai pas l’audace nécessaire, tout du moins pas encore, pour prendre les décisions qui incombent au leader. Je ne suis pas un leader. Pas le leur. Sacha s’occupe allégrement de la tâche, escorté par James et Johan.

Je n’ai aucune information quant à la façon dont ils ont choisi de rendre Adrian à la postérité, et si funérailles il y a eu, je ne m’en suis pas inquiétée. Il ne me semble déjà plus exister. Ce monstre d’égoïsme, ce leader, justement, a quitté nos préoccupations une fois son dernier souffle rendu. Et l’ironie a choisi de le faire trépasser nu, mais sans liberté !

Je sens battre mes tempes, mes yeux se ferment sur la bestialité de notre duel. Les coups de lanières résonnent, le grésillement du boîtier me fait tressaillir. J’ignore encore si l’excitation est partie intégrante de ma mémoire brouillée ou si je me plais à l’imaginer. Je perçois les râles d’Adrian et ses suppliques. Je capture ses pauvres explications sur Elsa et sa nature, mesurant ma force et ma fureur, me galvanisant d’un scénario différent. J’en viens à regretter l’intervention de Sacha. Oui, j’aurais pu abattre Adrian, par l’extase ou la torture. Oui, j’aurais pu triompher seule.

Le ciel s’éclaircit déjà, annonçant l’aube d’un jour bien sombre. Tout à l’heure, il n’y aura plus rien pour moi ici. Le crime ne sera pas plus légal que ce soir, mais il sera révélé et nous n’aurons pas l’immunité. Je ne sais pas si je peux tirer avantage de ma nouvelle situation, mais je dois protéger Sacha. Envers et contre eux, je dois le faire quitter la maison avant qu’un traître ne choisisse. Pour le reste, j’aviserai.

Zoé et Maya m’observent de la salle à manger. Je ne suis pas en mesure de leur annoncer quoi que ce soit. Elles attendent, ils attendent, mes directives quant à leurs fonctions alors que je n’en ai aucune. Je ne suis plus l’un des leurs et la perspective de me plier au rôle si calibré d’Adrian me terrorise. Je voudrais oublier. Je voudrais qu’ils cessent leur idolâtrie malsaine et qu’ils reprennent leur vie. Pourtant, je ne suis pas sotte au point de feindre mon incapacité à les dominer, de feindre ce leadership ancré en moi depuis toujours, celui qu’ils ont humé à mon arrivée, qu’ils exigent maintenant qu’Adrian n’est plus là. Ils ne me laisseront pas quitter la maison si facilement. Ils ont cette confiance qui me dépasse à défaut de m’encourager. Mais pour l’heure, je ne suis pas en mesure de prendre des décisions.

Je finis par m’enfermer dans ma chambre, retire l’horrible robe d’Elsa, démaquille mon visage bouffi de larmes et plonge sous les couvertures. Je pourrais y mourir si j’avais récupéré quelques cachets. Mais même de cela, je n’ai pas le courage ! J’ai verrouillé la porte avec soin et chaque pas dans le corridor me fait craindre le retour d’Adrian.

Par intermittence, j’entends les plaintes, le chantage, les requêtes d’Arthur. Il me supplie de me laisser reprendre le contrôle des événements, de venir m’arracher à ma chambre et de me ramener à la maison. Je l’ai même entendu proférer des menaces : il a parlé d’un internement ou de son autorité maritale.

J’enfouis davantage ma tête sous l’oreiller et me surprends à espérer, à son tour, sa disparition. Après tout, n’est-ce pas le moment idéal ? Adrian a eu raison, j’aurais aimé être à la place d’Elsa.

Puis je sens poindre la nuit au travers des persiennes ouvertes. Aurais-je réussi à dormir quelques minutes ? Le calme de la maison me tire du lit et je me retrouve en tunique sur le parquet du couloir. J’ai certainement l’air fantomatique, mes pas errant au rythme de mon corps las.

Ils ne dorment pas, je ne suis pas assez folle pour le croire, et sont en planque dans une des chambres qui sert de dépotoir. Je me dirige dans le salon bordé des immenses baies vitrées. La vue est toujours aussi fantasque. La mer est d’une déroutante tranquillité et la lune se reflète dans cette eau sombre qui m’appelle avec ferveur.

C’est Sacha qui attire mon attention. Je sursaute en le voyant installé sur le sable frais. Je ne mets pas plus de cinq minutes pour me retrouver derrière lui.

Ses cheveux bruns ont poussé depuis trois mois maintenant et les muscles de son dos se devinent sous sa légère chemise en lin. Je sais qu’il m’a entendue. Je sais qu’il a parfaitement conscience de ma présence, car il cesse tout mouvement.

— Mes limites, je les ai atteintes, Sacha. Tu n’as plus besoin de rester, murmurè-je, je suis en sécurité.

— J’aimerais te dire que ces fous pourraient faire pire que leur maître, mais ce n’est pas vrai. Tu vas les dresser.

— Non. Je ne dresserai personne. Je ne serai la maîtresse d’aucun d’entre eux. C’est terminé pour moi tout ça.

— Et ce mari qui n’a pas encore déguerpi ? Que vas-tu en faire ? Il est cupide, lui aussi, tu sais.

Sacha se retourne, un infime sourire sur ses lèvres pleines. D’un geste presque tendre, il me tend une main rassurante. Je m’assois contre ce corps charpenté et consolant, ce corps que j’ai connu avant toute cette affreuse mascarade et qui m’a protégée depuis si longtemps. Je pose ma tête sur le haut de son épaule et me pelotonne comme une louve apeurée.

J’ai l’impression de nous revoir au camp de Mary-Gaby et imagine Elsa rire trop fort à quelques mètres d’ici. Mais il n’y a plus personne, plus personne pour nous transporter et Sacha me serre davantage. Il ne porte ni parfum ni eau de Cologne. Il n’y a que les empreintes de la nuit dernière qui imprègnent sa peau transpirante.

Il est beau. Simplement beau. Aucun des hommes rencontrés chez les Carpenter avant mon mariage, ne m’a paru si beau que Sacha. Il dégage la fougue et la névrose que les gens honnêtes n’ont pas. Je suis persuadée qu’il n’a pas raconté la vérité sur ses noces déchues, ni même les raisons qui l’ont poussé à le fuir, si ce n’est cet enfant disparu et ces pulsions homosexuelles bien trop écrasantes. Qu’importe, il me galvanise tellement !

Je reprends :

— Je ne veux pas qu’ils t’attrapent. Tu dois t’en aller.

— Tu ne m’as pas répondu. Ton mari ? Vas-tu retourner vivre auprès d’un homme qui laisse sa femme entre les mains d’un sadique ?

— Et si tu m’emmenais ?

— T’emmener ? Oh, June ! Tu sais parfaitement que tu ne me suivrais pas.

— Tu viens de le dire… Je ne vais pas reprendre ma place auprès d’Arthur… Je n’ai rien à perdre maintenant.

— Tu attends Elsa. Ne dis pas le contraire ou ne dis rien, June. Tu espères qu’elle revienne te chercher. Ce n’est pas avec moi que tu as envie de t’enfuir, et quand bien même le ferais-tu, le regret de ne pas accomplir ce qu’elle voulait t’empoisonnera.

— Après tout ce qu’elle a fait ! Après tout ce qu’elle m’a obligée à subir, tu crois sincèrement que c’est elle que j’attends ?

— Oui.

Je n’ai pas envie de savoir les raisons qui me poussent à le croire, encore moins celles qui m’empêchent de le suivre. Mes sens n’ont plus d’emprise sur ma lucidité. Alors j’ignore si la peur de le perdre, celle de me faire attraper à mon tour ou le chagrin provoqué par le désastre ambiant, m’ont rendue irresponsable, mais je ne retiens pas l’élan charnel qui me ceinture depuis des semaines et me rue sur lui.

Le contact des lèvres de Sacha m’ôte le peu de discernement qu’il me restait. Je le sens surpris, raidi par mon approche trop brusque, puis sa bouche retrouve la mienne. Je m’accroche à son cou, défaillante. Je crois n’avoir jamais embrassé quelqu’un de cette manière, pas même Elsa, et notre baiser est salvateur.

Sacha m’étreint, je frissonne de sa main sur le coton fin de ma tunique blanche. Il ne se contentera pas d’un baiser d’adieu, et m’enivre de ses intentions. D’un mouvement vif, il me fait valser à sa rencontre. Les deux jambes autour de ses hanches, je ne détache pas mes lèvres des siennes. Il maintient mes cuisses et me rapproche, encore.

J’aventure une paume sur son torse athlétique. J’ai toujours cherché à toucher un autre homme que mon mari, un autre homme capable de ne me faire sentir un plaisir pur. Un homme que le désir n’est pas le seul à consumer, et lorsque je pense à mes limites, je dois avouer qu’il en a fait partie, inévitablement.

Mes doigts s’affolent à mesure qu’ils découvrent le corps superbe de mon partenaire, je ne peux empêcher l’excitation de gonfler mes seins. Je soulève sa chemise et ma bouche se perd désormais sur sa nuque. Je n’ai plus l’habitude de solliciter tendresse et douceur. Je me fais violence. Ce soir, Sacha est à moi, et je me dois d’être loyale en m’offrant à lui.

La lubricité de son regard m’invite à continuer mes caresses et met fin à mes dernières hésitations. J’ai peur de ne pas savoir où les mener et me contente de suivre mon instinct. Je le laisse jouer avec mes fesses tandis que je découvre ses tétons durcis. Je ne résiste pas à l’idée de les exciter davantage et enroule ma langue autour de ces petits bouts de chair.

L’obscurité nous enveloppe. Il n’y a que l’écume qui s’échoue pour cadencer nos caresses. Le silence ne m’intrigue plus. J’ai cessé d’attendre des mots engageants. Notre appétit est suffisant.

Je ne retiens pas un soubresaut lorsque je sens ses mains sur mes fesses bombées. Il me déconcentre. Ses longs doigts roulent, empoignent, pétrissent ma peau brûlante et je me repais de cette emprise.

Je comprends alors que mon plaisir n’a pas disparu suite aux récents événements et à l’instant où Sacha avance son index jusqu’à l’ouverture de mon sexe incité, je le retrouve violemment.

Je m’active pour ne pas le perdre une fois encore, entrechoque son corps d’un coup de bassin mal calculé. Je m’écarte de mon adorateur, me courbe autant que possible. Mes seins tendus donnés pour son spectacle. L’effet est immédiat.

Sacha plonge son nez entre ma gorge et je pousse un soupir. Ses doigts continuent d’explorer mon sexe, je les accueille allègrement. Je ne veux d’ailleurs pas qu’il les retire en imaginant me débarrasser de ma tunique. Je le ferai toute seule, empalée sur ces doigts rugueux.

La langue de Sacha contourne délicatement mes tétons au bord de l’explosion. Je pourrais jouir sans demander mon reste… Je n’oublie pas d’observer son visage, son caractère qui s’accroît à mesure qu’il me masturbe.

Mon clitoris enfle sous ses frôlements d’expert ; décidément, je n’ai pas l’impression que le sexe féminin le rebute tant. Je décide de lui rendre la pareille, curieuse de m’emparer de son membre.

La verge de Sacha n’a pas besoin de mon secours pour gonfler et ma paume moite la surprend même un peu. Je ralentis mon geste, lui laisse le soin de m’apprivoiser. Ses doigts sillonnent toujours mon vagin. Je respire avant de me retrouver prise au piège d’un orgasme trop soudain. J’ai eu le temps d’apprendre à me contrôler. Elsa a été une bonne maîtresse, dans tous les sens du terme.

J’halète au fil de ses palpations pendant que ma main glisse sur son pénis veineux. Mais il est trop tôt pour conclure. Notre jouissance n’aurait pas l’effet salutaire que nous recherchons. Sacha a besoin de profiter de mon corps sur le sien, il a besoin de se rassasier des occasions manquées tout comme je crève de lui. C’est notre dernière chance, et cette relation doit s’achever ainsi.

Je soulève mes reins, accélère mes va-et-vient sur son sexe. Je ne vois plus son visage, toujours enfoui dans ma gorge. Sous quelle caresse vais-je savourer mon extase ? Mes seins, mon sexe… Puis j’en ai assez de jouer aux petits plaisirs.

Je me relève et la sensation de ses doigts qui se retirent m’électrise.

Je le veux. Ce sexe raide, ce sexe envié ; je ne lui demande que de me posséder. J’oublie mon serment, bien ridicule aujourd’hui, j’oublie qu’il était le seul à n’avoir pas le droit de me prendre.

Sacha regarde mon corps s’alanguir sur le sable, les jambes branlantes de plaisir. Les spasmes qui me secouent sont pour ma peur ou cette extase qui point déjà. Une main sur ma cuisse, je m’aventure sur ma toison trempée. L’invitation est claire, je mords mes lèvres à la pensée de l’érection qu’il m’offre. Il va me prendre ! Et contrairement à tous ceux d’ici, il aura tous les droits. Je lui donnerai toutes les autorisations.

Il est hésitant, je le sens, mais je n’ai pas la patience. Il étudie mes courbes moins pleines que celles d’Elsa ou de Maya, et cette nudité m’embarrasse soudain. Mon con entier vivote douloureusement. Il se rapproche enfin et je l’attire contre moi. Je tends ma main vers son membre vigoureux, touchant au but.

— Non ! Non, June, je ne te ferai pas ça...

Sa voix sonne comme un glas lointain. J’interromps mon geste, incapable de contrôler les pulsations de mon entrejambe. Je cherche ses yeux. Ses beaux yeux sombres qui ne mentent plus.

— Tu ne me feras pas quoi ? J’ai envie de toi, Sacha. J’ai toujours eu envie de…

— J’ai envie de te baiser, là, comme ça, sur cette plage, mais je ne suis pas ton mari, je ne suis pas Adrian. Que Dieu m’en préserve ! Mais en suis-je bien digne ? Suis-je bien digne de ta confiance et de ton amour pour moi ?

Je l’entends prononcer ses mots avec douleur. « Ta confiance et ton amour pour moi. » Sacha est alors le premier à mettre un nom sur notre affection. Il pense qu’en me prenant, il me souillera. Je ne peux me résoudre à le voir s’éloigner à présent que la situation m’échappe.

Mais je ne veux pas renoncer à nos ébats, certainement pas pour ces raisons ridicules. Je le scrute avec lubricité, incapable de répliquer à son discours idiot et l’alchimie opère. Sacha ne résiste plus. Son baiser est surprenant, je lâche prise. Plus fort que le premier, plus dévastateur que tous ceux que je recevrai un jour, c’est évident. Je sais qu’il va céder. Ses mains retrouvent le chemin de mon sexe et dans un sourire taquin, il me souffle :

— Tu l’auras cherché !

Je tremble sous sa bouche qui descend sur mon ventre, mon pubis, le bord de mes lèvres épaissies… Sa langue tiède me saisit. Elle n’a pas grand mal à trouver mon énorme bouton et les coups francs déclenchent une horde de sursauts incontrôlables. Je m’autorise d’ailleurs un vagissement impudique dès que Sacha aspire mon clitoris.

Je ne retiens plus cette fièvre qui m’oblige le réclamer comme une acharnée et d’un mouvement sec me retrouve à quatre pattes. Je m’autorise à regarder Sacha, surpris de cette nouvelle position et un rictus me force à le rassurer :

— Cela fait des semaines que je rêve d’être prise de cette façon, que ce soit toi qui m’y donne accès.

— Ce que j’ai fait avec des hommes, ici, n’a rien à voir avec toi ! réplique-t-il, agacé. Ça ne me contraint pas qu’à ça. Retourne-toi !

— Oh, non, Sacha… Non, non… C’est exactement de cette manière que je veux être possédée. Tu es le seul homme à qui je le demande. Ne refuse pas… J’ai passé des nuits particulièrement humides en imaginant que mon tour viendrait.

Je sens la paume de ses mains agripper le haut de mes fesses brûlantes, saisissant cette croupe qui le nargue et dont il crève depuis des semaines. D’instinct, je me cambre dans l’attente d’une possession féroce. Sacha cale son membre terriblement excité sur l’ouverture de mon postérieur sans jamais forcer. Stable, il fait glisser ses doigts sur ma chair tremblante, sur mes hanches, mon dos, mon ventre chaud et remonte jusqu’à mes seins. Mes tétons sont si durs que j’ai l’impression que la moindre pression les fera exploser. Je plonge mes propres doigts dans le sable, m’affalant davantage, impatiente.

Sacha embrasse le bas de mes reins, sa langue caressant les courbes de mon corps. Qu’attend-il ? Sa salive ne refroidit ni mes ardeurs ni ma promptitude et il continue de s’aventurer au plus près de mon trou étroit. Il doit préparer son arrivée, cette conquête de grand combattant. La sensation m’étourdit. J’ai longtemps ignoré les bienfaits de ces pratiques réservées à certains initiés, à certains époux plus extravagants que nous. Comme je le regrette ! Je me raidis sous les coups de langue experts et manque de lui ordonner la suite. La pénétration est rude. Jamais personne n’avait eu l’autorisation de visiter mon derrière serré.

La douleur s’estompe à mesure qu’il me bombarde de son dard tenace. Je ne peux empêcher mes différents souvenirs voyeurs de s’allier aux délices de sa pénétration. Oh ! Je l’ai vu passif, je l’ai vu actif, je l’ai vu dans ces positions que je lui envie toujours, sans espoir qu’il m’en ferait la grâce. Les images vives décuplent mon plaisir précoce et je gémis pour souligner la beauté de son geste.

J’ose retirer une main du sable et la glisser entre mes seins jusqu’à ma vulve en feu. Ma tête se retrouve presque à même le sol froid, mais je ne résiste pas. Mes lèvres recouvrent mes doigts et je n’ai pas grand mal à les insérer au fond de mon vagin ruisselant. À peine j’effleure mon clitoris que je tremble d’extase tandis que Sacha continue mon dépucelage, peu amène de cet orgasme indépendant. J’apprécie ce double plaisir, j’apprécie que le sien lui soit propre.

D’une main assuré, il attrape mes cheveux longs, les remonte, les retient. Il se penche aussi près de mon oreille que sa position lui permet et murmure :

— Sois forte, June. Tu vaux tellement plus qu’eux désormais. Promets-moi que tu feras mieux.

La suite est imminente. Je soulève mon bassin, tente de contracter les muscles de cet anus éprouvé, et je le sens se répandre. Il ne se retire pas, n’y songe d’ailleurs pas du tout et je sais qu’il me donne ce que j’ai attendu de lui.

Il ne sera plus là demain et à l’image d’Elsa autrefois, il m’a arraché mon consentement d’un simple corps à corps.

CHAPITRE 21

Depuis son départ, je n’ai eu de cesse d’imaginer la Cadillac de Sacha parcourir les immenses lignes droites de nos États. Je l’ai rêvé assoiffé de liberté, le cœur lourd de nous quitter, certainement, mais la conscience indemne après tant d’efforts. À la différence d’Elsa, le départ de Sacha me paraît plus juste, moins triste. Il m’insuffle la force de me dépasser.

Il n’y a pas eu un jour sans lequel je n’ai pas senti mon corps vibrer au souvenir de notre plaisir. Pas un jour sans lequel je n’ai pas essayé de reproduire la sensation de ses mains sur ma peau, mon ventre, l’intérieur de mes cuisses...

Je le regrette désormais beaucoup et me demande parfois qu’elle aurait été la suite de mon parcours s’il avait accepté de m’emmener. Je sais que ce n’est plus une question de courage, et où qu’il soit, je lui souhaite d’être heureux, tout comme il me souhaite d’être invincible.

Les semaines qui ont suivi la mort d’Adrian m’ont paru si courtes que je me suis appliquée à les remplir sans cohérence. À ma grande surprise, si ce n’est la plus grande, Arthur a choisi de rester chez les Carpenter. Je le soupçonne de prendre plaisir à onduler au sein d’une bâtisse où le vice et la luxure règnent en maître.

Nos discussions se sont résumées à une suite d’accusations sur mon comportement avant d’être écourtées par mes cris furieux. Je lui ai hurlé que je n’appartenais désormais plus à personne et que notre mariage pouvait tout à fait se terminer au tribunal. En tous les cas, il n’est pas question que je reprenne le chemin du foyer. Mon mari est un traître. Sacha a raison, je ne rentrerai jamais au bras de cet homme.

Alors, malgré ses menaces, j’ai fait le choix de terminer ce qu’Elsa m’avait demandé et, un soir d’automne particulièrement doux, j’ai pris ma décision : ma place est avec eux. Je ne les sauverai pas, non, je ne les éduquerai pas non plus, mais je pourrai reconstruire quelque chose sur les ruines d’Adrian.

À mon grand étonnement, et après maintes disputes, Arthur n’a pas repris notre vieux break démodé. Je découvre, chaque matin, un homme perverti. Qu’en était-il avant nos noces ? Lui qui se montrait si prude, si conservateur… Pas un rapport à deux positions, pas une fellation, ni pour un anniversaire ni pour les réveillons, pas de caresses hors des quatre minutes réglementaires de nos préliminaires, quand nous nous embrassions.

Et si notre vie, notre morne vie, nous avait menés sur ces chemins tortueux et cupides ? Si finalement Arthur ne valait pas mieux que moi en matière de vice?

J’aimerais croire que sa conversion me fera reprendre goût à son sexe, mais c’est particulièrement faux, et je lui impose les règles de la maison au même titre qu’Adrian avant lui. Nous n’avons aucun rapport, ce qui l’engage à se trouver de quoi jouir dans un salon voisin. Zoé et Maya sont parfaites en la matière. Il ne sera aucunement mon second, ce qui le frustre terriblement. Un jour, il me le fera sans doute payer.

Arthur est un homme aussi ordinaire que les autres et je me surprends à préférer Adrian pour son orgueil et ses névroses. Non, je n’ai pas épousé un homme à ma hauteur. L’expérience des Carpenter est un don du ciel !

Maya me prépare un thé sur le comptoir de la cuisine ouverte. Je l’observe et ne peux retenir un tremblement à la vue de sa robe bleue. Elle l’a choisie avec soin ce matin, car nous recevons. Depuis la disparition du tyran et ma décision de pérenniser notre refuge, j’ai été en charge de recruter de nouveaux membres. À dire vrai, j’ai cru qu’ils viendraient par dizaines. C’est un peu différent, c’est par lettre qu’on me contacte aujourd’hui, mais je suis surprises de ces épîtres mélangées de menaces, d’adulation et de candidatures. Certaines disent que la rumeur s’est répandue de vans en plages, de squats en pavillons décents. Je n’y crois qu’à moitié et je choisis d’appliquer mes propres règles en matières de recrutement, en partie suite au départ de Johan qui n’a pas tardé à déserter trois semaines après mes prises de fonctions. Je ne l’ai pas retenu.

Je sélectionne les candidatures d’après les courriers. Je ne reçois que deux postulants par semaine. Il m’arrive de les soumettre à quelques politesses d’usage : une masturbation, une invention de leur choix pour agrémenter leur plaisir, le mien surtout, et s’ils me plaisent réellement, je leur fais une avance sur mes talents. Cela dépend de mon humeur et de la personne qui m’accompagne. Une démonstration fait toujours sensation. Il y a peu, je me suis retrouvée à califourchon sur Maya, mes fesses contre son ventre, mes mains sur nos vulves boursouflées, en proie à cette extase impudique, devant les yeux ahuris de nos jeunes futures recrues. Je les ai vus observer nos mouvements, nos sexes humides en confrontation, nos doigts pénétrants et familiers. Ils n’ont pas été insensibles à nos gémissements exagérés et ont hésité à nous imiter. J’ai voulu tester leur résistance à l’excitation, la nôtre s’étant accrue ces dernières semaines. Comme nous avons ri une fois la session terminée !

Cependant, les prétendants ne sont jamais invités plus d’une demi-heure et ils ne visitent pas la maison.

Maya, James et Zoé sont restés. Ensemble nous tentons de redonner quelque valeur à ce lieu de perdition. Des règles et des rôles plus définis, sans doute. Maya est devenue mon assistante et occupe ma chambre près des appartements d’Adrian. Je me les suis appropriés sans grands changements. Ils m’appartiennent et je ne me cache plus de ma place au sein des Carpenter. J’ai orné Maya d’un ruban de satin qu’elle porte à la cuisse et je suis rassurée de la savoir si près de moi. Elle est très différente d’Elsa, notre relation est plus franche, plus morale peut-être.

James et Zoé ont la charge de dépouiller les correspondances et d’établir les plannings des activités. Je veux leur donner un rôle à tous désormais. Je préside un conseil par semaine, fais un bilan sur nos finances et la manière dont nous allons pouvoir subsister. Des dons ? Des contributions ? S’il faut travailler, nous le ferons.

Il n’y a qu’Arthur qui ne parvient pas à se fondre dans notre groupe. Il est exclu de ma chambre, à son grand désarroi et je vois poindre sa rancœur à mesure que les recrutements passent, à mesure que je prends position, que je me légitime surtout, dans ce refuge perdu. Il se tait et refuse de prendre des responsabilités au sein de notre communauté. D’autant que Maya lui ôte tout statut marital. Non, nous ne régnerons pas ensemble. À l’image d’Adrian, je suis indépendante et j’entends maintenir notre utopie sexuelle.

Les deux grandes révolutions de la maison sont la mise en accès libre de la salle de jeux et l’abolition des initiations. Personne ne sera soumis aux tortures que j’ai subies, encore moins pour le bon plaisir de la maîtresse des lieux. J’imagine les remplacer par des soirées spéciales où certains privilégiés pourraient, quelques heures, assister à nos légendes. Le reste du temps, chacun peut vaquer à ses occupations lubriques, tester les jouets pernicieux que je commande ou mets au point sous les conseils de mes camarades, à l’image du cheval à bascule godemiché équipé d’un stimulateur sur la selle reliée à une prise de courant. C’est une invention particulièrement grisante et nous l’avons inaugurée en grande pompe…

Elsa aurait apprécié, je le sais. Eliott et Léna nous ont rejoints tout récemment. Je m’évertue à rendre leur adaptation aussi douce que possible, et m’y prends avec un soin tout particulier quand il s’agit de les apprivoiser.

J’ai décidé de rapprocher les chambres des Nuevos de mes appartements et je ne grogne pas mon plaisir de les retrouver une fois les autres portes fermées. Ils ne se contentent plus de faire la cuisine, le ménage ou la blanchisserie des Carpenter, non, nos recrues font partie intégrante de la maison, et ce dès leur arrivée. J’essaie de leur attribuer des tâches qui leur conviennent et qu’ils ont à cœur de réaliser.

Alanguie sur le sofa du petit salon, j’étudie les gestes de Maya qui s’affaire à mes désirs comme aux siens. Elle n’est pas dupe. C’est mon Elsa que je recherche au travers de ses mains, son regard noir et renversant. Je suis incapable de savoir ce que cette diablesse a fait de mes sens pour qu’ils lui soient toujours dévoués.

La brise qui vient me caresser me ramène à cette soirée d’été dans ma salle à manger où c’était moi qui lui faisait face. Aujourd’hui, je les domine, tous, et Elsa serait certainement fière.

Nous attendons deux candidats pour l’après-midi. Ce n’est pas le premier entretien que je mène mais je les trouve toujours divertissants. Ma pudeur a disparu dès lors que je me suis revue assise à leur place, le jour où Elsa a fait semblant de rencontrer Adrian et de le défier pour nous.

L’horloge annonce trois heures, ils ne seront pas là avant une demi-heure. Ce seront d’ailleurs les derniers à venir cohabiter. Le manque de place, de fonds surtout, nous empêchent de dépasser les dix convives.

Maya décide de se servir la même boisson que moi, la fluidité de sa robe épouse ses courbes plus généreuses. Elle est radieuse, épanouie, je ne fais que le constater. La pointe de ses seins se devine sous la transparence du tissu et sa crinière pèse sur ses épaules dénudées. Elle ne porte aucun artifice, ce naturel me chavire. Elle rougit ; furtivement, mais ses joues pleines rosissent sous mon regard insistant. Je ne m’aperçois pas qu’une de mes mains se glisse déjà sous le haut de ma blouse en voile blanc. Mes doigts massent délicatement mon mamelon, le soupèse et ma respiration se fait plus pantelante.

J’attends que Maya me voie. Je n’attends que ses yeux sur moi, je sens déjà ma cavité s’humidifier. Je n’ai pas besoin de toucher ma vulve pour connaître son état. Je le mesure aux palpitations qui s’amoncellent dans mon ventre. Elle ne vient toujours pas et j’écarte une jambe. Par habitude, je ne porte plus de sous-vêtements et la toison de mon pubis s’épaissit.

À peine mon index se pose-t-il sur mes lèvres enflées que la chaleur m’indique clairement que je ne tiendrai pas longtemps. C’est soudain. Soudain, car j’ai appris à tester, sinon réfréner mes pulsions. Sans doute le comportement lascif de Maya y est-il pour quelque chose.

Je remarque qu’elle prend un temps considérable pour remuer la cuillère dans nos deux tasses et je guette ses tétons. Je veux qu’ils s’érigent à mon simple regard, à ses curieuses pensées qu’elle a désormais.

Mon souffle se fait plus marqué tandis que je contemple ses déplacements. Son déhanché est aussi spontané qu’excitant. Son sourire est une victoire. J’écarte davantage mes cuisses, lui laissant voir ma vulve comprimée de plaisir. Mes doigts pincent mes tétons raidis. Maya relève davantage le bas de mon vêtement et plonge, littéralement, sa tête entre mon nid brûlant. Elle ne simule pas son enthousiasme et je la crois aussi affamée que moi cet après-midi.

Dans cette maison où je suis la maîtresse, je m’offre le luxe du gémissement, du rugissement. Je caresse le haut de son crâne tandis que sa langue me découvre à l’infini, lapant les parois de cette intimité que j’expose à tous mes soumis.

D’un coup de bassin, je presse mon sexe humide contre la bouche de Maya qui grignote mon morceau de chair, et attrape son impressionnante masse de cheveux pour lui donner un rythme. Mon rythme. Elle se délecte d’être menée de la sorte et entoure mes jambes de ses bras tendres. Coincée dans mon con, elle se déchaîne.

Le bruit d’une porte ne nous arrête pas. Je sais parfaitement qu’Arthur nous a surprises et qu’il n’a pas bougé de son poste de mirador. Je ne crains pas de regarder son air étonné. J’adore le voir en proie à sa propre impotence tandis que son épouse s’autorise des caresses qu’il n’a jamais voulu lui prodiguer. Son chibre grossit à vue d’œil, d’ici je le perçois très bien et me refuse tout net de l’aider. Qu’il s’installe et regarde, après tout, il ne sait faire que ça !

Maya est sourde aux distractions et ses lèvres mouillées aspirent les miennes. Je sens une main quitter mes fesses et la regarde descendre vers sa propre profondeur. Ah, la coquine ! Je ne lui suffis donc plus. De ma hauteur, je ne discerne pas ses gestes, mais le délice de les imaginer ravive mon ardeur. Son majeur qui furète sur ses nymphes gorgées de sang, sa paume qui se presse contre son petit bouton, puis ses doigts qui pénètrent furieusement son sexe.

Le souffle commence à nous manquer, mais nos expériences communes nous ont appris à profiter d’un orgasme foudroyant au même moment. Oui, c’est à la fois commode et exquis. Celui-ci l’est tout particulièrement ; sa décharge renversante.

Et à l’instant où je laisse couler mon plaisir sur le visage rouge de Maya, j’aperçois Zoé au milieu du salon. Sans une once de malaise, elle esquisse un sourire que je décris comme enflammé et s’efface devant nos deux postulants.

— Et ponctuels avec ça ! m’exclamè-je en caressant la joue brûlante de ma seconde. Asseyez-vous donc, messieurs, et racontez-nous tout !

*

Mais l’illusion de la maison parfaite est éphémère. Les derniers jours sont marqués par l’apprentissage des Nuevos, ce qui a de quoi déconcerter Arthur. Depuis que nos recrues sont au complet, que la décision de ne plus organiser d’initiations a été prise, que je règne enfin comme la maîtresse des lieux, je le sens s’éloigner. J’ai cru un instant que nous serions deux à diriger la maison, un fantasme de notre couple, sans doute.

Tandis que j’initie Ruben, notre petit dernier, à mes délices, goûtant à sa jeunesse surtout, j’éprouve le regard menaçant de mon mari. Il réprimande ma conduite au point où les dîners se passent désormais sans lui. Je fais preuve d’une intransigeance qui frôle l’indifférence à son égard, mais je ne suis plus en mesure de contrôler le malaise qu’il m’inflige. Les brefs souvenirs de ses coups quelques mois après notre mariage, ses hurlements durant nos désaccords, me font craindre le pire à son sujet.

Et je ne lui ai pas encore annoncé que je compte m’installer définitivement chez les Carpenter, voir si mes transformations porteront leurs fruits… Suis-je capable de mener une communauté, même si je dois faire semblant d’accepter le poids insidieux qu’elle fait peser sur moi ?

J’ai enfin admis mon penchant pour mes nouvelles aptitudes, encore plus ce caractère prononcé pour les lubricités que je prodigue à outrance. Orgie et instruction sont les maîtres mots de notre mode de vie. La peur et la tyrannie se sont évanouies avec Adrian. Ma place est celle de mon Elsa disparue et je l’usurpe avec conviction.

Ruben embrasse la rondeur de mes fesses délicates. Je suis satisfaite de sa prestation bien qu’il ne soit pas encore prêt à rencontrer ses partenaires. Trop pressé, trop brusque mais sans fougue, trop imprécis. J’ai fait de mes exigences l’essentiel de notre fonctionnement et le jeune poulain peut bien me faire jouir dix fois, je ne le juge pas capable de représenter notre maison. Mais sa virilité m’attise, me conforte dans mon besoin de masculinité.

Je ne peux m’empêcher de dresser le fier chibre que je tiens dans ma main dès l’instant où je repère le souffle rauque d’Arthur. Derrière la porte de l’annexe qui me sert aux formations, je l’entends se joindre à nos halètements. Mais ce n’est pas le plaisir de l’orgasme qui accompagne ses soupirs, non. En cette fin de soirée, je le surprends à injurier le vide. Je ne veux pas que Ruben soit témoin de ça. Je m’applique donc à composer avec mon apprenti, à lui faire sentir une vague de plaisir inouï. Il ne tiendra pas longtemps, trop ardent pour temporiser son excitation. À peine ai-je le temps d’apprécier la présence d’Arthur qu’un fluide chaud et blanchâtre recouvre mes doigts.

Prise d’une soudaine frayeur, je lâche le sexe débandant de Ruben et quitte la pièce sans un regard pour le pauvre gaillard. Je traverse le salon d’un pas vif et rejoins ma chambre. Cette sensation de terreur m’agrippe l’estomac et j’hésite à m’enfermer à double tour. C’est assez ridicule maintenant que mon territoire s’étend à tous les appartements d’Adrian. Je ne devrais craindre personne.

Je m’assois sur la banquette devant la coiffeuse, le cœur battant à tout rompre, les mains tremblantes. Que me vaut cette angoisse ? Une crise de nerfs ?

Le soleil descend à l’horizon laissant place à la nuit froide de cette fin d’automne. Maya doit certainement attendre ma visite, James aussi, je ne suis pourtant pas d’humeur à me montrer. La porte qui s’ouvre sur ce mutisme curieux ne m’étonne guère. Je me retourne vers mon visiteur revêche.

Le visage d’Arthur est inflexible, mais ses intentions ne sont pas louables. Je me relève d’un bond, ma robe transparente le nargue sans retenue. Je ne dirai pas qu’il a choisi son jour pour venir me faire une scène, mais il est sacrément bien tombé. Ces derniers temps, je redouble de désir, pour moi-même et pour les autres. Je me galvanise des apprentis qui rôdent dans mon espace de travail. Je suis la reine des Carpenter, la prêtresse de leur plaisir. Une idole en somme.

— J’en ai assez ! Je ne supporte plus ton spectacle de traînée.

Les mots claquent avec malveillance. Je ne me suis pas attendu à une telle déclaration de sa part. Il se rapproche, referme la porte d’un coup de pied sec. Je tremble. Je suis effrayée par son aplomb. Son souffle parcourt ma nuque et je garde la tête relevée, le défiant de tout ce qui me reste d’audace. Ce n’est pas un jeu, pas celui d’Adrian tout du moins, et cette nuit je crains ses gestes.

Une main agrippe mes cheveux défaits, leur odeur de lavande camoufle celle du cannabis ambiant. Je résiste.

Il m’enlace violemment, pose ses lèvres dans mon cou. Il me dégoûte. Je gesticule sous ses doigts baladeurs, ses doigts qui connaissent toujours le chemin de mon sexe. Je le sens enfoncer son index, puis son majeur à l’intérieur de mon intimité. Il ne se donne pas la peine de chiner du côté de mon clitoris, bien timide, et je ne parviens plus à me dégager de son emprise. Son baiser vient maintenir son étreinte. Sa langue sonde ma bouche et j’ai l’impression de n’avoir jamais embrassé cet homme.

Contre mes cuisses flageolantes, je sens son membre qui durcit à chaque pression sur ma vulve. Pour la première fois, il m’apparaît bien gros, bien en phase avec ses obscènes pensées, et je regrette de ne l’avoir rencontré plus tôt. Il n’a qu’à descendre son pantalon de lin pour lui laisser du lest… Je n’ose le regarder. Son pénis rougi, suintant de plaisir, me donne la nausée et je me rétracte d’instinct.

Arthur me fait basculer la tête, retire ses doigts à peine mouillés de ma cavité, visiblement intrigué par mon immobilité. Ses yeux plongés dans les miens, il essaie d’attiser ma cupidité. Sa paume caresse mes mamelons. Voyant que mes réactions ne sont toujours pas celles escomptées, il m’oblige à m’étendre sur les édredons. De là, il aura le loisir de m’assujettir.

Je n’obtempère pas, coite, terrorisée. Je me retrouve couverte de salive, de son fluide. Et pour la première fois depuis mon arrivée chez les Carpenter, je suis sale. Cet homme qui s’agite devant moi n’est ni mon mari, ni mon maître de plaisir. Ce n’est qu’un affamé, un frustré. C’est l’homme violent que j’ai connu.

— Ne me touche pas !

Il recule d’un pas lourd, abasourdi par le ton brutal de ma voix. Son regard se fait plus dur et il me saisit davantage. Je me dégage de ses mains qui ont la brusquerie de notre mariage.

— Tu t’es fait prendre par tous ces salopards et tu te refuses à moi ? À moi qui suis ton mari et à qui tu te dois ? Ah non, ma petite ! J’aurai autant ma part que les autres, sinon plus car tu vas te laisser prendre comme la chienne que tu es ! Pas que tu es devenue, non, la chienne que tu as toujours été… J’aurais pu appeler les flics, June, tu sais ! J’aurais pu te dénoncer avec ton connard d’homo ! Il faut me remercier maintenant.

Arthur ne s’embarrasse pas de cajoleries et me jette sur le lit. Je n’ai pas sa force et je résiste, résiste, résiste.

— J’ai bien le droit de te prendre quand j’en ai envie ! Il n’y a que Dieu qui peut en juger ! Je suis ton mari, bordel. S’il y a bien quelqu’un qui a le droit de te posséder, c’est bien moi ! Tu me trouvais violent, avant ? Tu m’en diras des nouvelles après ça !

À ce moment-là, je suis tentée de croire qu’il dit vrai.

Il me positionne sur le ventre, m’oblige à replier les jambes. À quatre pattes dans mes appartements de maîtresse femme, j’appréhende ce qu’Arthur va faire de moi. Je ne peux m’empêcher de trembler, de contracter ma chair et le contact de ses mains me brûle. Je l’entends soupirer, s’enorgueillir de ma fragilité. Je ferme les yeux… j’attends…

Je songe à toutes ces soirées avec Elsa, Adrian, les Carpenter réunis… Je ne peux m’astreindre à oublier mon initiation, bien plus violente que cette levrette qu’il s’apprête à me servir. Et les images défilent à vive allure… Je prends conscience de la réalité. À la différence des actes de mon époux ce soir, tous les autres ont été approuvés. Ils ont été consentis. J’ai toujours eu le choix de me livrer, ou non, aux punitions d’Adrian, au sauvetage d’Elsa, aux jeux des habitants. J’ai donné mon corps stimulé de souffrance et d’extase avec raison et envie.

J’ai choisi de leur offrir mon intimité, de les laisser s’aventurer dans tous ces endroits que je pensais alors inviolables. Je les ai laissés, et j’ai aimé. J’en ai souvent redemandé et aujourd’hui, je prodigue ce qu’ils m’ont enseigné.

Le choc est brutal.

Je me retourne sauvagement sur le dos et repousse Arthur. D’un mouvement assuré, je l’empêche de me violer. Purement. Simplement. Je suis incapable de me souvenir des insultes que j’ai prononcées à son égard, mais sa violence redouble. Il ne me laissera pas en paix maintenant qu’il m’a perdue, j’en ai pleinement conscience.

Ma dernière défense est le hurlement. Je ne peux m’assurer qu’il sera entendu tant nos jeux communs en sont imprégnés. Mais je persévère, les bras tendus vers le buste d’Arthur. Je pourrais abandonner, me plier à sa volonté pour quelques minutes et me protéger de ce fol assoiffé.

Mais ma dignité se refuse à céder sous la violence et la contrainte. Les minutes s’étirent et mes larmes accompagnent nos maigres négociations.

C’est une Maya en sortie de lit qui ose défier notre débauche. Elle hésite à me porter secours. Ce sont mes sanglots qui lui donnent l’alerte. Dans l’agitation, elle attrape la lampe de mon chevet et assène un coup sec sur le haut du crâne d’Arthur. Il titube, ferme les yeux puis s’assoit, une main sur la tempe. Il tente de reprendre contenance, le choc est brutal.

Je n’ai pas la force de lui crier quoi que ce soit d’autre et laisse Maya m’envelopper dans son peignoir en soie. Je ne suis qu’une enfant dans ses bras. Elle m’embrasse le front, se confond en excuses mais j’implore son silence.

Je sais pertinemment que cela aurait dû arriver. Tôt ou tard. Je n’aurais seulement pas cru que le jeu du pouvoir viendrait de mon mari.

Au jour de son départ, Sacha m’a assuré que je prendrais la décision de ma vie. Celle qui me ferait accepter d’être devenue une femme affranchie. Ce soir, je comprends qu’elle n’était pas la bonne. Garder la maison des Carpenter n’est pas ce que j’espérais, et la coexistence avec Arthur n’était qu’une méprise.

Une main sur la joue de Maya, je me relève. Je n’ai pas besoin d’un mot pour ma conduite, ni d’un geste pour mon affection. Elle m’entend et m’accompagne presque dans cet élan de liberté.

Bercée entre la peur de le voir revenir et le soulagement d’être délivrée, je titube dans l’immense salon. Je dois sortir d’ici, sentir l’air sur ma peau molestée et transpirante.

La nuit me ceint dans sa réconfortante obscurité. Je n’ai pas le courage de refermer les pans de mon vêtement et ma poitrine nue se soulève à mesure que je dévale l’escalier qui mène à la plage. Je pourrais me perdre dans les eaux sombres, oublier, m’assurer la tranquillité éternelle. Arthur appellerait sans doute la police pour enquêter sur la disparition d’Adrian et Sacha est certainement déjà loin. Qu’est-ce que je risque de plus ?

J’enfonce mes pieds froids dans le sable fin, dégage mes yeux de leurs mèches emmêlées. Je balaie l’océan, le cœur en étau, contemple ce que j’ai fait de ma vie, et de quelle manière elle m’a échappé.

Je décide qu’il est temps de m’éloigner de cette maison infernale qui me nargue du haut de sa falaise dangereuse et que j’aurais eu tant de plaisir à voir réduite par les flammes. Étrangement, cette vision m’apaise. Elle m’incite à marcher en rythme avec les effusions de souvenirs qui l’accompagnent.

L’abandon et la liberté m’enivrent. Je ne m’inquiète plus de l’avenir. Ma tenue me paraît désormais peu appropriée à une fugue, mais le soleil n’est pas encore levé. J’aurai le loisir d’y réfléchir demain, après-demain, tous les jours qui s’ouvriront devant moi.

Je m’affale et me demande s’il n’est pas irraisonnable de terminer ma nuit près des vagues avec l’espoir qu’elles me noient. Mes yeux se ferment déjà et je perds définitivement le sens commun et la notion du temps.

Des phares viennent troubler mon sommeil. Leur lumière se mêle à l’aube rouge et m’oblige à me réveiller. Combien d’heures ai-je dormi ? Deux, trois ? Pourquoi personne n’est-il venu me récupérer ? Le vrombissement du moteur se fait déjà entendre. Je tremble. Une délicieuse sensation s’empare de mon corps endolori et la certitude de savoir qui vient à ma rencontre me renverse.

Je ne suis plus seule désormais. Je comprends que je ne l’ai alors jamais été.

Je me relève douloureusement, les jambes ankylosées et hésite à grimper dans ce véhicule aussi inattendu que familier. Mais son regard est une garantie pour mon avenir, j’en ai la certitude désormais, une garantie pour ce brusque plaisir qui remonte déjà dans mon ventre brûlant et qui m’incite à poursuivre…

Entre les couchers de soleil, l’air des Moody Blues et les balades dans un van bleu, je remercie tout particulièrement deux femmes sans qui ce texte n’aurait jamais trouvé son chemin, Octavie D. et Noémie M.